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F stiVal de la Canción Misionera 
4.000 niños de toda España 

vinieron a Alcalá 

las terias de Alcalá, una semana, desde el 21 al 21 de agosto Alcalá también será peñudicada 

Presupuesto: 98 millones de pesetas Villalbilla, en COlllra del 
- ----..- aeropueno en Campo Real 

los partidos de izquierda, exigemes: · Prostitutas del este se instalan en la z n 
PSOE e 11 ponen exámenes de Temor a que la anuuua 1·11 se 
iunio al gobierno municipal . cQnVierta en un burdel al aire libre 

Detenidos cuatro miembros 
de una misma familia 

El droteo del polígono 
Puena de Madrid 

se debió al narcotránco 
la familia denunció al cura v 

a su hermano 

Altercados v agresiones 
dura1e un bautiZo 
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CAMPANA OFICIAL DE VACUNACION , , 

ANTIRRABICA E IDENTIFICACION 
CAMPAÑA DE PREVENCIÓN DE LA HIDATIDOSIS 

A 
todos los propietarios de perros o gatos. que la campaña oficial 
de vacunación e identificación animal 1999 organizada por la 
Comunidad de Madrid les facilita el cumplimiento de la 

obligación de vacunar e identificar a los perros y gatos desde los 
tres meses de edad. Además, los propietarios de perros 
recibirán información-sobre la prevención de la hidatidosis Y' 

podrán adquirir las pastillas para la~~...,,, 

despara~itación de su perro durante todo el año. 
En este municipio, la campaña tendrá lugar el/los día/s 
DEL 3 AL 31 DE MAYO 

de 10.00 a -14,oo horas en el Míni.mos, Stn-CITA.PREVIA: Tlf.: 91 88915 83 

o al teléfono de información 01 O. 

Por nuestra salud y seguridad y 

-· --- -
2.850 ptas. 

-·--.. -i 

1.100 ptas. 

por la de nuestros amigos 

de acudir. 

-·----
500 ptas. 

HAZLO POR ÍL 
PROTEGIÉNDOLE, NOS PROTEGEMOS NOSOTROS TAMBIÉN 

El,., • ..,.. cantidades .,,.,. ,_..........,..., . 

La identiñcación 
individual de los 

animales domésticos 
mediante "MJCRD-CHIP" es 

la forma más segura, 

,,._ • CIP....,, 4UBS 
c./C. ~ 80000f0607 • _,.. 
de CAMl'!4ÑA OFICIAL DE 
~E~ El,.....,. aci"""1CMI da/· ,,._..,._.,,,...., 
-~-., ... 
-~, ... .......... 
1 • 

indolora e inequívoca de 
identificar tu perro o 
gato, para que si se 
pierde o te lo roban 

pueda volver a tu lado. 
Consulta al veterinario. 



Prensa de la canera 
Los intelectuales serios 

saben que eso de la prensa del 
corazón -que en sus diferentes 
variaciones sólo leen, oyen o 
ven treinta o treinta y cinco 
millones de españoles- no es 
serio. Y no es serio no porque 
lo que esa prensa publique sea 
falso o poco interesante, sino 
porque "aliena" a la población, 
manipula las conciencias para 
apartarlas de las auténticas 
verdades de la vida. 

Para que se vea la diferencia 
entre unas cosas y otras, ahí 
está la prensa política, absolu
tamente seria ella, que no nos 
aliena en absoluto porque en 
vez de contarnos con quién se 
lía Fulano o a quién pone 
cuernos Mengana, nos dice 
que tal vez Zutano sea infiel a 
Perengano, aunque... ¿Quién 
sabe? Y lo último, de ninguna 
manera alienante y muy inte
lectual, es la cantidad inaca
bable de páginas dedicadas a 
las "altas finanzas" que dedi
can los diarios más sesudos, 
esos que saben descubrir que 
"los inversores se retrajeron" 
cuando el índice de la bolsa ha 
bajado o repiten hasta la 
saciedad que los inversores 
temen un repunte de los tipos 
como consecuencia de las últi
mas cifras del IPC, quizá para 
luego descubrir a toro pasado 
que en realidad "los inversores 
ya habían descontado el alza 
del precio del dinero decretada 
por el banco emisor". 

En efecto, esta prensa, la 
prensa de la cartera, no es 
como la del corazón. No nece
sita colorines y no es consumi
da por treinta millones de 
"marujas", sino por treinta 
millones de jubilados y simila
res, quienes siguen con apa
sionamiento los romances de 
Telefónica con una holandesa 
rolliza, los dengues con que 
una hidroeléctrica coqueta y 
pequeña trata a sus preten
dientes, o el braguetazo que en 
España han pegado esos bra
vos operadores que se alzaron 
con el santo y la limosna con el 
último suspiro gubernamental. 

PUERTA de Madrid 

Los representantes de PSOE 
y de Izquierda Unida que el día 
2 de mayo fijaron para junio 
los exámenes a que someterán 
al gobierno municipal nos han 
dicho que preparan esta cita 
política de control al ejecutivo 
con mucho cuidado. Nunca 
será excesiva la cantidad de 
sus precauciones, no sea que 
esa cita de junio se convierta 
en una versión actualizada del 
alguacil alguacilado. 

Asignatura que el gobierno 
municipal aprobará dificil
mente será la relativa a la ima
gen que proyecta ante los ciu
dadanos, que al día de hoy no 
es para tirar cohetes. Por qué 
es aún tan poco popular este 
gobierno municipal es pregun
ta que tendrá diversas res
puestas, ninguna de ellas sen
cilla. Pero todas se resumen 
en una: en general, los alcalaí
nos creen que no están bien 
atendidos por su ayuntamien
to y perciben a éste como pre
potente y poco eficaz. 

Como se supone que el 
alcalde y sus concejales hacen 
lo que consideran idóneo para 
cumplir sus funciones y creen, 
consecuentemente, que los 
ciudadanos deberían estar 
satisfechos, no hay que espe
rar que sepan mejorar su 
modus operandi por propia 
iniciativa. Así que el propósito 
de mejorar tiene que llegarles 
desde fuera, desde los parti
dos que los pusieron ahí, y el 
propósito de mejorar no tiene 
que alcanzar sólo a compor
tarse de modo más simpático 
con el ciudadano, sino a servir 
a éste de modo más eficaz. 

Por tratar de entender las 
dificultades del gobierno muni
cipal complutense, admitamos 
que quizá necesitaba un roda
je largo para ajustar sus hete
rogéneos engranajes, pero este 
rodaje dura ya un año y en él 
se ha consumido el 25 por 
ciento de la vida nominal de 
este gobierno y más de un ter
cio de su vida útil. Resulta un 
rodaje muy largo y más si se 
tiene en cuenta que el ayunta
miento no marcha suave, sino 
a trompicones, y ni siquiera 
ha comenzado todavía a rea
justar sus reajustes. 

Los partidos que soportan al 
gobierno municipal tendrían 
que exigir a sus concejales que 
pongan ya de una vez al ayun
tamiento a servir al ciudadano 
para que le gestione con efica
cia y rapidez -sin rapidez no 
hay eficacia, o sólo la hay para 
algún bolsillo- los asuntos 
para cuya gestión nació el 
ayuntamiento. Si el ayunta
miento funcionara con la rapi
dez exigible todos tendrían 
menos disgustos, gobernados 
y gobernantes. La mayor parte 
del malestar que provoca un 
ayuntamiento procede de la 
desidia de sus responsables y 
de su tendencia a la ineficacia, 
que en definitiva es un buen 
abono para el terreno en que 
nace y fructifica la corrupción. 

Así, quedamos a la espera de 
ver cómo califica el tribunal 
examinador de PSOE e IU a 
sus concejales. Pero ... ¿Y si 
resulta que el examinado es el 
propio tribunal examinador? 
¿Y si, encima, al examinador 
examinado le dan calabazas? 
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Es posible que los futurólo
gos acierten en sus augurios y 
la lectura de libros pase a la 
historia dentro de poco tiem
po. De hecho, gran parte de la 
población española lleva ya 
tiempo en ese futuro. Menu
dean las encuestas en las que 
alguien afirma que lee poco, 
uno o dos libros al año, dice; 
la realidad es que, año tras 
año y década tras década. 
millones de españoles leen 
cero libros al año. Así no cues
ta trabajo creer que los augu
res tienen sólidas razones 
para vaticinar el final del libro 
o su reducción a un estado 
residual. ¿Hay que 'lamentar
lo? Sí, desde un cierto punto 
de vista cultural, el de la liber
tad del hombre; desde otros, 
no. Por ejemplo, ¿para qué 
querría lectores de libros un 
sistema oligárquico que se 
hace pasar por democrático y 
necesita imperiosamente tra
bajadores y consumidores 
fabricados en serie? 

A menudo leemos cosas 
tales como que sólo en un CD 
caben tantas o cuántas enci
clopedias británicas. ¿Y qué? 
Una enciclopedia no se lee, se 
consulta. Un libro de texto se 
estudia, no se lee. Leer, lo que 
se dice leer, se lee para disfru
tar, y de paso, si se tercia, el 
lector aprende. Pero la verda
dera aportación del libro, con 
su casi infinita e infmitamente 
variada oferta en el mercado, 
es que constituye por sí mis
mo un universo de libertad, 
provoca el ejercicio del pensa
miento y de la investigación de 
alternativas; el lector, sin 
moverse de su hogar, viaja por 
otros tiempos, por otros espa
cios, por otras realidades y, 
sobre todo, descubre otras 
potencialidades. 

Esto último es lo peligroso 
para quienes fabrican produc
tores y consumidores en serie. 
Si éstos descubren alternati
vas probables serán menos 
manejables por los oligarcas. 
El . libro es un soporte y un 
estimulo para la libertad. 

VOLVO 540 DESDE 3."1.452 PrA.' Por mucho 
que le cueste cree~o, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo ~ue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
'fVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y lavaforas opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs.: 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares (MADRID) 

& de maya de 2000 



ABRIL - MAYO llelateci-
Día 27 ......... 61.568 6-8 
Día 28 ......... 39.669 9 S-l lO 

Día 30 ......... 78.817 7 ...... 
Día 2 ......... 02.756 0-6 
Día 3 ....... . . 54.803 5-3 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plua Ramón y Cajal. 1 • nf. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

• SANITARIO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

(junto Puerta del Vado) 
Tif.: 91 881 16 87 

e/ Gil de Andrade, 1 
(Esquina Juan de Austria) 

nf.: 91 888 92 08 ·Alcalá de Henares 

SE ALQUILA 

DISCOTECA 
EN ALCALA DE HENARES 

- FUNCIONANDO -

Polígono La Esgaravita 

Tell.: 609 85 82 93 
916995245 

(Abstenerse no avalistas) 

FONTANEROS 
TODO TIPO DE ARREGLOS EN FONTANERÍA 

• Calefacción • Albañilería 
• Bajadas • Baños • Cocinas 
• Comunidades y reformas en general 

Teléf.: 91 882 30 82 
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Páginas de 11estra Histaña 

Las visitas de Carlos V a Alcalá de Henares 

Se está celebrando en 
España, en Bélgica y 
en Alemania princi-

palmente, el quinto centena
rio del nacimiento del empe
rador Carlos V. Carlos I de 
España, hijo de la reina doña 
Juana -hija de los Reyes 
Católicos- y de Felipe el Her
moso (Gante 1500 - Yuste 
1558). Si nos asomamos a 
las publicaciones y a las 
páginas de Internet, nos 
damos cuenta del calado que 
está teniendo la efeméride, 
realzada por la coyuntura 
que vivimos de la Unión 
Europea. Si Alcalá queda al 
margen de conferencias y ex
posiciones . artísticas oficia
les, no quiere ello decir que 
no haya desempeñado un 
papel de particular relieve en 
la vida y en la política del 
Emperador. Así, vemos como 
los historiadores cuentan 
que fueron cinco, al menos, 
las veces que Carlos I de 
España y V de Alemania 
estuvo en Alcalá durante su 
reinado; en la villa de Alcalá, 
cuya imagen nos ha dejado el 
dibujo de Van den Wyngaer
de. Digamos que. por su 
situación geopolítica. Alcalá 
era un paso obligado para ir 
de Norte a Sur y de Este a 
Oeste; y así por necesidad de 
movimientos, de paso y como 
viajero el Emperador cruzó la 
villa en varias ocasiones. 
Pero ¿podria tener además 
algún interés particular por 
conocer Alcalá? Porque, en 
efecto, hay algunos lugares 
que sí son de su atención 
personal. Nacido y educado 
en Gante, y que sólo cuando 
tiene diecisiete años viene a 
España por primera vez, uno 
de los lugares que deseaba 
conocer lo antes posible era 
Tordesillas, donde se encon
traba recluida su madre la 
reina doña Juana. Y otro fue 
Villalar, por haber sido allí 
vencidas las Comunidades 
en 1521, estando él ausente 
de España por primera vez, 
para recibir la corona impe
rial. Mas, ¿qué curiosidad 
podria sentir por Alcalá tan 
alto personaje? En primer 
lugar era la villa donde había 
nacido su hermano Fernan
do, futuro Rey de Romanos; 
criado en Castilla y con un · 
fuerte partido a su favor si 
aspiraba, o le hacían aspirar 
al trono de España. Después, 
es fácil pensar que le gusta
rla conocer la villa donde el 
gran Cardenal Jiménez de 

Cisneros había dejado su 
personalidad y su herencia 
plasmadas en la Universidad 
y en la S.I. Magistral. ¿No 
desearla conocer el lugar, ya 
que al político no le pudo 
conocer en vida? Aquí podía 
encontrar un contrapunto a 
sus primeras medidas admi
nistrativas: Toledo y Alcalá le 
harian ver la distancia que 
había entre el Cardenal Cis
neros y el extranjero Croy al 
que había dado la mitra tole
dana; y caer en la cuenta del 
malestar de los castellanos, y 
también de los aragoneses y 
catalanes. Una tercera razón 
parece que estaba en el 
ambiente: la política africa
na, que preferian los nobles 
de Castilla sobre la aventura 
europea. ¿No había prepara
do aquí Cisneros la conquis
ta de Orán? ¿No estaban 
aquí las banderas conquista
das? ¿No se habían enrolado 
los alcalaínos en los tercios 
viejos? Orán seguirá siendo 
de España durante todo el 
reinado, aunque otras plazas 
del norte de África se pier
dan. Y una cuarta me atreve
ria a señalar: ¿No tenía Alca
lá una Universidad nueva 
para los tiempos nuevos? 
¿No era un núcleo principal 
del humanismo cristiano? 
Por ello tuvo que ser muy 
satisfactorio para el Empera
dor encontrarse con la 
corriente intelectual más 
avanzada de aquellos años. A 
la postre, por los hechos, 
más que por las palabras, 
comprendemos el interés del 
monarca por Alcalá. El 11 de 
marzo de 1529 pernocta en 
Alcalá camino de Italia; los 

_ dias 1 y 2 de febrero de 1534, 
para en Alcalá viniendo de 
Zaragoza con la Emperatriz; 
el 2 de marzo de nuevo, de 
Madrid a Barcelona y luego a 
1ünez. La estancia más pro
longada y más trascendental 
fue del 24 al 30 de diciembre 
de 1542: las Navidades. Aquí 
estaban las infantas Maria y 
Juana, sus hijas, acompaña
das de la duquesa de Alba y 
de otras muchas damas, 
residiendo en el palacio arzo
bispal, donde recibieron a su 
padre, a la puerta del salón 
)de Concilios). dice el cronis
ta Vandenesse. En esta oca
sión el Emperador anunció 
solemnemente al mw:ldo, a 
todas las cortes europeas, y 
al turco, el día 25, martes, 
después de comer, el matri
monio ya acordado del Prin
cipe Felipe su hijo, con Maria 

Manuela de Portugal, hija del 
rey Juan III y de doña Cata
lina. Alcalá fue pues un esce
nario a propósito para esta 
noticia. El hecho, notable 
también, de que en Alcalá 
residieran las Infantas y se 
educara el Principe Felipe, 
primero con el cardenal 
Tavera y luego con el carde
nal Silicio, dio lugar a que el 
rey repitiera su visita el 30 
de enero y el 1 de marzo de 
1543. Aquí también recibió 
la noticia de la toma de Tre
mecén, en el reino de África, 
llevada a cabo en nombre del 
monarca, por el conde de 
Alcaudete con los tercios vie
jos. Al mismo tiempo. las 
repetidas visitas. a lo largo 
de cuatro años, le permitie
ron apreciar el progreso 
urbanístico de la villa: son 
los años en que se da cima a 
la fachada del Colegio San 
Ildefonso, sobre la que cam
pea el escudo imperial con el 
Toisón de oro, el mismo 
escudo que también estaba 
en _ el centro de la fachada del 
palacio de los arzobispos, 
entre los de Tavera. Año tras 
año, en los cuales las comu
nidades religiosas establecen 
sus estudios y los colegios 
fundados por Cisneros se lle
nan de alumnos. Alcalá está, 
puues', a la altura de las cir
cunstancias. olvidando la 
inclinación comunera que 
algunos alcalaínos pudieron 
tener al comienzo del reina
do. Pero. si tal era la inclina
ción del Emperador por Alca
lá ¿no tendria nada que pedir 
de particular interés la Villa, 
la Universidad o el Cabildo? 
¿No se podrá aprovechar la. 
coyuntura? Es cierto que 
había un asunto importante 
pendiente de solución: de 
años atrás el Cabildo y la 
Ciudad estaban interesados 
en la Reversión de las Reli
quias de los Santos Niños, 
como es fácil comprender. 
¿Se pidió el apoyo de Carlos 
V? Nada dicen en sus publi
caciones los dos canónigos 
que . escribieron sobre el 
tema, Portilla y Fernández 
Díaz. Hablan, eso sí, de los 
intentos fallidos , pero de la 
petición al monarca. "nada 
se ha podido averiguar". 
aunque no sea aventurado 
afirmar -concluye Fernández 
Díaz- que se hiciese esta 
exposición dadas las buenas -
relaciones que existían". 

Ángel ALBA 

PUERTA de Madrid 



RENAULT fVlégarie 

No hay otro coche 
más seguro en su categoría. 

Cuídate 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si 

no conduces u no de 1 os coches más seg u ros d e su categoría ? Re na u 1 t Mé gane. Su Sis te m a 

Renault de Protección {SRP} se adapta perfectamente a tu morfología. Airbags inteligentes 

conductor y pasajero. Airbags laterales cabeza-tórax. ABS. Cinturones de sujeción 

programada. Reposacabezas con función ergonómica. La próxima vez que pienses mejorar tu 

imagen, ¿por qué no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? Mégane Berlina RT 
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los componamientos humanos 

Aparecen los cuerpos descuartiZados de un 
hombre en Níiar v de dos muieres en Alicante 
Cuatro ciudadanos ucranianos que paseaban a la salida de Níjar 
(Almería) descubrieron el pasado domingo el cuerpo descuartizado 
de un hombre en el interior de una maleta y una bolsa de depor
tes que encontraron abandonadas junto a una carretera local. El 
cadáver, del que no se ha hallado ni la cabeza ni las manos, per
tenece a un var6n de entre 35 y 40 años y llevaba muerto más de 
15 días, según los primeros análisis. También, dos mujeres fueron 
halladas hace apenas dos meses en semejantes condiciones en Ali
cante, sin que todavía se hayan esclarecido sus muertes. 

Ustedes estarán conmigo en 
que la especie humana "no 
avanza", las brutalidades y 
las barbaries se suceden día a 
día, cuando aparecen noticias 
como: El Tribunal Supremo 
condena a un colegio por 
intento de suicidio de una 
alumna. Nada menos que 
diez millones de pesetas debe
rá pagar un colegio de Barce
lona por el intento de suicidio 
de una alumna de 12 años 
que se arrojó al vacío desde la 
ventana de un aula que care
cía de suficiente protección. 
En la sentencia, el TS entien
de que "si las ventanas (del 
colegio) estuvieran dotadas 
de los debidos mecanismos 
de protección, el suceso se 
hubiese podido evitar" y de 
ahí la responsabilidad del 
colegio. Como esto cunda, 
pasados unos años, los ciu
dadanos van a exigir al Esta
do indemnizaciones "por 
haber obrado o desarrollado 
mis capacidades inadecua
damente y no haber sabido 
encauzar bien mi vida, exijo 
que el Estado me indemnice 
con 10 millones de pesetas, 
al no haber facilitado a mis 
padres ni a mí, las cualida
des de mis capacidades he
reditarias sobre mi conduc
ta o dotes de nacimiento". 

Pero volvamos a la noticia 
inicial, el cadáver descuarti
zado de un hombre sin identi
ficar fue encontrado en el 
interior de una maleta y una 
bolsa de deportes abandona
das en una zona de Níjar 
(Almeria) conocida como 
Rambla del Tejar, según infor
maron fuentes de la Guardia 
Civil. En la maleta fue hallado 

el tronco de la víctima y en la 
bolsa de deportes se encon
traron las extremidades. Ni la 
cabeza ni las manos del 
fallecido se encontraron 
entre los restos hallados 
que, según estas fuentes, 
pertenecen a un varón de 
unos 35 a 40 años de edad y 
que las primeras investigacio
nes han avanzado que llevaba 
entre 15 y 20 días muerto. 

La maleta fue descubierta 
por cuatro ciudadanos de ori
gen ucraniano que camina
ban por dicha zona, a la sali
da de Níjar y próxima a la 
carretera que une este muni
cipio con la barriada nijereña 
de Campohermoso. Al pare
cer, los ciudadanos ucrania
nos al ver las maletas aban
donadas las abrieron y des
cubrieron el macabro hallaz
go. El cuerpo estaba partido 
en pequeños trozos y en 
avanzado estado de des
composición. Hace unos 
días se efectuó la autopsia en 
el tanatorio municipal de 
Níjar. Mientras, la Guardia 
Civil ha tomado declaración a 
numerosos vecinos, muchos 
de ellos niños, que habían 
notado durante estos días un 
fuerte hedor en la wna del 
hallazgo. •&: mata. se cas
tiga. y se mgue mata11ullo. 
pero. ¿poir qui! no se pue
de pireveim!ll'? Se pirevi!lm las 
eimfeirm.ecllaclles. ¿poir qui! 
no se pueclle ¡pireftll' las 
oonclluctaa?• Yo creo que sí, 
aunque no totalmente, pues 
el ser humano es un ser libre, 
pero dentro de su libertad, 
existen unos componentes 
"somatopsíquicos" que lo 
definen desde que nace y 

esto, hoy día, aún no se usa, 
con la gran cantidad de casos 
que demuestran la necesidad 
de "prevenir conductas cri
minales, destructivas o vio
lentas" , se ve que es mucho 
más sencillo aplicar leyes 
más severas y aumentar el 
número de centros peniten
ciarios. Pero así, seguiremos 
igual que hace mil años. 

El pasado 2 de marzo los 
cuerpos, también descuarti
zados, de dos mujeres, una 
de ellas embarazada, fueron 
descubiertos en sendas male
tas en Villajoyosa (Alicante). 
Pese a que las investigaciones 
vinculan estas muertes con 
redes de trata de blancas de 
origen extranjero, aún no se 
han esclarecido los crímenes. 

Las dos víctimas recibie
ron antes de morir más de 
20 puñaladas, según los 
investigadores, que no han 
encontrado todavía las cabe
zas de ambos cuerpos. Los 
restos fueron hallados al lado 
de una carretera de las afue
ras de Villajoyosa, después de 
una llamada anónima recibi
da por la Guardia Civil que 
daba cuenta del lugar donde 
se situaban las maletas con 
los cuerpos descuartizados. 
Los cadáveres pertenecían 
a dos mujeres, una de entre 
17 y 24 años y la segunda, 
embarazada, con una edad 
comprendida entre los 25 y 
los 30 años. También en Ali
cante, un año antes, fue des
cubierto otro cadáver mutila
do en el interior de una male
ta y una bolsa de viaje. Al 
igual que el hallado en Níjar, 
entre los restos no se encon
traron ni la cabeza ni las 

manos. 
Fíjense ustedes, los asesi

nos, que saben el valor del 
rostro y de las huellas dacti
lares para identificar a las 
personas, se deshacen de 
las cabezas y de las manos, 
es decir, el valor de las hue
llas dactilares llega a los cri
minales, pues muchas veces 
son identificados y sufren 
condena por llevar esos dibu
jos digitales en las falanges 
terceras de sus dedos, en am
bas manos. Del mismo modo, 
hacen desaparecer la cabeza 
como forma de identificación, 
ya que allí están las "huellas 
de la bóveda palatina" y las 
"huellas labiales", además del 
tipo de rostro, mentón, nariz, 
oreja, pelo, etc., pero el día 
que se usen las huellas dacti
lares para el conocimiento del 
sujeto, las personas no po
drán evitar llevar en sus pro
pias manos el código genético 
de su conducta, además de 
sus dotes o capacidades para 
aptitudes de todo tipo en su 
vida. Todo ello, sin contrade
cir la capacidad de libertad 
que posee toda persona. Pero 
no me negarán ustedes que 
aun siendo libres y aun te
niendo el mismo ambiente, 
cultura, familia, alimentación 
y clima, unos nacen más 
aptos que otros para determi
nadas cosas, así como que 
unos nacen con un tempera
mento más fuerte y otros 
nacen con un temperamento 
más sensible. ¿Y eso por qué?
Pues porque tenemos una 
herencia que no sólo es res
pecto al cuerpo, sino que tam
bién es psíquica, es decir, que 
tiene que ver con nuestra for
ma de ser, pensar, ver las 
cosas, enjuiciar, sentir, amar, 
crecer, y en general desarro
llarnos, más afines a los que 
somos parecidos y más dis
tantes a los temperamentos 
contrarios al nuestro. 

El día que se analicen las 
huellas dactilares con el "aná
lisis digital" y se establezcan 
los temperamentos innatos de 
las personas, se conocerán 
las conductas hereditarias 
&gireSÑ&la y así, se podrá pre
venir esa conducta y encau
zarla adecuadamente para 
que, a ser posible, no llegue 
nunca a "descuartizar a nin
gún ser humano". 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Piaga es capital de la Repúbli
ca Checa y de una histórica 
región centroeuropea llamada 
Bohemia, famosa por sus vidrios 
exquisitos y sus bosques en gran 
medida desaparecidos. Pertenece 
a esa raza especial de ciudades 
-Venecia, Dublín, Sevilla- que 
fascina a los poetas porque cuan
do éstos las contemplan desde 
alguno de sus rincones se sienten 
fuera y dentro del mundo a un 
tiempo. El río Vltava -Moldova, 
para nosotros- la divide en dos 
partes que se comunican a través 
de nueve puentes aunque el prin
cipal es el Puente de Carlos 
(Karlúv Most), que fue levanta
do en memoria del rey bohemio 
erigido emperador del Sacro 
Imperio Romano. Se trata de una 
auténtica "calle Mayor" sobre el 
agua, flanqueada por veintidós 
imágenes de piedra a tamaño 
natural que están repartidas a lo 
largo de ambos pretiles, empe
zando por San Wenceslao y ter
minando con San Juan Nepomu
ceno. O viceversa, según sea el 
sentido del paseo. 

Praga cuenta hoy con más de 
1.300.000 habitantes pero su ori
gen es incierto. La tribu celta de 
los Boios decidió asentarse en 
una región centroeuropea situada 
en mitad de la ruta que comuni
caba el Este eslavo con Occiden
te y esa región -Bohemia- tomó 
de ellos el nombre. Durante 
siglos fue invadida por diferentes 
tribus bárbaras hasta que la hizo 
suya Carlomagno y en el siglo X 
la dinastía de los Premsyslitas 
convirtió a Praga -que había 
empezado siendo un simple cas
tillo de madera junto al río- en la 
capital de la nación. San Wences
lao, el primer monarca y, desde 
su canonización en el siglo X, 
patrono del país, trazó los prime
ros planes de desarrollo urbanís
tico para darle la importancia que 
exigía el comercio de su numero
sa población judía. En el siglo 
XIV -al subir al trono el herede
ro del Sacro Imperio Romano 
Carlos IV, que se había formado 
en la prestigiosa universidad de 
París- Praga se transforma real
~ente en una de las principales 
capitales europeas del arte y la 
cultura. Este impulso gigante 
vuelve a repetirse cuando la 
dinastía europea de los Habsbur
go hace de Praga una de las tres 

Ciudades 11 pronto 

PRAGA 
capitales, junto con Viena y quedan el Palacio Golz-Kinsk_, 
Budapest, del imperio austr~- la Iglesia de Nuestra Señora de 
húngaro. Este auge resulta defim- T_n, el Teatro de los Estados que 
tivo y Praga se transforma en un aparece en la película "Ama
centro cultural de primer orden deus"del checo Milos Forman y 
donde Mozart estrena óperas la calle París -la más comercial 
como "Don Giovanni", Beetho- de Praga- que muchos recorren 
ven tiene casa fija y los mejores en carruaje para regresar al pasa
arquitectos barrocos de Europa do. Hace falta tiempo para visitar 
construyen palacios y teatros para el Museo del músico Smetana, el 
la burguesía emergente. convento de Santa Inés, la Basíli-

De su Plaza de Wenceslao -el ca de San Jorge, el Palacio Stem
descomunal corazón de la ciu- berg, el Santuario de Loreto o el 
dad- admiré la fachada "moder- Palacio de Troja, que es una espe
nista" del renombrado Hotel cie de Versalles de Bohemia en 
Europa -en una de las ciudades rojo y blanco; sin olvidar el Tea
más barrocas del mundo- pero tro Nacional. el Museo de Artes 
me impresionó más el montón de Decorativas, el Belvedere -o 
ramos de flores recientes que ciu- Palacio Real de verano, a imita
dadanos anónimos siguen deposi- ción del de Viena- y el Museo de 
tando sobre el césped, día tras Praga. 
día, junto a la placa que recuerda Pero el monumento más impor
la muerte del estudiante Jan tante es su Castillo. El Castillo de 
Palach, quemado a lo bonzo Praga es una fortaleza impresio
cuando los tanques rusos entraron nante que encierra dentro de su 
en Praga, por primavera, hace recinto amurallad? una auténtica 
más de treinta años. Y aunque el 1 ciudad con . bas~ca _(la d~ San 
ghetto judío de Praga desapare- Jorge), resid_encia impenal y 
ció, sustituido por un conjunto de palac~o arzobispal. ~n su centro 
edificios "art nuveau" y casas se asienta la grandiosa catedral 
cubistas, el viejo Cementerio gótica de S~ Vito, cuya puerta 
Judío sigue intacto y en él ~e ap!- dora~a dommada P?r u!l gran 
ñan miles de lápidas. La mas visi- mosaico con el Ju!cio Fmal '/ª 
tada es la del rabino Low: el de la sólo se abre en ocasiones especia
famosa leyenda del Golem, un les. El Castillo -residencia real de 
hombre de arcilla al que el rabino los Habsburgo y hoy sede del 
dio vida poniéndole una tablilla ac~al presidente _de ~a república
mágica en la boca y que, al enlo- esta rodeado de Jardin~s y desde 
quecer, tuvo que quitársela para sus miradores se, consigue!! <?sas 
ocultarlo -yerto- para siempre. famosas fotografías pan?rarmcas 
En este barrio, llamado Josefov, de Praga -llenas de aguJ~S dor~
hay muchas sinagogas; algunas das, cúpulas verdosas, tejas roJi
convertidas en museos -como la zas y fachadas barrocas- atrave
Klausen- y hasta una "española" sadas por el espejo alargado del 
que imita el estilo morisco. En la río que lo refleja todo del revés en 
plaza de la Ciudad Vieja (Staro- una sime~a perfecta. El_ Castill_o 
mestské Namestf) se encuentra el de Praga uene algo de maccesi
famoso "Orloj", el re_l~j astronó- ble, como ~i <?S~viese. enV?elto 
mico de la torre del VieJO Ayunta- en un halo mvlSlble de mqmetud 
miento haciendo aparecer a las y distancia, y Kafka se inspiró en 
horas en punto a los doce apósto- él para escribir la obra maestra 
les, uno por campanada, y que homóni~a que anticipa to~o lo 
siempre está rodeado de docenas que de malcanz~ble y asfixiante 
de turistas con la cámara en ristre. tlene la burocracia del poder polí
Alli están, además, el gran monu- tico para la libertad del ho~bre. 
mento al reformador Jan Hus y la Bajo la Puerta de la Polvora, 
placa que recuerda el lugar de la símbolo de la ciudad, me encon
casa natal de Franz Kafka en la tré casualmente con una conocida 
fachada de otra posterior. Cerca pareja de profesores alcalaínos 

-responsables de la guardería 
donde mis hijos aprendieron sus 
primeras letras- y en la terraza 
de un café que hay en la plaza de 
Malá Strana, entre la iglesia 
barroca de San Nicolás y el 
Ayuntamiento, vi sentado al doc
tor José Antonio Sobrino que es 
uno de los mejores cardiólogos 
de España y con el que he venido 
manteniendo una cita anual des
de hace más de dos décadas, en 
La Paz. Cuento esto para evitar 
que algún ingenuo suponga que 
Praga es garantía de anonimato 
para hacer algo en secreto. 

Otro lugar-espectáculo que no 
debe perderse el visitante es el 
Callejón del Oro. Está detrás del 
Castillo y lo forman dos filas de 
casitas humildes -con las facha
das pintadas de un color distinto 
cada una de ellas- donde vivían 
los alquimistas medievales. Allí 
se amontonan cientos de jóvenes 
de uno y otro sexo para hacerse 
fotos individuales frente a la que 
tiene el número veintitrés, que 
fue la casa de la hermana de Kaf
ka; en ella el escritor judío pasó 
atormentadas horas a la luz de 
una vela creando la "Metamorfo
sis" . Viendo la altura del techo y 
el tamaño de la puerta, uno com
prende enseguida por qué, para 
escribir sobre la angustia exis
tencial del ser humano, Kafka 
eligió de protagonista a un hom
bre que se convierte en insecto y 
no en ballena o dinosaurio. 

En muchas de las plazuelas de 
la "Ciudad Vieja" es fácil encon
trar grupos de músicos espléndi
dos que interpretan piezas clási
cas o de "jazz" con una calidad 
envidiable y a los que los ofen
dería la comparación con ciertos 
mamporreros de la guitarra que 
hay en nuestras aceras o con esas 
familias gitanas que abominan 
de su mejor raíz flamenca y pro
graman en la calle, con la ayuda 
de la electrónica, música sin 
alma para algunas coplas. 

Aunque los checos presumen 
de ser los inventores de la cerve
za, no está demostrado que sea 
verdad. Sí lo está que la suya es 
una de las mejores del mundo. 
Por eso, la primera palabra checa 
que aprende el extranjero en Pra
ga es ''pivo ". En sus terrazas al 
aire libre, los camareros la escu
chan a todas horas. 

Sergio COELLO 

A PARTIR DEL 1 DE MAYO 

Viernes, Sábados 
y Domingos 

LO MEJOR PAU TU BODA 
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Para ese día tan especial, te ofrecemos servicios 
únicos y sorprendentemente económicos. 
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Camino de los Aflijidos, 1 
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Concejalía de Cultura 

AVISO 
• . 

-
COLEG I O 
DEL REY 

La Fundación Colegio 
del Rey, ante la inf or
mación aparecida sobre 
la posible existencia de 
ejemplares defectuosos 
(con hojas en blanco), 
de su Boletín de Inf or
mación Cultural, . co
rrespondiente al mes de 
mayo de 2000 y como 
compensación a las 
molestias que se hayan 
podido originar, entre
gará dos entradas para 
cualquier espectáculo 
del Teatro Salón Cer
vantes durante los me
ses de mayo y junio de 
2000, a toda aquella 
persona que haga en
trega de un ejemplar 
defectuoso en las ofici
nas centrales de la 
F.C.R. (Plaza del Empe
cinado, 1) 

& de mayo de 2000 

14 de mayo de 2000 

Casa de ta Entrevista 

De 1o·a 22 horas 

Inscripciones: 
Servicio Municipal de 
Archivos yBibliotecas 
Pla. de S. Julián,s/n 
Telf. 91 882 37 93 

COLl!GIO 
DEL REY 
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El cenagal del silo 
El cenegal del silo, como yo lo 

llamo, no está registrado en 
parte alguna como tal. Tampo
co -figura en los planos de Alca
lá como eras del silo, aunque 
muchos con este nombre lo 
conozcan. En realidad, es un 
terreno baldío, una explanada 
sita delante mismo de las puer
tas del silo. Varias calles colin
dantes van a desembocar a ella 
como ansiosas y necesitadas 
de una mayor holgura y des
congestión, siendo la calle To
rrelaguna la que se muestra 
esquiva y tan sólo la bordea en 
unos pocos metros, como no 
queriendo saber nada de -la 
misma. Entre esta calle y la ex
planada destacan dos robustas 
y aisladas columnas de ladrillo 
visto, vestigio claro de lo que 
debió ser un gran portón. 
· Se usaba, según me han 

dicho, para la trilla y limpia de 
cereales como la cebada y ·el 
trigo y hubo un tiempo, bas
tante lejano ya, en que se ins
talaba un mercadillo y, no ha 
mucho, en las ferias del noven
ta y siete y noventa y ocho, sir
vió de ubicación a una plaza de 
toros portátil, en espera de la 
construcción y puesta en fun
cionamiento· de la ya fija plaza 
de toros actual. 

Fuera de esto, que yo recuer- · 
de, la explanada tan sólo sirve 
como aparcamiento de vehícu
los, un tanto desordenado, 
pero que, dada la escasez de 
aparcamientos en la zona, es 
de agradecer el servicio que 
involuntariamente presta. 

En tiempo seco, el lugar nada 
pide y ofrece cuanto tiene sin 
exigencia alguna; pero en 
cuanto llueve, bienvenida sea 
el agua, parece como si se 
rebelara de su incierto destino 
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y muestra su otra cara, una 
cara amarga y desalentadora, 
al transformarse y convertirse 
en un verdadero cenagal. 

Desde mi casa, no muy lejos, 
observo la explanada y, aun
que no me afecta directamente, 
al ver cuanto veo, no puedo 
evitar sentir una cierta desa
zón, a la vez que me hago car
go de la impotencia y desespe
ro que deben sentir quienes 
buscan en ella una momentá
nea estancia para sus coches. 

He leído en alguna parte que, 
en el último pleno del Ayunta
miento, ha sido aprobado el 
acometer obras para urbanizar 
la .zona que dicho cenagal com
prende, estando previsto el 
hacer un parque de unos once · 
mil metros cuadrados y un 
aparcamiento subterráneo de 
más de cuatrocientas plazas. 

.De ser así, aplaudo de ante
mano dicha decisión, pero .. a la 
vez, no puedo menos que for
mular una ·pregunta: ¿Para 
cuándo? ... Pregunta de contes
tación dudosa, que espero no 
sea necesario · asignarle el 
refrán . ése que dice: "De lo 
dicho al hecho, va un trecho". 

Al que corresponda, por tan
to, es de aplicarle aquellas san
tas palabras: · Lo que has de 
hacer, hazlo pronto. 

J . . NOGALES 

cana al señor alcalde 
Señor alcalde. ¿No cree usted 

que, como máxima autoridad 
que es de la ciudad, debería 
preocuparse un poco más por 
Alcalá, que es precisamente 
para eso por lo que ha sido ele
gido? Bajo mi punto de vista, 
compartido por otros muchos 
alcalaínos, su interés por Alca- · 
lá es nulo, y lo peor no es que 
hasta la fecha no se le haya 

visto ninguna iniciativa, sino 
que todo parece indicar que 
esta situación va a tener conti
nuidad en un futuro. 

Deseo hacerle varias pregun
tas. ¿Qué pasa con la casa de 
Cervantes? ¿Y con el teatro 
Pequeño? ¿Y con el museo 
arqueológico, que sigue prácti
camente vacío? ¿Dónde está su 
preocupación por Alcalá? ¿Por 
qué no se cuida el entorno de 
sus monumentos, y ahí está el 
reciente ejemplo del quiosco de 
helados que se plantó frente al 
convento de las bernardas, que 
estropea todo el entorno de la 
plaza, cuando hubiera sido 
mucho más lógico instalarlo en 
la plaza de Palacio. 

Señor Peinado: Como alcal
de, o como simple ciudadano, 
usted tiene sus derechos, pero 
también sus obligaciones. Su 
derecho a irse de vacaciones a 
Granada, y su obligación a mi
rar por Alcalá, cosa que usted 
no cumple . . Así pues, como 
alcalaína me gustaría que res
pondiera a estas preguntas en 
este mismo semanario. 

Una alcalaína 

Tropezón linaüísUco 
El uso erróneo del verbo 

"detentar" aparece con dema
siada frecuencia en los medios. 
En el PUERTA DE MADRID de 
la semana pasada, Aurora Gi
ralde, concejala del Partido Po
pular, escribía: " ... en el puesto 
de concejales que detentamos 
desde julio de 1999 ... " 

Detentar. según el diccionario 
oficial, acepción nº 2, es "rete
ner y ejercer ilegítimamente 
algún poder o cargo público". 
Resulta evidente que Aurora no 
quiso decir eso. Tanto ella 
como sus compañeros de gru
po están en el cargo por el voto 

de una mayoría de alcalaínos, 
entre los que me cuento. 
Hubiera ella utizado verbos 
como ocupar o desempeñar y 
esta carta no habría visto la 
luz. Aprovecho, en fin, esta 
comunicación para animar a 
ella y al Partido Popular en esa 
ingrata labor de oposición en la 
que ahora están empeñados. 
Sembrar ahora es la única 
manera de recoger frutos en 
2003. Y en cualquier caso, si 
hubiera tropezones, que sean 
lingüísticos como el de hoy, 
pero no políticos. 

Fernando GARCÍA-PELAYO 

Agradecimiento 
al Hosphal de Alcalá 

Agradezco, en primer lugar, 
la labor que realizan el doctor 
Granen Vicent y todo su equipo 
de cirugía, personas compe
tentes en su labor y cariñosas 
en el trato con sus pacientes. 

Me parece, asimismo, muy 
importante agradecer sincera
mente el trato y atención que 
he recibido del personal de la 
2ª planta de cirugía, que hace 
más fácil la dificil estancia en 
un hospital y no regatean en 
esfuerzo y cariño para con 
nosotros. 

Por último, me gustaría re
saltar la labor de dedicación de 
Maria Encina Arias, estomate
rapeuta, ya que por experien
cia propia sé el apoyo que ne
cesitan enfermos que, como yo, 
hemos pasado por esta dificil 
situación y sin su ayuda hu
biera sido mucho más dificil 
afrontar y superar la enferme
dad. 

Dándole las gracias por anti
cipado. Atentamente, 

Ascensión 
MARTÍNEZ BONACHEA 

es la única palabra que usted quiere oir. 
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A la Junta de Gobierno 
de la Hermandad 
del Rocío 

Muy señores míos: 
El dirigirme a ustedes, a tra

vés de este semanario es por
que no quieren dar explicacio
nes ni del "rastrillo", ni de 
nada que ustedes hacen en 
nombre de la Junta, y que los 
hermanos saben que no 
aprueban esas conductas que 
tan dictatorialmente ustedes 
imponen. 

¿Cómo se explica que el día 
13 de diciembre de 1999 
patrocinen ustedes a bombo y 
platillo? Con la presencia de 
autoridades locales, inaugu
ran un "rastrillo", para "autofi
nanciarse" la Hermandad, y 
hacer de paso "caridad", para 
una institución que merece 
más respeto. Ustedes no creen 
que cualquier rociero de cora
zón (Hermano de la Herman
dad), no se sienta avergonzado 
con tales conductas, como no 
haber entregado ni una sola 
peseta a la institución del 
"Hospitalillo", que ustedes 
repito, tan pomposamente se 
han atrevido a patrocinar. 
Además de hacerse propagan
da en la prensa y televisión 
local. 

Se olvidan que la asociación 
religiosa que ustedes repre
sentan no puede autofinan
ciarse con este sistema por ser 
"una asociación sin ánimo de 
lucro". ¿En todo caso, adónde 
han ido esas ventas y recau
daciones? 

Con todo lo que antecede, 
mucho me gustaría y celebra
rla corrigieran esas actitudes. 
En todo caso mí amor por la 
Santísima Virgen y devoción a 
Nuestra Señora del Rocío no 
me la quita nadie, ni siquiera 
esa Junta por mucho que se lo 
proponga. 

Maria Perla PLANES 

1 de maro de 2000 

Semana Santa de Alcalá 

Respuesta al Sr. Canalda 
Estimado Sr. Canalda: Vaya 

por delante mi profundo res
peto hacia su persona y co
mentarios sobre lo hecho o por 
hacer en nuestra ciudad, ge
neralmente cargados de objeti
vidad y altas dosis de crítica 
constructiva, que, casi siem
pre son leídas y atendidas por 
aquéllos a quienes van dirigi
dos; otras veces, como en el 
caso que hoy nos ocupa susci
tan reparos o discrepancias 
sobre su fondo o su forma; en 
definitiva, mueven la opinión, 
y eso es bueno, casi siempre. 

Lamento, en este caso, di
sentir de su comentario, alta
mente peyorativo sobre la 
supresión ·del Vía Crucis por 
las calles de Alcalá, la noche 
del Martes Santo. En efecto, la 
noche citada amenazaba llu
via (de hecho llovía a la hora 
prevista), y las predicciones 
meteorológicas no ayudaban 
en absoluto a suponer que la 
situación pudiera variar en el 
corto espacio de tiempo (dos 
horas aproximadamente), que 
representaria el tránsito del 
paso de Cristo con la Cruz, 
camino del Calvario. 

Dicha imagen, custodiada 
por la Orden de Santa Úrsula, 
es tratada con especial esmero 
por las Hermanas del Conven
to de dicha orden, quienes 
siempre nos encargan tenga
mos muchísimo cuidado de no 
deteriorarla tanto en su mon
taje sobre la carroza como en 
su desmantelamiento y trasla
do a su sede. 

La carroza, asimismo, perte
nece a la Cofradía de Ntra. 
Sra. del Val; es de madera, 
recubierta con pan de oro, y 
por tanto muy sensible a las 
inclemencias del tiempo. 

Supongo, Sr. Canalda, que 

usted será especialmente cui
dadoso con sus pertenencias, 
como lo podemos ser cada uno 
de nosotros en lo personal, 
pero, desde luego, el más 
minimo sentido de la respon
sabilidad nos obliga a ser pro
fundamente celosos con lo que 
no es de nuestra propiedad, 
(la Adoración Nocturna no 
posee bienes propios, al ser un 
movimiento seglar de adora
ción eucarística); el único e 
inmenso bien que tenemos, 
privilegiado bien, es el Cuerpo 
y la Sangre de Jesucristo en la 
Custodia, a quien amamos y 
adoramos fervientemente. 

La celebración del Vía Crucis 
por las calles de nuestra ciu
dad, referente y puerta de 
acceso a la Semana Santa, es 
testimonio vivo de nuestra fe 
en el paso de Jesucristo por la 
tierra (dos mil años de este 
maravilloso acontecimiento 
celebramos jubilosamente este 
año); su vida, pasión, muerte y 
resurrección son hechos feha
cientes e incuestionables para 
los cristianos, que nos hacen 
reflexionar sobre nuestro 
caminar por la vida, nuestras 
imperfecciones, y en cada uno 
de los pasajes del Vía Crucis, 
en cada una de sus quince 
estaciones, tenemos excelente 
ocasión para hacer una pro
funda analítica de nuestra 
calidad de cristianos, pero 
para ello hacen falta devoción, 
recogimiento y carencia abso
luta de presión (climatológica 
o de cualquier índole) que no 
se daban, en absoluto en una 
noche inclemente. 

Estas premisas y no otras, 
como trasluce su comentario, 
son las que, tras una amplia 
deliberación entre el Sr. Obis
po de nuestra ciudad, el cabil-

do catedralicio y los responsa
bles de la Adoración Nocturna, 
determinaron preservar la 
integridad fisica de los fieles 
presentes en el templo y los 
del paso de Cristo camino del 
Calvario y celebrar el Vía Cru
cis en el interior de la Cate
dral, lo que no mermó en 
absoluto su altísimo contenido 
teológico, fin primordial de 
dicha celebración. 

Por cierto, Sr. Canalda, 
supongo que una persona tan 
documentada como usted 
habrá tenido conocimiento de 
que en Valladolid se suprimie
ron las salidas de varios pasos 
ante la inclemencia del tiem
po; que en Cuenca ocurrió lo 
mismo y por idénticas cir
cunstancias; de Zamora y 
Sevilla no reseño nada por no 
extenderme en demasía. 

No acabo de entender, mejor 
dicho prefiero no desarrollar 
su peyorativo comentario acer
ca de estas ciudades o cuales
quiera otras respecto a nues
tra ciudad, por no interpretar 
que puedan existir diferentes 
categorías de fieles, según se 
nazca en un lugar o en otro, o 
que las prioridades organizati
vas se puedan catalogar en su 
calidad por el censo demográ
fico de cada localidad. 

¡Ah!, por cierto, Sr. Canalda, 
le ruego reciba mi más sincera 
felicitación por esa carismáti
ca faceta de predictor del tiem
po, que amplía su curriculum. 
No dude que en sucesivas 
oportunidades consultaremos 
con usted la posibilidad o no 
de celebrar con éxito la Sema
na Santa de nuestra humilde 
ciudad. 

Alberto LÓPEZ LÓPEZ 
Presidente de la Adoración 

Nocturna de Alcalá 
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EL "ITVAZO" 
El mes pasado me corres

pondía pasar la ITV de mi 
coche, ese impuesto puro y 
duro que se sacaron de la 
manga hace unos cuantos 
años y que sólo sirve para 
sacarte los cuartos, puesto 
que de sobra sabes tú que 
te funcionan mal los fre
nos, las luces o los amorti
guadores sin necesidad de 
que te lo digan... Dándose 
además la circunstancia de 
que estoy harto de ver por 
la calle a multitud de 
coches que se caen de vie
jos y sí suponen un verda
dero peligro, pero que sos
pechosamente no son lle
vados a pasar la 11V por
que no la superarían, sin 
que los responsables del 
tema se preocupen aparen
temente de ello. 

Pero claro está, como 
quien suscribe esto no es 
miembro de ninguna mino
ría étnica presuntamente 
discriminada, y por lo tan
to no se me tolera que me 
salte a la torera las leyes 
que me dé la gana, y ade
más resulta que soy respe
tuoso, o temeroso, de la ley 
aun cuando no esté de 
acuerdo con ella, pues qué 
quieren que les diga, paso 
religiosamente la 11V cada 
vez que me corresponde. 
Hasta ahora, y puesto que 
no había en Alcalá, iba a 
Guadalajara, pero en esta 
ocasión, y por comodidad, 
decidí ir a la de nuestra 
ciudad. No necesité cita 
previa y me atendieron per
fectamente y con toda rapi
dez, cobrándome eso sí cin
co mil pesetas; bueno, para 
hablar con más propiedad, 
del billete me devolvieron 
tres duros. 

Cuál no sería mi sorpresa 
al comprobar que en Gua
dalajara, de cuya estación 
de ITV me enviaron una 
carta (a la cual no hice 
caso) invitándome a pasar 
la revisión allí, me cobra
ban 3.962 pesetas, es de
cir, mil treinta y tres pese
tas menos... Por hacerme 
exactamente lo mismo. 

Huelga decir que, cuando 
tenga que pasar la próxima 
revisión dentro de dos 
años, volveré a ir a Guada
lajara, dado que aun con
tando con el gasto de gaso
lina me va a salir renta
ble... Supongo que estas 
tarifas serán totalmente 
legales, y supongo también 
que serán establecidas por 
las respectivas taifas (per
dón, gobiernos autonómi
cos) , pero qué quieren que 
les diga, la pela es la pela .. . 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
Y a mí no me pagan más 
por trabajar en la taifa de 
Madrid que en la de Casti
lla-La Mancha. Y al fin y al 
cabo, Guadalajara no está 
tan lejos. 

LA CHAPUZA 
DELA 
SEÑALIZACIÓN 
Que el tráfico en Alcalá es 

un insoportable e inexpli
cable caos es algo que no 
necesita ser demostrado, 
pero lo peor del caso es que 
el ayuntamiento, en lugar 
de solucionarlo, parece 
mostrar especial interés en 
complicarlo todavia más. 

Les voy a poner un ejem
plo. Si ustedes salen con 
su coche del paso subterrá
neo de la avenida de la Al
carria en dirección al cen
tro de la ciudad, se encon
trarán con dos carriles 
para incorporarse al paseo 
de la Estación. Puesto que 
este paseo tiene únicamen
te un carril para cada sen
tido, lo lógico sería que el 
carril de la izquierda que
dara reservado para los 
vehículos que se dirigen a 
la Vía Complutense, mien
tras el de la derecha sería 
para los que se encaminan 
hacia la estación. En la 
práctica siempre hay listi
Uos que se colocan en el 
carril de la derecha para 
luego torcer a la izquierda e 
interrumpir el paso a los 
coches bien colocados, pe
ro ... Resulta que, según las 
flechas pintadas en el pavi
mento, el carril de la iz
quierda está reservado pa
ra los giros a la izquierda, 
mientras que desde el ca
rril de la derecha se podría 
girar en ambos sentidos. 
Es decir, si se nos cuela por 
la derecha un caradura y 
encima nos embiste, podría 
ser que encima estuviera 
amparado por la ley. En 
resumen, un disparate del 
que el único responsable 
sería el ayuntamiento. 

Claro está que no se trata 
de un caso único; en la 
incorporación de la calle 
Sebastián de la Plaza a los 
Cuatro Caños ocurre exac
tamente lo mismo. Además 
de que resulta incongruen
te que en esta calle existan 
dos carriles de entrada, 
cuando con uno sería más 
que suficiente y se podrían 
ganar unas cuantas plazas 
de aparcamiento, que en 
esa zona son más necesa-

rias que el comer, en todo 
caso cabría esperar que el 
carril de la izquierda fuera 
para los coches que giran a 
la avenida de Guadalajara, 
y el de la derecha para los 
que lo hacen en dirección a 
Libreros o siguen rectos 
por Azucena; pero no, con 
lo cual nos encontramos 
con el beneplácito tácito 
municipal a los caraduras 
que se dedican a saltarse 
las filas y a incordiar a los 
conductores que sí respe
tan no sólo las normas, 
sino también el sentido 
común. 

LA AFICIÓN 
TAURINA 
COMPLUTENSE 
Tal como he afirmado en 

multitud de ocasiones, mi 
interés por la fiesta de los 
toros es absolutamente 
nulo. Sin embargo, y ya 
que el ayuntamiento se 
empeñó en gastarse una 
buena pila de millones en 
construir una nueva plaza 
después de que los aficio
nados taurinos no se preo
cuparan por defender la 
antigua, cosa que yo sí 
hice, lo menos que puedo 
pedir como ciudadano es 
que se le saque la mayor 
rentabilidad posible, que 
eso es algo que sí afecta a 
mi bolsillo independiente
mente de que jamás pise 
un coso taurino, puest-0 
que parte de mis impuestos 
se emplean en subvencio
nar las entradas a otros. 

Bien, el caso es que, 
incluso con una abultada 
subvención municipal, tan 
sólo se celebra un reducidí
simo número de corridas al 
año, todas ellas agrupadas 
en las ferias de san Barto
lomé. Se me dirá, y de 
hecho se ha dicho, que la 
afición taurina compluten
se no da para más (¿y por 
qué entonces el caro lujo 
de mantener una plaza?, 
añado yo). y que resulta 
completamente imposible 
salvar la competencia del 
madrileño coso de las Ven
tas. 

Sin embargo, resulta que 
tras muchos años de cierre 
se ha vuelto a reabrir la 
plaza de toros de Vistale
gre, sita en el madrileño 
barrio de Carabanchel, sin 
que a sus promotores les 
haya asustado al parecer la 
temible competencia de las 
Ventas que, dicho sea de 

paso, debería afectarle más 
que a la plaza alcalaína, 
simplemente porque está 
más cerca. De hecho, leí 
una entrevista en un diario 
madrileño en la que éstos 
afirmaban que no desea
ban competir con las Ven
tas, sino complementar su 
oferta desarrollando activi
dades que no existen en la 
principal plaza madrileña ... 
Cosa, por lo demás, com
pletamente lógica. 

Mi pregunta de profano, 
pero también de perogru
llo, es la siguiente: Si lo 
pueden hacer en Vistale
gre, ¿por qué razón no se 
puede hacer en Alcalá? 
Claro está que a lo mejor, 
para ello, había que pensar 
un poco en lugar de soltar 
un chorro de millones y 
desentenderse del tema. 

ALCALÁ 
POLÍGWTA 
Look & Find. The Phone 
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No se crean que los tér
minos del párrafo anterior 
los he tomado de un diccio
nario de inglés; simple
mente, me he limitado a to
mar nota de algunos de los 
rótulos publicitarios exis
tentes en las calles de Alca
lá. Puesto que además se 
da la circunstancia de que, 
hasta donde yo sé, lama
yor parte de estas empre
sas son españolas y no 
foráneas, la verdad es que 
me pregunto la razón por la 
cual renuncian a nuestro 
idioma, tan importante a 
escala mundial como el in
glés, en beneficio de este 
último. 

Yo personalmente tan só
lo encuentro un calificativo 
para definirlo: Papanatería. 
Supongo que habrá moti
vos comerciales para ha
cerlo, ~s decir, que un rótu
lo en inglés atraerá a más 
clientes que su equivalente 
en español, pero eso no lo 
justifica en modo alguno; 
tan sólo extiende la respon
sabilidad desde los propie
tarios de los establecimien
tos hasta sus clientes, que 
lo son debido al cambio 
idiomático. Y que esto ocu
rra en la cuna de Cervantes 
y en uno de los presuntos 
pilares del idioma español, 
no deja de ser irritante. 

José Carlos CANALDA 
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las conndencias de Don Miguel 

La Junquera, La Yunquera 
o hasta La Jonquera 
Uno que por estudiar idiomas estudió en sus lejanos años del bachi-
llerato hasta aquéllas que les decían lenguas muertas. o sea hasta estudié latín -
que entonces se daba en los siete años del bachillerato- y algo de griego. uno cada 
vez se hace más líos cuando se circunscribe a un muy reducido espacio, que espa
cio y muy reducido es el de España, y escucha hablar en las emisoras de radio o en 
las plurilingües televisiones no sólo el idioma común y nacional, el idioma del país. 
el idioma de España o sea el español o castellano, ése del que dice la Constitución 
que es la lengua oficial del Estado, ésa de la que. sigue diciendo, que todos los 
españoles tienen el deber de conocerla y el derecho a usarla. Al tiempo se escu
chan otros idiomas. que son también oficiales en las respectivas Comunidades Au
tónomas. Eso sí, sin llegar a confundir el significado del también que significa sólo 
eso, también, y que no significa, ni significaré, igualdad ni menos aún en lu
gar de. Y dejo pero que muy claro que me siento español, no españolista ni menos 
aún nacionalista español. Me siento sólo eso. español. Y además muy. pero que muy 
respetuoso con las demás lenguas del país; respeto que entiendo es también exigi
ble para con nuestro idioma. o sea el idioma nacional, o sea la lengua castellana. 

Y escucho, cuando se ter
cia, en esas televisiones co
munitarias, hablar en vasco, 
en catalán, también en valen
ciano que ya no sé si es dia
lecto, idioma o qué, o en ga
llego, en las Euskal Telebis
ta, en la Televisión Catalana, 
en el Canal Nou y en TeleGa
licia. Hasta en castellano se 
habla en la Tele Madrid. Esas 
televisiones en las que hablan 
en catalán, vasco, valenciano 
o gallego los locutores, que 
normalmente los invitados, si 
no son autóctonos, oyen la 
pregunta en el idioma comu.:. 
nitario, que para eso pagan a 
los profesionales del medio, y 
contestan en mejor o peor 
castellano, que para eso son 
los invitados. Desde luego la 
sensación que producen este 
tipo de entrevistas bilingües 
no deja de ser, cuando me
nos, curiosa, por no decir 
otra cosa. 

Sin embargo cada día son 
más las patadas, e incluso las 
coces, que nos sacuden en el 
idioma común, al que escasa
mente se respeta, incluso al 
que los castellanoparlantes 
poco o nada respetamos. Así 
nos va. Y no me estoy refi
riendo a las patadas que se 
nos da en el extranjero, por 
ejemplo con eso del span
gllsh o como se escriba, que 
se utiliza en Puerto Rico, don- · 
de ya se ha defendido pública 

y oficialmente al idioma espa
ñol y se· ha ·luchado contra 
sus mixtificaciones y contra 
las pretensiones anexionistas 
norteamericanas, para impe
dir que suceda lo que suce
dió en su día en las Filipinas. 
Pero no es sólo en Puerto 
Rico, donde se defienden su
ficientemente, sino en todo el 
territorio norteamericano 
donde se mezclan dos idio
mas para hacer un solo y 
mal idioma del sincretismo de 
otros dos. Y tampoco me re
fiero al uso cada día mayor de 
tanto y tanto anglicismo que 
infecta el castellano de la 
América de habla hispana, 
desde el Río Grande hacia 
abajo, con tanto Okay u 
O.K .• y miles y miles de abe
rraciones más, como por 
allá se sueltan cada dos por 
tres. Que por barbarismos, 
no va a quedar escasa la 
cosa. 

Me quiero referir más bien 
a las coces que aquí, en nues
tra propia nación, se le inten
ta dar al castellano; y si digo 
coces, no me desdigo ni un 
pelín, que a veces no son ta
les · sino auténticas cuchilla
das. Que defender la supervi
vencia de algún idioma mino
ritario nacional, entiendo no 
debe significar la tentativa de 
suprimir, en el peor de · los 
sentidos, la lengua oficial. 
Por ejemplo si desde el legis-

lativo central se aprobó que 
La Coruña, Orense, Lérida y 
Gerona se llamaran desde en
tonces A · Coruña,. Ourense, 
Lleida y Girona, me imagino. 
que sería para así llamarlas 
en castellano, o sea que 
cuando se . escriba Girona 
será para leer Girona, no 
para leer Yirona, que la G en 
castellano se pronuncia G y 
no Y. O ¿es otra la preten
sión?. Distinto y peor sería 
entonces. Defender .un idio
ma no debe significar agredir 
al otro. O al menos no debe
ría ser así. 

Al viajar por las Comunida
des bilingües raro es ver car
teles bilingües, que sólo apa- · 
recen los nombres geográfi
cos, de todo tipo, en el idioma 
minoritario, en el idioma de la 
Comunidad, lo que imagino 
servirá de profundo confusio
nismo para muchos extranje
ros que traigan sus mapas 
con los nombres en· castella
no, que serán los más y a la . 
vez lo más lógico. Me imagi
no el lío de ·algunos cuando 
vayan camino de Elche y .se 
·encuentren con Eh:. O lle-
. gando a La Puebla se encuen-
tren con A Pobra. O tropiecen 
con Sant Bol al llegar a San 
Baudilio. Y en esto de los 
nombres ya ni sabemos a qué 
atenernos pues de la Junque
ra fronteriza catalana, La 
Junquera de toda la vida, se 

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU. 
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la puede conocer por la Yun
quera y hasta por la Yonque
ra. Como si por aquí no tuvie
ramos nuestra cercana Yun
quera de Henares, que al me
nos por su apellido la podre
mos diferenciar. Y puestos ya 
a más clases de líos, aún re
cuerdo en el reciente concur
so de las misses nacionales 
-que ésta es otra, se eligen a 
las misses y no a las señori-= 
tas- que al título se presen
taron las misses de Bizkaia, 
Araba y Gipuzcoa, junto a 
las de Toledo, Murcia o Bada
joz. Qué exotismo ... 

En esto de los idiomas pa
trios nunca llegaremos a un 
acuerdo. O nos pasamos o no 
llegamos. Ni en los viejos 
tiempos, en los que yo he vis
to carteles que decían rigu
rosamente prohibido hablar 
en catalán, ni tampoco en los 
tiempos actuales, al preten
der el desplazamiento forzoso 
de un idioma por otro. Al fin y · 
al cabo nunca un idioma se 
impondrá por decreto, que lo 
impondrán sus usuarios, 
guste o disguste a quien sea. 
Sin olvidar que dado el esca
so número de usuarios de al
guna lengua comunitaria, 
cuando se pretenda divulgar 
algo con efectividad u obtener 
beneficios en prensa, literatu
ra, espectáculos, por ejemplo, 
o bien para simplemente ha- . 
cer llegar algún mensaje a la 
mayoría de lengua española, 
siempre, siempre se habrá de 
ir, se quiera o no, a la lengua 
que nos une, a la lengua· que 
todos conocemos, a la lengua 
nacional que no es otra, sin . 
nacionalismos separatista& ni 
mentecadas de otro cualquier 
tipo, la lenglia nacional, la · 
lengua castellana. aquélla 
que dicen empezó a darse a 
conocer desde San Millán por 
Gonzalo de Berceo. Posible
mente se hablara y se escri
biera en la lengua castellana 
después de ya existii" el galai
co-portUgués. Pero la reali
dad es que hoy es una de las 
lenguas más ~endidas. Y no 
sólo en España. Y además, 
de la que dice nuestra Cons
titución que es la oficial del 
Estado. 

Manuel 
GALV.ÁN FRADEJAS 
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Leo en el PUERTA DE MA
DRID del 15 de abril "Las con
fidencias de Don Miguel", 
"¿Sopa de ganso o sopa de 
letras?", de don Manuel Gal
ván. Afirma éste, refiriéndose a 
las últimas elecciones genera
les, que en las candidaturas al 
Congreso tenemos "hasta una 
Tierra Comunera-Partido Na
cionalista Castellano, que aquí 
también tenemos nacionalistas, 
faltaría más". Y que en las can
didaturas al Senado "hasta tene
mos una Izquierda Castellana". 
Todo ello, por lo visto, deja 
admirado a don Manuel. Sobre 
esta materia deseo puntualizar: 

Réplica al señor Ga"~ paña se vertebraría mejor si me
jor se vertebrase Castilla. Se 
puede ser nacionalista castella
no y nacionalista español a la 
vez. 

1.- Don Manuel me parece 
inteligente, ameno, objetivo y 
ocurrente. 

2.- No creo que ningún parti
do haga el ridículo por presen
tarse a las elecciones. Todos los 
partidos y sus militantes mere
cen escrupuloso respeto. Detrás 
de cada sigla hay gente idealis
ta y afanosa, que ha dedicado 
muchas horas a su partido y a 
las elecciones. 

3.- Es cierto que "en política, 
como en la naturaleza, sobrevi
ven sólo los más fuertes". Si 
por fuertes se entiende . a los 
partidos que han obtenido esca
ños habrá de reconocerse que 
esos partidos "fuertes" necesi
tan para hacer su campaña elec
toral, de la UCI (Unidad de 
Cuidados Intensivos) de las 
subvenciones. (regalos) ciento
millonarias que obtienen con 
cargo a los impuestos que paga 
toda la población contribuyen
te. Tener el BOE a su disposi
ción es una excelente vitamina 
para los "fuertes". Reciben 
dinero por cada escaño conse
guido más otro dinero por voto 
conseguido. Ni un céntimo los 
partidos que . no sacan escaño 
(no tienen derecho ni a la UCI 
ni a una pequeña ración vitamí
nica). ¿Qué pasaría si ningún 
partido -ni grande ni chico-
recibiese ninguna subvención? 
¿Qué pasaría (con el número de 
votos) si los pequeños partidos 
recibieran tanto dinero como 

los "fuertes" para poder hacer 
un marketing competitivo con 
los "fuertes"? 

4.- En Canarias hay naciona
listas canarios (CC), con fuerte 
presencia en sus instituciones 
políticas públicas. 

En Andalucía hay andalucis
tas, con presencia en sus institu
ciones políticas públicas (PA). 

En Baleares hay nacionalistas 
baleáricos (UM y PSM). Están 
en el gobierno balear, con el 
PSOE. 

En Cataluña hay nacionalistas 
catalanes (CIU y ERC). El 
gobierno aragonés está formado 
por PSOE y PAR. 

En el País Vasco hay naciona
listas vascos (PNV, EA, EH). 
Gobiernan el País Vasco. 

En Navarra hay navarristas 
(UPN). 

En Cantabria hay cantabristas 
(PRC, que tiene 3.500 afiliados 
y 220 concejales). Con el PP, 
gobierna en Cantabria. 

En Asturias hay nacionalistas 
asturianos (del PAS, con poca 
relevancia política real: sólo · 
tiene un alcalde, en Neva). Y de 
UNA. Y regionalistas de 
URAS. Izquierda Unida (Iz
quierda X unida, en bable) se 
define nacionalista asturiano en 
su Asamblea de marzo de 1998. 

En Galicia hay nacionalistas 
gallegos (BNG), con fuerte 
cuota de poder político en Gali
cia, estando presente en el Par
lamento Español y Europeo. 

En León hay nacionalistas
regionalistas (UPL), con fuerte 
apoyo electoral (3 escaños en el 
parlamento de Castilla-León, 
correspondientes a más de un 
20% de votos en esa provincia). 

En este contexto ¿por qué 
admirarse de que en Castilla 
haya nacionalistas castellanos? 
Creo que es lógico, justo y 
necesario exista nacionalismo 
castellano. 

5.- Tierra Comunera tiene 
actualmente 45 concejalías, un 
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diputado autonómico (gracias 
al 7' 6% obtenido en la provin
cia de Burgos), un diputado en 
la Diputación Provincial de 
Burgos. Ha pasado, en las ú~ti
mas elecciones municipales, de 
cero a tres concejales en el 
Ayuntamiento de Burgos, for
mando parte del equipo de 
gobierno. 

6.- Tierra Comunera, la aludi
da por don Manuel, ha obtenido 
en las pasadas elecciones gene
rales 18.200 votos para el Con
greso y más de 24.000 para el 
Senado. 

7.- Cuantitativamente, 18.200 
es más que cero (votos que 
obtuvo Tierra Comunera cuan
do no existía). Eso es ya subir 
un escalón( cito). Más vale ser 
modesto que no existir (es una 
mejora cualitativa). Ser o no 
ser. He ahí la cuestión. El ser es 
vivir. El no ser es no vivir, no 
tener vida, no existir. He aquí el 
valor cualitativo del estar. 

8.- En mi opinión, los parti
dos centralistas temen que Cas
tilla (cuyo nombre emplean 
poco o nada, como si los aver
gonzase o lo quisieran evitar) 
empiece a votar cada vez más al 
nacionalismo castellano, dando 
un vuelco notable al mapa polí
tico. Creo que temen, aunque 
no lo expresen, que Castilla la 
Sumisa se despierte. ¿A ver si 
Castilla la Sumisa no es tan 
diferente (de otras regiones) 
como creíamos? 

9.- Estoy de acuerdo con una 
Castilla autoconcienciada, que 
valore la realidad contextual, 
reivindicativa en su justa medi
da, fuerte dentro del Estado 
Español (con capacidad nego
ciadora de acuerdo con su alto 
potencial territorial y humano). 
Estoy de acuerdo con un nacio
nalismo castellano no peyorati
vo sino optimizador de recursos 
y canalizador de legítimas aspi
raciones. Creo que España ga
naría si Castilla ganase, que Es-

10.- Dado el actual marco 
constitucional y socio-político 
español, estimo que el naciona
lismo (me refiero al artículo 2 
de la Constitución Española 
aprobada el 31 de octubre de 
1978 por el Pleno de las Cortes 
Generales) es una oportunidad 
para Castilla. Para mejorar las 
posibilidades emocionales y 
materiales de sus gentes. Sería 
el ascenso de la 2ª división 
autonómica (donde están las 
"regiones") a la 1 a división 
autonómica (donde están las 
"nacionalidades históricas). 

Hoy, en nuestro contexto, no 
hay guerras. Hay negociacio
nes. Interesa tener una posición 
negociadora fuerte. Una Casti
lla concienciada tendría mucho 
que decir en la España autonó
mica actual. 

En otros Estados es posible 
que carezca de sentido tener 
partidos regionalistas. Por 
ejemplo, en Noruega, donde se 
aplica fácticamente su más 
genuino dicho "Todo es de 
todos". 

Hay nacionalismos defensi
vos, no agresivos ni excluyen
tes. En España es muy cierto 
que quien no llora no mama. Si 
no tienes "personalidad históri
ca" te toca menos en el reparto, 
pintas poco. Consigamos tener 
"personalidad histórica" para 
conseguir lo que hace siglos 
quiso un fuero castellano: "Que 
nadie es más que nadie". En 
definitiva, para que el equilibrio 
ínter-regional sea más real que 
ahora. 

11.- Ante la evidente diversi
dad española, Castilla no debe 
negarse a sí misma. En mi opi
nión, debe autoafinnarse para 
poder sobrevivir. La diversidad 
española no debe ser negada. 
Está ahí. Debe cohenestarse. 

Atentamente, 

Agustín MARCOS BENITO 
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Ocurrencias 
- Antes, los poderosos 

tapaban la boca a los dis
crepantes. Ahora se la lle
nan. 

- Algunos, se desencan
taron de la izquierda por
que no los colocaron. 

- Dijo la comadrona: El 
niño se parece al padre. Y 
la suegra -comentó: Bue
no, pero lo importante es 
que esté sano. 

- Hay familias con ape
llido y otras con sigla. 

- Pocas cosas hay que 
unan tanto como una 
buena cuenta en el banco 
con firma mancomunada. 

- Era un gran hombre. 
Se dedicó al baloncesto. 

- Fue la sequía tan per
tinaz que, para no espan
tar a los turistas, tuvie
ron que poner en los ríos 
secos papel de plata. 

- Como en vida fue una 
medianía, acabó en el 
Purgatorio. 

- El estómago no delin
que, dijo nada menos que 
Ramón y Cajal. El estó
mago hambriento , se 
entiende. 

- Era tan cabezón que 
se hizo una casa con 
puertas en forma de arco 
de herradura. 

- Cambiemos a los 
Reyes Magos por camare
ros. Siempre traen lo que 
les pides. 

- Le dijeron: ten cuida
do con fulano. Y tenían 
razón; fulano , era un 
paleto listo. 

- Algunos dicen que ve
nimos del mono. También 
son ganas de insultar. Al 
mono, claro. 

- Ser liberal-conserva
dor, es como ser trucha 
asalmonada. 

- Antes de sentarse a 
escribir, aquel periodista 
pedía a su mujer una 
copa de vinagre para po
nerse en s ituación. 

- Conozco un periódico 
que es el de más tirada de 
España. A poco de coger
lo, se tira. 

e.e. CASTELLANA 
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EDICTO 
Habiéndose aprobado por Decreto de la Alcaldía de fecha 25 de abril de 2000 

Padrón correspondiente al PRIMER TRIMESTRE DE 2000, de la Tasa por 
abastecimiento domiciliario de AGUA, DEPURACIÓN y tasa de RECOGIDA DE 
BASURA, se comunica para general conocimiento, lo siguiente: 

Se establece como plazo de pago en período voluntario desde el 3 de mayo 
de 2000 hasta el 5 de julio de 2000 o inmediato día hábil posterior si el último 
día es inhábil. 

Los citados recibos podrán abonarse en los plazos señalados, en la oficina 
del Servicio de Gestión de Abonados SERAGUA, C/ Nebrija nº 3, en horario 
normal de atención al público. 

H~ciéndose constar que se notificarán colectivamente los respectivos recibos 
mediante publicación de anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, así como a través de edictos que lo adviertan, todo ello, a tenor de lo 
dispuesto en el art. 124,3 de la vigente Ley General Tributaria. 

Recursos: Los interesados, una vez realizada la exposición pública del 
padrón correspondiente y durante el período voluntario de pago, podrán optar 
por cualquiera de los dos sistemas siguientes: 

En el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de la finalización del 
período de exposición pública del padrón, podrán interponer recurso de repo
sición ante el limo. Sr. Alcalde, y si ésta se desestima, en el plazo de dos meses 
a contar desde la notificación expresa de la resolución del recurso, podrán 
interponer el correspondiente recurso contencioso administrativo ante el Juz
gado de lo Contencioso Administrativo de Madrid o 

Durante el período voluntario de pago, podrán presentar la reclamación que 
a su derecho estime oportuna, frente a la empresa adjudicataria, que dispon
drá del plazo de un mes para resolverla, y diez días más para notificar la reso
lución que corresponda, mediante certificado del Servicio de Correos con acu
se de recibo. A partir de ese momento, si persiste la disconformidad, y siempre 
que el interesado tenga la consideración de "persona física o jurídica conside
rada consumidor final", en el plazo de tres meses, a contar desde la notifica
ción de la resolución de la reclamación, se podrán acoger al Sistema Arbitral 
ante la Junta Arbitral de Consumo de la Comunidad de Madrid, presentando el 
correspondiente escrito. Dicha oficina citará a las partes, siendo su decisión 
vinculante y ante la que no cabe recurso alguno, todo ello, según lo dispuesto 
en la Ley 36/1988 de Régimen Jurídico del Arbitraje y el Real Decreto 636/1993 
que regula el Sistema Arbitral de Consumo. 

Dicho padrón se expondrá al público, por un plazo de quince días, a contar 
desde el siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de 
Madrid, a los efectos de reclamaciones por las personas interesadas. 

Alcalá de Henares, a 25 de abril de 2000 
EL ALCALDE 

Fdo.: Manuel Peinado Lorca 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

', 
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En los últimos años nos 
hemos acostumbrado en Alca
lá a la romeria que los políticos 
socialistas y comunistas com
plutenses realizan el 14 de 
abril al monumento a Manuel 
Azaña. Este año, como no 
podía ser menos, aparecen en 
este semanario varias fotogra
fias del alcalde y del teniente 
de alcalde, señores Peinado, 
del Partido Socialista y Suárez 
Machota, del Partido Comunis
ta, ante la estatua del alcalaí
no que fuera ministro, jefe del 
gobierno y presidente de la 11 
República, juntos, intentando 
dar una impresión de unidad, 
mil veces rota en virtud de 
diferentes intereses, tanto a 
nivel nacional, como regional o 
local. 

Es verdaderamente sangran
te la manipulación que estos 
políticos hacen de la figura de 
azaña, por diversos motivos; el 
primero, que no sólo no fue 
miembro de ninguno de estos 
partidos, sino que su ideología 
estaba bastante alejada de 
ambos, especialmente de los 
comunistas. En el famoso 
mitin del 20 de octubre de 
1935 en Comillas, ante más de 
300.000 personas, reafirmó su 
política wreformista en el orden 
social, pero no socialista ni 
socializan te". Si al final los 
socialistas acudieron a las 
elecciones en coalición con los 
republicanos, es decir, la 
izquierda burguesa, a las elec
ciones de febrero de 1936, fue 
por la persistencia de Azaña y 
su gran tirón popular, que hizo 
recapacitar a Largo Caballero y 
aceptar la coalición para apro
vechar las ventajas del sistema 
electoral republicano, aunque 
imponiendo la participación en 
la misma de los comunistas, a 
pesar de la, entonces, escasa 
entidad de éstos -se calcula 
que sólo obtuvieron 162.000 
votos en las elecciones de 
1933-. 

En el mismo sentido, se me 
podrá replicar que en Izquier
da Unida existe un partido 
denominado Izquierda Repu
blicana que es el continuador 
del de Azaña. Sin embargo 
creo que la ideología de este 
partido, por las declaraciones 
públicas de sus dirigentes, al 
menos en Alcalá, no puede 
estar más alejada de la del pro-

Lam 
de la fig 

pio don Manuel, simplemente 
por el mero hecho de estar en 
una coalición con los comunis
tas como partido mayoritario 
y, sobre todo, por la práctica 
nula incidencia popular que 
tienen. Desde luego, no es 
suficiente con crear un partido 
con el mismo nombre que uno 
anterior para que pueda ser 
considerado su sustituto. 

En segundo lugar, si se quie
re rendir homenaje a Azaña, 
desde luego la fecha más ade
cuada no es el 14 de abril, ya 
que don Manuel y su partido 
sólo fueron unos más de los 
que colaboraron al adveni
miento de la República, pero 
no sus principales artífices, 
siendo una sorpresa para 
todos su espectacular creci
miento político en los gobier-

-PSOE 

pulación 
deAzaña 

nos republicanos. Para recor
dar su figura, desde luego, 
serian más adecuadas las 
fechas de su nacimiento, de su 
muerte o de su elección como 
jefe del Estado, aunque dada 
la opinión de Azaña sobre 
Alcalá y los alcalainos, dudo 
mucho que se sintiera identifi
cado con estos actos, especial
mente teniendo como protago
nistas a los actuales políticos 
de nuestra ciudad. Lo mejor 
seria que el 14 de abril rindie
ran homenaje directamente a 
la República y dejaran a un 
lado estas componendas. 

Finalmente y ante la terque
dad por parte de algunos 
miembros del Partido Comu
nista en recordar continua
mente la guerra civil, sobre to
do aludiendo a la necesidad de 

Escaños % votos 

100 ..... 16,4 % 
- Izquierda Republicana . . . . . . . . . . 87 ..... 13,7 % 
- Unión Republicana . . . . . . . . . . . . 38 8,1 % 
- Esquerra Republicana de Cataluña. 36 4,1 % 
- Partido Comunista. . . . . . . . . . . . . 17 3 ,6 % 
- Bloque de Unificación Marxista . . . 1 
- Sindicalista . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1 

Total Frente Popular. . . . . . . . . . . . . 280 

0,2% 
0,2% 

-CEDA ..................... . 88 ..... 18,7 % 
- Tradicionalistas. . . . . . . . . . . . . . . 9 3,4% 
- Partido Progresista . . . . . . . . . . . . 6 0 ,9% 
- Centristas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . 16 
- Lliga Regionalista. . . . . . . . . . . . . . 12 
- Agrarios . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 12 
- Independientes de derechas . . . . . . 20 
- Radicales . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 
- Nacionalistas Vascos . . . . . . . . . . . 10 
- Conservadores. . . . . . . . . . . . . . . . 3 
- Liberal demócratas . . . . . . . . . . . . 1 
- Bloque Nacional. . . . . . . . . . . . . . . 13 

Total resto . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 194 
total Cortes . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4 7 4 

5,1 % 
2,8% 
2,6% 
8 ,7% 

3,6% 
1,4 % 
0,8% 
0 ,8% 
3,8% 

que determinadas institucio
nes pidan perdón, quiero apor
tar algunos datos. Es cierto 
que hubo numerosas conspi
raciones contra la República 
por parte de las derechas, al
gunas tan famosas como la de 
Sanjurjo, de agosto de 1932, 
con la importante participa
ción de militares alcalainos, 
pero también es cierto que 
cuando la CEDA ganó demo
cráticamente las elecciones de 
1933 y ante su entrada en el 
gobierno en 1934, se produjo 
una insurrección general por 
parte de los partidos más exal
tados, en los que se quiso invo
lucrar al propio Azaña, que 
siempre renegó de ello, demos
trándose su inocencia. Tam
bién es cierto que la forma de 
derrocar a Alcalá-Zamora de la 
presidencia de la República, 
fue bastante poco ortodoxa y, 
así mismo, que la elección de 
Azaña como jefe del Estado eli
minaba un rival incómodo de 
las tareas de gobierno, rele
gándolo a un cargo meramente 
decorativo, ya que como él 
mismo decía, criticando al an
terior presidente, el sistema 
constitucional era de una re
pública parlamentaria, no pre
sidencialista. Por si ello fuera 
poco, añadir la liquidación por 
los comunistas, en plena gue
rra, de Andrés Nin y del POUM 
y la guerra civil interna fragua
da entre los propios republica
nos para terminar la guerra 
propiamente dicha, con Negrin 
y los comunistas intentando 
proseguir la lucha hasta la 
aniquilación total, a la espera 
de internacionalizar el conflic
to -ya se vio cómo actuó Sta
lin, firmando un pacto de no 
agresión con los nazis para 
invadir Finlandia, los países 
Bálticos y repartirse Polonia
contra todos los demás. 

Para terminar, dejar cons
tancia, en el cuadro adjunto, 
de los escaños y porcentajes de 
votos obtenidos en las famosas 
elecciones de febrero de 1936, 
según Juan J. Linz en WFrom 
great hopes to civil war: the 
breakdown of democracy in 
Spain", para que cada uno 
extraíga sus propias conclu
siones. 

Luis Miguel DE DIEGO 
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Agotada la paciencia y aco
giéndome al derecho de réplica, 
con el único objetivo de que na
die pueda pensar que callando se 
otorga, voy a responder a las 
brutales e infundadas acusacio
nes de Jesús Soto, ciñéndome a 
las contenidas en una entrevista 
publicada en el último número 
de PIB;:RTA DE MADRID y 
que están muy en la línea a la 
que nos tiene acostumbrados. 
Este señor pretende ofender y 
herir, pero sus zafios comenta
rios sólo producen desprecio y 
repulsa en quienes conocen la 
realidad. 

En una muestra más de sus 
nulas cualidades como político, 
de su absoluta carencia de argu
mentos y de .... ética, Jesús Soto 
persiste en su estrategia de des
calificar sistemáticamente a 
quienes no nos plegamos ante su 
falta de sentido democrático. 
Así, del insulto continuado, 
pasando por sórdidas y reitera
das insinuaciones, ha llegado 
hasta la más burda difamación. 
Creo sinceramente que "eso" ya 
no es política, que ese tipo de 
comportamientos es el que ha 
alejado a los ciudadanos de la 
política y de los políticos, y que 
los que tenemos estas responsa
bilidades debemos mostrar 
siempre un comportamiento cor
tés, serio y constructivo. Teóri
camente, el adversario, nunca 
enemigo, tiene el mismo objeti
vo que nosotros: el bien común. 

La gravedad de sus acusacio
nes en la entrevista de referencia 
sólo queda paliada por la escasa 
entidad del Sr. Soto, que si ha 
llegado a algo en la vida munici
pal de Villalbilla, ha sido, como 
ya se le recordó en estas mismas 
páginas, gracias al apoyo de 
otros grupos, menos ambiciosos 
en lo personal y más generosos 
con el mencionado bien común, 
que le han prestado la Alcaldía 
durante siete años, a pesar de 
que él no ha ganado nunca 
unas elecciones. Y claro, como 
esto se ha acabado, este pseudo
demócrata, que parece conside
rarse con derecho a mantener el 
puesto y el sueldo con carácter 
vitalicio, arremete a diestro y 
siniestro contra todos aquéllos a 
los que considera responsables 
de habérselo "quitado". 

Todo el municipio sabe que el 
único culpable de que el PSOE 
haya quedado fuera del equipo 
de gobierno es Jesús Soto, por 
su poltronitis aguda, por su nulo 
interés en poner el bien de su 
partido y de su pueblo por enci
ma de su santa voluntad y en 
definitiva, por su falta de talante 
democrático al no aceptar que el 
Alcalde debe ser el candidato 
más votado; y en Villalbilla, en 
las dos últimas elecciones, lo ha 
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No ofende quien quiere 
Cuando se busca el protagonismo a través de las acciones 
de los demás, porque las tuyas propias no importan a 
nadie; cuando necesitas del trabajo de otros para darte 
publicida.d, porque el tuyo particular no existe; cuando 
has perdido el norte y te obsesiona lo que creíste ser pero 
que nunca fuiste, entonces ... es el momento de abandonar 
y dejar paso a savia nueva que recupere con su trabajo lo 
que se ha perdido por una enfermiza ofu.scación. 

sido Antonio Barahona, con un 
amplio margen. 

En cuanto a sus manifestacio
nes, es casi sonrojante darles 
réplica, puesto que él las ha he
cho conociendo la verdad y co
nociendo sobradamente mi in
tegridad (no olvidemos que he 
sido durante los últimos 4 años 
el Segundo Teniente de Alcalde 
de un equipo de gobierno en el 
que Jesús Soto figuraba -éste 
era su papel- como Alcalde). 

Dice el Sr. Soto que la adjudi
cación de las obras se hizo a la 
empresa de "un amigo mío", cu
ya oferta era más cara que otra. 
Efectivamente, la Comisión de 
Gobierno celebrada el 13 de 
septiembre, adjudicó la realiza
ción de la segunda fase de cons
trucción de unos vestuarios, a la 
empresa que había realizado la 
primera fase (los cimientos, 
estructura y cubierta), aunque su 
oferta era trescientas mil pesetas 
más alta, en un presupuesto de 
seis millones. La adjudicación 
se hizo previa consulta al Secre
tario municipal que había en
tonces, que no puso ningún in
conveniente (el expediente, por 
otra parte, parece que no fue to
talmente bien tramitado, pero en 
lo burocrático, como veremos) 

Las ventajas de ello son tan 
nítidas que avergüenza tener que 
justificarlo: el constructor que 
ha hecho la fase anterior sabe 
cómo la ha ejecutado, qué cone
xiones hay preparadas, cimien
tos, cargas, desagües, etc. En 
caso de surgir problemas existe 
un único responsable ante el 
Ayuntamiento, sin disputas o 
excusas difíciles de dirimir, y 
otras claras razones que a todo 
aquél que haya encargado algu
na obra, se le pueden ocurrir. En 
cuanto a que este adjudicatario 
es amigo mío, sabe Jesús Soto 
que éste y los otros que se pre
sentaron, incluido el más barato, 
son conocidos no sólo míos, 
sino de todo el pueblo y de Jesús 
Soto también, pues Villalbilla 
aún es, afortunadamente, lo sufi
ciente pueblo para que todos nos 
conozcamos. 

Ante la sola posibilidad de 
algún defecto formal, se solicitó 
informe también al actual Secre
tario municipal, del que extraigo 
un significativo párrafo: 

" ... siendo claro que en este 
caso únicamente se ha produ
cido un defecto en la tramita
ción del expediente, al elegir un 
procedimiento erróneo; tenien
do en cuenta que el resultado o 
contenido del acto administrati
vo de adjudicación sería el 
mismo, resultando como adjudi
cataria la misma empresa a la 
que se adjudicó mediante acuer
do de 13 de septiembre de 1999 
de la Comisión de Gobierno ... ". 
Y este informe, absolutamente 
esclarecedor, lo conocía Jesús 
Soto cuando hizo sus insidio
sas manifestaciones, lo que 
demuestra que a este sujeto le 
flaquean las convicdones demo
cráticas y utiliza métodos con un 
indudable "tufillo fascistoide", 
por utilizar una expresión suya. 

Dice también que me dedico 
profesionalmente al tema de 
contratos de este tipo. Esta ton
tería, no se puede calificar de 
otra manera, muestra la falta de 
base argumental del Sr. Soto. 
Como él sabe, soy Ingeniero 
Técnico Forestal; trabajo en un 
organismo autónomo del Ayun
tamiento de Madrid y como 
cualquier trabajador de la admi
nistración, para comprar cosas 
dispongo de un amplio abanico 
de profesionales dedicados a 
ello: cuento con un Secretario, 
un Interventor y un departarrien
to entero especializado en temas 
económicos, que me dictan la 
normativa adecuada y realizan 
los actos administrativos preci
sos. Yo sólo intervengo en la 
redacción del listado de materia
les que necesito tener para reali
zar mi trabajo. No adjudico 
obras, no utilizo asistencias téc
nicas, no conozco las formalida
des en detalle. 

Por último, Soto no puede evi
tar dedicarme otro "cariñoso" 
ataque personal, diciendo que 
me gusta dar órdenes, pero tra
bajar poco. En una ocasión le 
dije que de bien nacidos es ser 
agradecidos, pero está visto que 
él se obstina en parecer que ni 
una cosa ni otra. Como todo el 
mundo en Villalbilla nos cono
ce, no he de añadir nada: los 
vecinos saben que él, en casi 
cuatro años liberado y con 
dedicación exclusiva, básica
mente sólo ha trabajado ... dán-

dole a la lengua en los bares del 
municipio. ¿En qué organismos 
ha estado representado Villalbi
lla? ¿A cuántas comisiones de 
trabajo ha pertenecido? ¿En qué 
entidades de ámbito regional 
como la Federación de Munici
pios, o de ámbito local, como la 
Agencia del Corredor del Hena
res ha estado representado Vi
llalbilla a través de su liberado 
Alcalde? ¿Cuántas fructíferas 
gestiones ha realizado en Ma
drid? Lamentablemente, la res
puesta a todas estas preguntas es 
"cero". 

Como muestra de lo gran tra
bajador que es Jesús Soto, baste 
un botón: a pesar de estar libera
do y ser el Concejal de Depor
tes, he sido yo, con la ayuda de 
mi compañero el Concejal Ceci
lio García, quien ha organizado 
durante cuatro años la Escuela 
Municipal de Fútbol, que empe
zó con un equipo y finalizó con 
diez. Cuantas veces le dije al ini
cio de cada temporada que ese 
trabajo no era mío sino suyo, 
siempre recibí la · misma re.s
puesta: "No te metas en eso, que 
da mucho trabajo y muchas 
complicaciones". Hay varios 
t~stigos de estas respuestas. 
Este es el sujeto que pretende 
darme lecciones de laboriosi
dad. 

En fin, queda claro ante todo 
lo expuesto que Jesús Soto está 
descalificado como político; es 
obvio que ha perdido el norte, 
que sus patéticas declaraciones 
no hacen más que mostrar el 
ridículo papel en el que está 
cayendo ante la impotencia que 
le produce su pérdida de estatus 
y de "poder". Por ello, usa, y 
cada vez con más virulencia, sus 
"cabezazos verbales", arreme
tiendo contra todos los que él 
considera que tiene enfrente. No 
sabe el Sr. Soto que hasta para 
ofender hay que saber y que 
como dice el manido refrán, no 
ofende quien quiere sino quien 
puede y él, con su comporta
miento cada vez puede menos. 

Para finalizar, advierto que no 
voy a volver a responder a sus 
intervenciones; no quiero dar 
pie a que tenga argumentos para 
seguir saliendo en el periódico a 
cultivar su desmedido ego, y 
desde luego, su proceder no 
merece que le dedique ni un 
minuto más de mi tiempo, detra
yéndolo de la actividad para la 
que he sido elegido por los veci
nos: trabajar por y para Villal
billa. En caso de reincidir en su 
zafia estrategia de insultos, insi
nuaciones y difamaciones, será 
en los tribunales de justicia y no 
en los medios de comunicación, 
donde encontrará mi respuesta. 

Juan Carlos 
MATO ARRIBAS 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) .....•..•......•....•.•.............•.............. 91 887 81 00 
Casa de Socorro .................•..............•.........•.•........•.•.........•....... 91 888 15 21 
Cruz Roja ..................•......................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social .......•....................•.....•...........•.•.......................• 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ..................................•....•.•.. 061 
Centro Municipal de Salud ...............................•........................ 91 888 54 91 
Policía Nacional.. ...................•...........•....•......•...........................•................ 091 
Policía Municipal ••..•........•..•........•.......•....................................................•. 092 
Guardia Civil ...........•.........................................•..•....•....•......•...... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ............................•......................•... 062 
Bomberos ...•..•...•......................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......................•...•..•..........•........•......... 085 
Protección Civil .........•...............•................................................. 91 882 84 53 
Ayuntamiento .........................................................•...............•.•. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .•............................•..................................................•........ 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ......................•.....................•.•............•........ 91 888 00 21 
Continental Auto .•......•...................•.......•................•.................. 91 888 16 22 
Cementerio .....................................•........................•...•..........•...• 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ....•...........•......•.•............................................ 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos ...............................................•.........•....... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ..................•..................................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ....•.....................................•......•................ 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 88812 94 
Cámara de Comercio ....•..........................•.........................•....... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles •...........•...........•............•................. 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .............•..................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas .....................•............•................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .....•........•......•...................• 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ................................•.....................• 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ......•.••..•.•.....•.•....•....................•............. 91 882 24 97 
OMIC ............•.................•................................•....................•........ 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ........................•....................................... 91 880 65 36 
Obispado ..••........••....•.................................................•....... 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..........•..............................•........................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...•.•.•...............................................•............... 9188293 37 
Centro de Documentación ............................•..........................•. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...•..........•....•.•.•.•....•....•........ 91 885 40 00 
Hacienda ...•..•.......................•........•..................•........................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...................•.................................•...........•....... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .........•................................ 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) ............................•............. 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ....•.•.•...........•............. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
nlf.: (9491 26 26 02 - 26 7138 - e/ V11111110 Navano. 5 v 1 

Azuaueca de Henares (GUADAUUARAJ 
lbll. 44 Ctra. MADRID-BARCElOU 
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En el nuevo montaie del grupo se hace una crítica al Don Juan mnerante 

El TIA estrena '¡¡Otra vez don Juan!! 
o El Tenorio complutense' 
Don Juan Tenorio vuelve a Alcalá, su ciudad. Y aquí vive toda la historia que a través de los 
textos de otros autores se desarrolla en Sevilla. Así lo determina el texto teatral realizado 
por Luis Alonso y puesto en escena por el grupo TIA. Se trata de un Tenorio cómico y muy 
critico con las representaciones itinerantes que cada año se hacen en la ciudad compluten
se coincidiendo con el día de los Santos Inocentes. El caso es que en Alcalá se desarrolla 
toda la trama de una historia suficientemente conocida por todos. Eso sí, como dice el TIA, 
con todo lo que ocurre, al final Alcalá, impasible, termina como siempre: tirando cohetes. 

El último montaje del TIA 
es una peculiar y cómica 
versión del Don Juan 
Tenorio escrita por Luis 
Alonso, integrante del gru
po y director escénico del 
mismo. En ella Don Juan 
es Javier Blasco, presiden
te de la Asociación TIA, y 
doña Inés es Maribel 
Rollón, sobrina del que 
fuera actor José Carlos 
Vázquez. Maribel Rollón es 
a sus 23 años una vetera
na del TIA puesto que lleva 
en él desde que tenia 14 
años. 

Luis Alonso explicó que 
"siempre hemos querido 
satisfacer el deseo de hacer 
un don Juan cómico por
que entendemos que es 
una obra demasiado seria 
y profunda y eso hace que 
muchas veces al represen
tarlo se haya caído en la 
comicidad porque no es 
raro que los extremos se 
toquen. Se han hecho 
muchos Tenorios cómicos y 
nosotros hemos querido 
hacer el nuestro". 

Es un Tenorio compluten
se, que se identifica con 
Alcalá y que desarrolla sus 
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últimas vivencias en la ciu
dad alcalaína. De hecho su 
quinta no está a las orillas 
del sevillano Guadalquivir, 
sino que está a la orilla del 
Camarmilla. 

Pero también subyace en la 
obra una critica al Don Juan 

itinerante que cada año 
produce la Fundación 
Colegio del Rey. Luis Alon
so dijo que "salvando las 
distancias hemos querido 
hacer lo mismo que Cer
vantes con las novelas de 
caballería, criticarlas escri
biendo una peculiar novela 
que es el Quijote". 
La razón de esta critica es 
el dispendio que año tras 
año se realiza desde el 
ayuntamiento de Alcalá a 
través de la Fundación 
Colegio del Rey con el don 
Juan itinerante, un dis
pendio que este año ha lle
gado a los 20 millones de 
pesetas: "El don Juan del 
ayuntamiento se come una 
parte importante del pre
supuesto; se trata de una 
tradición apócrifa, sin raí
ces explicables. Es un acto 
populista y turístico que 
más que financiarlo la con

cejalía de Cultura o la Fun
dación Colegio del Rey debie
ra pagarlo en todo caso la 
concejalía de Festejos". 

Según Javier Blasco "en el 
Don Juan itinerante se ha 
gastado mucho dinero; no 
hay más que calcularlo des-

de 1984 hasta 1999 a una 
media de diez millones por 
año. Lo dramático es que a 
pesar de tanto dinero el Don 
Juan no ha dejado ninguna 
infraestructura. No ha habi
do inversiones. Cada año se 
gasta una buena cantidad de 
dinero en el Don Juan, pero 
ni siquiera hay en Alcalá una 
casa de cultura decente". 
Luis Alonso afirmó que 
"como decimos nosotros en 
la obra, al final sólo queda 
polvo y humo". 

Javier Blasco y Luis Alonso 
afirmaron que "nosotros 
sabemos que es algo que no 
se puede quitar, que el Don 
Juan es algo ya muy asenta
do y que ningún político se 
va a atrever a retirarlo de la 
programación cultural, pero 
al menos queremos que 
consten nuestras criticas, 
que las hacemos con el vehí
culo de expresión que cono
cemos, el teatro". 

La obra se estrena en un 
momento en el que el TIA 
puede poner en escena tres 
obras además de '¡¡Otra vez 
don Juan!!'. En efecto, el 
grupo aficionado puede 
interpretar actualmente los 
dos entremeses de 'Reír con 
Cervantes', 'Fuera de quicio', 
de José Luis Alonso de San
tos y 'Ave Complutum', de 
Carlos Mochales. 

El Don Juan del TIA es 
también en verso y sigue la 
estructura del Tenorio habi
tual aunque algunas cosas 
"pasan de otra manera por
que más que un cabellero, el 
don Juan es un gamberro". 
No falta la música y las can
ciones como ya es una tradi
ción en el grupo TIA. 

La obra se puede ver los 
días 6 y 7 de mayo en la sala 
Margarita Xirgú, y el día 21 
de mayo en el Teatro Salón 
Cervantes dentro de la 
muestra de teatro de Alcalá. 

SE NECESITA 

IPIElllZ DE PmEll 
DE 18 A 22 AÑOS 

- SIN EXPERIENCIA -
Telf.: 609 013903 
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los actos se celebraron el Colegio Caracciolos v en el Paraninfo 
de la Universidad Cisneriana 

las promociones 96/00 de las licenciaturas de Histoña, 
Rlalogía Hispánica v Rlología Inglesa celebraron su graduación 
En el día de "San Isidoro de Sevilla", patrón de la Facultad de Filosofia y Letras, los alum
nos de las promociones 96/00 de las licenciaturas de Historia, Filología Hispánica y Filolo
gía Inglesa, celebraron el pasado viernes 28 de abril su graduación. El acto, que inicialmen
te se celebró conjuntamente en el Colegio San José de Caracciolos, terminó con la entrega 
de diplomas a los alumnos de Filología en este emblemático lugar y a los de Historia en el 
Paraninfo de la Universidad Cisneriana, ante la presencia del rector de la UA, Manuel Gala. 

El acto, que dio comienzo 
a las 10'00 horas, congregó 
en el Colegio Caracciolos a 
los 140 alumnos de las li
cenciaturas de Filología y a 
unos 80 de Historia. Con la 
presencia de la decana de 
la Facultad de Filosofia y 
Letras, Dolores Cabaña 
González, el profesor titular 
de Historia Moderna. Emi
lio Solá Castaño, ofreció a 
los presentes una conferen
cia denominada "La Casa 
de Cristal: Por un laborato
rio de humanidades". Con 
la lectura de tres discursos 
por parte de representantes 
de cada especialidad y la 

actuación del Coro de la 
Universidad de Alcalá, que 
interpretó cuatro piezas. 
entre las que no pudo faltar 
el tradicional Gaudeamus 
Igitur, se dio por finalizada 
la primera parte del acto. 

Debido al reducido aforo 
del Colegio Caracciolos, en 
el que no cabían los invita
dos de las tres licenciatu
ras, para la entrega de di
plomas, los alumnos de 
Historia se desplazaron 
hasta el Paraninfo de la 
Universidad Cisneriana, 
con la presencia de la deca
na de la Facultad de Filoso
fia y Letras y el rector de la 
Universidad de Alcalá, Ma
nuel Gala, que llegó al Pa
raninfo con el acto ya co
menzado. 

La entrega de diplomas de 
los alumnos de Filología 
Hispánica y Filología Ingle
sa fue presidida por las vi
cedecanas de ambas licen
ciaturas, Inmaculada Pena
dés Martinez y Maya García 
de Vinuesa. 

Al término de los actos se 
ofreció un ágape en el patio 
de Filósofos de la Universi
dad de Alcalá. 

, 
• BODAS • BAUTIZOS 

ragnu 
• COMUNIONES 
•COMIDAS DE EMPRESA ... 

5mLECTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
E• •UESTRO HORNO DE LEiiA 

Ctra. de Daganzo, km. 3,200 (frente al Polígono Azque) 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

1fiftenú5 Qt:.aseros 
<8)ranbe5 UNOOS POSTRE y GAFE 
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t .000 PtCIS-

RESERVAS: Tlf.: 91 882 31 .31 
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la muene del dramaturgo coincidió con la representación en Alcalá 
de .. .:Quien teme a Virginia WolP." 

Adolfo Marsillach y Nuria Espert hicieron un 
póstumo homenaie a Buera Valleio en el TSC 
La representación ·¿Quién teme a Virginia Wolf?' de Edward Albee, en el Teatro Salón Cer
vantes se convirtió en un póstumo homenaje en Alcalá al dramaturgo Antonio Buero Valle
jo. Dos grandes estrellas del arte teatral como son Adolfo Marsillach y Nuria Espert se mos
traron muy emocionados por la muerte de un escritor que consiguió el premio Cervantes en 
1986 y cuya presencia fue habitual en la ciudad complutense para asistir a la ceremonia de 
entrega del premio Cervantes mientras que su estado de salud se lo permitió. Buero Vallejo 
falleció en la medianoche del viernes 28 de abril por lo que la representación de •¿Quién 
teme a Virginia Wolf?' del sábado 29 se convirtió en un homenaje póstumo al dramaturgo. 

Las dos representaciones de 
la obra tuvieron un rotundo 
éxito de público que llenó el 
aforo del teatro complutense. 
La obra, cuya versión y direc
ción corresponden a Adolfo 
Marsillach, reunió a dos gran
des actores del mundo teatral, 
al propio Marsillach y a Nuria 
Espert. acompañados sobre el 
escenario por Pep Munné y 
Marta Fernández Muro. La 
muerte de Antonio Buero 
Vallejo. conmocionó a Marsi
llach y Espert, grandes amigos 
del escritor, así como al resto 
del reparto. 

El homenaje que se hizo a 
Buero Vallejo consistió en que 
en el TSC se colocó un ramo 
de flores y una fotografia del 
dramaturgo. Al término de la 
función hubo unas palabras 
de Adolfo Marsillach in memo
riam del escritor fallecido . 
Marsillach pidió un minuto de 
silencio, dedicó la representa
ción a Buero Vallejo y pidió 
también una fuerte ovación 
para el que ha sido uno de los 
mejores autores teatrales 
españoles del siglo XX. No fal
tó la emoción del resto de los 
actores, en especial de la 
actriz Marta Fernández Muro. 
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Lleno 
El Teatro Salón Cervantes 

vio cómo se colgaba el cartel 
de "No hay entradas" ante la 
actuación de dos de los gran
des del mundo teatral, el actor 
y director, Adolfo Marsillach y 
la actriz Nuria Espert. '¿Quién 
teme a Virginia Wolf?' fue 
estrenada en EE.UU. en el año 
1962 y pasada a la gran pan
talla en el 66 bajo la dirección 
de Mike Nichols, y Elizabeth 
Taylor y Richard Burton en 
sus papeles protagonistas. 
Marsillach y Espert represen
tan a un matrimonio alcohóli
co y paranoico, que durante 
una larga noche se insulta y 
se destruye ante la atónita 
mirada de unos invitados -Pep 
Munné y Marta Fernández
que asisten indefensos a un 
combate dialéctico cruel y dia
bólico. 

La muerte de Antonio Buero 
Vallejo cogió de imprevisto a 
estos dos magníficos actores 
entre sesión y sesión, entriste
ciendo notablemente a Nuria 
Espert y Adolfo Marsillach, 
amigos de quien obtuvo el pre
mio Cervantes en 1986. 

Para Espert, con su muerte 

ha desaparecido un "excelente 
dramaturgo que deja obras 
imprescindibles", entre ellas 
'Historia de una escalera': 
"Esa obra irrumpió como una 
bomba en medio de un teatro 
amordazado, aburrido, falso, 
hipócrita y no se sabe cómo, ni 
por qué, tuvo la buena fortuna 
de que _esa obra llegó a estre
narse. El estaba en la cárcel y 
salió de ella para ver el estre
no. Aquella obra cambió 
muchas cosas en el panorama 
teatral". La actriz, muy triste 
por la pérdida de su gran ami
go, nada más terminar la obra 
se dirigió hasta el patio de 
butacas del Teatro María Gue
rrero, donde se encontraba el 
féretro con los restos mortales 
de Antonio Buero Vallejo. 

Adolfo Marsillach, que reci
birá el próximo 8 de mayo en 
el Teatro de la Maestranza de 
Sevilla el premio de honor de 
los III Premios Max de las 
Artes Escénicas, apesadum
brado por la muerte de un 
gran amigo, manifestó que 
Vallejo abrió la ventana del 
teatro español y "nos hizo ver 
a los que estábamos ciegos por 
culpa del franquismo". Al igual 
que Espert, Marsillach decla-

Adolfo Marsillach 

ró: "La trayectoria de nuestro 
teatro se transformó desde el 
estreno de 'Historia de una 
escalera'. Hasta entonces se 
hacía un teatro complaciente 
con la clase social que había 
ganado la guerra, siempre 
intentando obviar los conflic
tos". 

Marsillach aseguró que 
actualmente se encuentra en 
una etapa de madurez inql,!ie
tante. "He conseguido muchas 
cosas, muchos éxitos y tam
bién muchos fracasos y eso 
produce una cierta serenidad. 
No es que yo esté por encima 
de las cosas, estoy simplemen
te un tanto al margen. Yo con
sidero ya lo éxitos y los fraca
sos simplemente como unos 
sucesos que ya no me angus
tian especialmente". 

Tras una larga etapa sin 
pisar los escenarios como 
actor, Marsillach ha vuelto con 
la obra ¿Quién teme a Virginia 
Wolf?. que él mismo dirige. 
"Esta es una obra que se 
estrenó en el año 62 en Esta
dos Unidos y que luego se hizo 
una famosísima película. Se 
había estrenado ya en Espa
ña. La hicieron dos actores 
estupendos, Enrique Diosda
do y Mari Carrillo, y para mi 
ahora significa algo muy espe
cial porque yo no deseaba vol
ver a ser actor de teatro. Lle
vaba más de 18 años sin serlo, 
dedicado fundamentalmente a 
dirigir o en teatros institucio
nales o privados, fundamen
talmente institucionales. He 
tenido o he sufrido una graví
sima epidemia o enfermedad 
que me llevaba a dirigir tea
tros institucionales, de la cual 
estoy afortunadamente bas
tante repuesto y por una serie 
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de circunstancias, entre ellas 
la apetencia de trabajar con 
Nuria Espert, ése fue un factor 
decisivo, me impulsaron a 
regresar a ese enfrentamiento 
diario con los espectadores. 
No estoy arrepentido, todo lo 
contrario, creo que ha estado 
bien para mí recuperar mí piel 
de actor". 

Para su compañera de 
reparto no le faltaron elogios. 
"De Nuria Espert se ha dicho 
todo, de manera que poco pue
do añadir yo. Es una espléndi
da actriz, es un ... , en el mejor 
sentido del térmíno claro, un 
animal teatral que sale a esce
na y que el espectador no pue
de dejar de mírar y luego es 
una estupenda actriz para tra
bajar con ella. Es muy próxi
ma, es muy cálida, es muy 
sincera, míra bien a los ojos, 
es singular, y a mí todo eso, 
quiere decir, que dentro de 
que naturalmente la obra 
sufre pocas variaciones dia
rias en nuestra interpretación, 
pero siempre hay un pequeño 
margen de improvisación, 
como en el jazz. La gente que 
toca jazz saben lo que van a 
tocar, pero se dejan unos már-

genes, unas posibilidades de ir 
cambiando, y yo juego a eso y 
Nuria también". 

El Teatro Salón Cervantes se 
llenó para ver a estos dos mag
níficos actores, lo que supone 
para Marsillach "algo que 
halaga nuestra vanidad, esa 
vanidad insufrible que tene
mos todos los actores. Bueno 
aparte de esa ironía, está muy 
bien. Uno trabaja para llenar 
los teatros. Lamentablemente 
se consigue pocas veces. 
Cuando eso se logra es una 
gran satisfacción". 

"La interpretación es siem
pre, lo he contado muchas 
veces, un arte referido a una 
distancia. Nosotros veníamos 
del Teatro Albéniz de Madrid, 
que es un teatro muy grande, 
inmenso, entonces encontrar
nos en este Teatro Salón Cer
vantes de Alcalá ha sido muy 
reconfortante, porque ésta es 
una obra de un sólo decorado 
con cuatro actores y que nece
sita de la proximidad y por lo 
tanto de la complicidad del 
público. Yo me siento muy a 
gusto aqui", concluyó Marsi
llach. 

11 Festival Alternativo 
''Corpa-Rock 2000" 

El sábado día 13 de mayo 
tendrá lugar en la localidad de 
Corpa el 11 Festival Alternativo 
"Corpa-Rock 2000". El festi
val, que tiene como lema "con
tra la precariedad laboral y los 
contratos basura" comenzará 
a partir de las 20'00 horas en 
la plaza del pueblo y se conta
rá con la intervención de los 
siguientes grupos: 

Amnesia (Alcalá, Rock, pri
mera actuación), Moloko Plus 
(Alcalá, skacore), Sin escrú
pulos (gente de Corpa y alre
dedores, rock, primera actua
ción), Stampida (Vallecas, 
rock duro), Clefsidra (Santa 
Eugenia, rock melódico). 
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Black Haze (Alcalá, trash 
metal), Puta ruina (Madrid, 
punk), Al ke no le guste ke se 
joda (Guadalajara, punk 
rock). 

La entrada al concierto será 
gratuita y habrá precios popu
lares en barra. Además se 
podrá acampar. 

La organización dispondrá 
de autobuses que saldrán de 
Alcalá a las 11'00, a las 16'30 
y a las 22'00 horas de la ave
nida de Guadalajara y en la 
fuente de las cigüeñas (Puerta 
del Vado) . 

El domingo, bajada a Alcalá 
a las 12'00 horas. 

Agustín González v Andoni Ferreñ 
interpretarán la huella', de Antonv Shaner 

Comedia policiaca con reparto de 
lldo en el Teatro Salín Cervames 
Agustín González y Andoni Ferreño son los protagonistas este 
fin de semana, los días 6 y 7 de mayo, de 'La huella', la obra 
teatral que podrá contemplarse en el Teatro Salón Cervantes y 
que puede considerarse una comedia policiaca. Pero ante todo 
se trata de una obra clásica del teatro, pero que no es habitual 
verla en los escenarios porque requiere la participación de dos 
grandes actores. El director Ricard Reguant pudo disponer de 
esos dos grandes hombres de la escena, Agustín González y 
Andoni Ferreño, y pudo hacer realizar el trabajo de dirección 
de esta obra de la que es autor el inglés Anthony Shaffer. 

El madrileño Agustín Gonzá
lez ha trabajado en más de 
180 películas desde que debu
tó en 'Felices Pascuas' de Juan 
Antonio Bardem en 1950. Su 
gran momento fue en los años 
ochenta, cuando fue el intér
prete más utilizado por direc
tores españoles de teatro y de 
cine. Intervino como actor 
secundario en dos películas 
con áscar de Hollywood, la de 
José Luis Garci, 'Volver a 
empezar' y la de Fernando 
Trueba, 'Belle Epoque'. Pero 
además intervino en las mejo
res películas del cine español 
de los últimos treinta años. 

Andoni Ferreño es quizá 
más conocido por su faceta de 
presentador de televisión en 
Telecinco, pero también inter
vino en series televisivas y en 
algunas películas. Sin embar
go donde más se ha desarro
llado ha sido en el mundo del 
teatro. Precisamente con 
Ricard Reguant, el director 
que lo dirige en 'La huella' , 
estuvo en Alcalá interpretando 
'La trama'. 

En 'La huella' se narra la 
historia de un acaudalado 
escritor de novelas policiacas 
quien cita en su lujosa man
sión al actual amante de su 
mujer para sostener una 
entrevista. Cuando el joven 
entra en la casa queda sor-

prendido porque el escritor no 
lo ha citado para reprocharle 
la relación con su esposa, sino 
para formularle una inespera
da propuesta, que tras dudar 
unos segundos será aceptada 
por el joven. A partir de ese 
momento, nada es lo que 
parece, ya que la tensión entre 
ellos será cada vez mayor, 
puesto que la cuestión es que 
el joven tiene que robar unas 
valiosas joyas del escritor para 
luego venderlas a un interme
diario. Sólo de esa manera el 
joven podrá garantizar el futu
ro con la esposa del escritor y 
éste, además de conseguir el 
dinero del seguro, sabrá que 
su mujer no volverá con él. 

En definitiva se trata de una 
obra rebosante de ingenio en 
el que los dos actores dan 
sobradamente la talla y permi
ten ver un espectáculo de gran 
calidad. A Anthony Shaffer se 
le ocurrió escribir 'La huella' 
después de conocer al célebre 
compositor Stephen Sondheim 
(Golfus de Roma, West side 
story, etc) ya que al parecer su 
casa es un auténtico museo de 
juegos. Por eso 'La huella' es 
como un juego en el que los 
enredos, los laberintos, las 
intrigas y los suspenses se 
encuentran en cada frase del 
diálogo de los dos personajes. 
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la tercera conferencia estuvo dedicada a Sor Patrocinio, "la lon.ia de las Uagas" 

El Centro Castellano-Manchego continúa 
con su 1 Ciclo de Conferencias 
El centro regional de Castilla La Mancha de Alcalá de Henares, celebró el pasado viernes 
28 de abril la tercera conferencia de su 1 Ciclo de Conferencias dedicado a las mujeres 
castellano-manchegas en la historia de España. La tercera conferencia de las cuatro que 
conforman el ciclo estuvo dedicada a Sor Patrocinio, "La monja de las Llagas". 

incluso la caída del gobierno 
del general Narváez el 19 de 
octubre de 1849 y la forma
ción del llamado ministerio 

relámpago del Conde de Cle
onard. 

"La Monja de las Llagas" 
fue desterrada en varias oca-

siones, tanto por motivos 
religiosos como políticos y 
tratando de emular a Santa 
Teresa de Jesús fue la fun
dadora de varios conventos 
en distintos lugares. 

Sor Patrocinio murió el 27 
de enero de 1891, en uno de 
sus conventos fundados, el 
de Guadalajara. 

La cuarta y última confe
rencia de este I Ciclo dedica
do a las mujeres castellano
manchegas en la historia de 
España se celebrará este 
mes de mayo y tendrá como 
protagonista a María de 
Pacheco, "la comunera". 

"La influencia de Sor Patro
cinio en el reinado de Isabel 
11" fue el nombre de la confe
rencia ofrecida por el sociólo
go Carlos Fuentes Roy en el 
Salón Alcalá del Centro de 
Comunidades de Alcalá de 
Henares. ta asociación iuvenil ZARCO celebra su decimoquinto anivenario 

María Josefa Anastasia 
Quiroga, más conocida como 
Sor Patrocinio o "La Monja 
de las Llagas" nació en San 
Clemente (Cuenca) el 27 de 
abril de 1811, profesando en 
la orden de las comendado
ras de Santiago en el año 
1826. Su popularidad 
durante el reinado de Isabel 
11 y su sobrenombre se 
debieron a la reproducción 
en sus manos y costado de 
las llagas de Jesús. 

Sor Patrocinio tuvo una 
gran influencia en la reina 
Isabel II y en su esposo Fran
cisco de Asís, propiciando 

Cumpleaños 
v Fiestas Infantiles 

PARQUE DE OCIO 

También Cursos 
v Talleres de Verano 

Paseo Pastrana, 2 (Puerta del Vado) 
Tel.: 91 881 44 25 - Alcalá 
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Actores infantiles representaron la obra 
en verso "El Pirata Timoteo" 
El pasado domingo, la Casa de la Juventud fue escenario de un espectáculo singular: cator
ce actores representaron la obra titulada El Pirata Timoteo, una divertida comedia en ver
so con partes musicales. Lo particular del caso es que los actores tenían edades compren
didas entre 9 y 12 años. 

Este grupo de jóvenes acto
res pertenecen a Zarco, una 
asociación juvenil de Alcalá, 
sin ánimo de lucro, que pre
tende colaborar con los 
padres en la educación de sus 
hijos especialmente en el 
tiempo libre y que, entre otras 
actividades, tiene el taller de 
teatro. Esta asociación, para 
celebrar su decimoquinto ani
versario decidió representar 
una obra de teatro a la que 
acudieron más de ochenta 
personas, la mayoría familia
res de los actores. El público 
aplaudió entusiasmado por la 
profesionalidad y el buen 
hacer de los actores, a los que 
no les faltó algún que otro 
blanco rápidamente resuelto. 

Pero si grande fue el entu
siasmo del público, mucho 
más el de los propios artistas 
que veían compensados 
meses de esfuerzo y agotado
res ensayos. Uno de ellos, 
Gabriel Miras, de nueve años, 

al acabar la representación, 
exclamó que por fin había 
cumplido el sueño de su tía, 
que siempre había querido 
verlo sobre un escenario. El 
director técnico de la Asocia
ción, Eduardo Ares, señaló al 
final: "Esperemos que sigan 
por este camino y que no 

abandonen nunca el gusto 
por el teatro". 

Para los que estén interesa
dos en las actividades de la 
asociación juvenil Zarco, pue
den pedir información al telé
fono 91 881 04 80 los miérco
les, viernes y sábados de 18 a 
20'30 horas. 
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la coral está tonnada 52 componentes 

'Coral alcalaína pueblos de España', 
participó en el festival de A Capela 
La 'Coral alcalaína pueblos de España' participó en el festival que viene realizando todos los 
años un pueblo de La Coruña llamado A Capela. Logroño y Alcalá de Henares fueron las dos 
ciudades invitadas este año, para participar en el festival de corales. El festival se realizó 
el sábado 8 de abril, hicieron noche allí, y el domingo 9 de abril aprovecharon para hacer 
una visita cultural por La Coruña, para después regresar a Alcalá. "Nosotros nos pagábamos 
el viaje y ellos nos invitaron a la estancia. Nos lo pasamos muy bien y el concierto salió 
fenomenal", comentó el presidente de la Coral y miembro de la misma, Mario Caretti. 

'A Capela' es un pueblo de 
La Coruña que viene realizan
do todos los años un festival 
de corales. Cada año invitan a 
una coral de diferentes ciuda
des, este año Alcalá de Hena
res, representada por la Coral 
alcalaina pueblos de España, 
asistió al festival que tuvo 
lugar el sábado 8 de abril. 
"Una coral de Logroño, la del 
pueblo A Capela y nosotros, 
fliimos las tres corales que 
participamos en el festival. 
Salimos el sábado a las seis 
de la mañana y llegamos a La 
Coruña a las cinco de la tar
de. Allí nos enseñaron los 
apartamentos, nos cambia
mos de ropa y a las ocho 
comenzó el festival. Nosotros 
pagamos el desplazamiento y 
ellos la estancia", explicó el 
presidente de la Coral, Mario 
Caretti. 

La coral está formada por 
52 componentes, "al festival 
asistimos acompañados por 
un grupo de cuatro músicos 
llamados 'Quarteto Rondo'; 
nuestra pianista Clara, que es 
profesora, y nuestro director, 
Carlos Félix Prieto, que ha 

cantado durante cuarenta 
años en Televisión Española. 
En la coral tenemos gente de 
todas las edades, el más joven 
tiene 21 años y el más mayor 
82 años", comentó el presi
dente. El repertorio de la coral 
alcalaina fue variado, desde 
Vivaldi, hasta Mozart, pasan
do por Verdi, fueron algunos 
de los autores clásicos elegi
dos para embelesar al público 
con sus voces. "El festival 
resultó muy bonito y acudió 

muchísima gente. Como agra
decimiento a la coral 'Ayriños 
Coral de A Capela' por su in
vitación, regalamos a su pre
sidenta un busto de Cervan
tes, como simbolo de nuestra 
ciudad y además como ciudad 
Patrimonio de la Humani
dad", explicó Mario Caretti. 

El domingo día 9 la coral 
complutense regresó a j\lcalá, 
después de hacer una parada 
en La Coruña, donde realiza
ron una visita cultural. 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

_i!'} '~!~!~.~ª 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Telfs.: 91 882 58 24 • 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

La presidenta de la coral 
"Ayriños Coral de A Capela" 

recibió un busto de Cervantes 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C.J.L. TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 
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Enlace Román Fernández · Sánchez Navano 
Isabel Sánchez Navarro y Javier Román Fernández celebraron 

su boda civil el pasado 18 de marzo. Como padrino actuó el 
padre de la novia, Ángel Sánchez López, y como madrina la 
madre del novio, Ángeles Fernández. 

Isabel lucía un sencillo vestido con corpiño escotado de color 
marfil, y el novio portaba un traje de chaqueta de color gris 
marengo. 

Los recién casados festejaron su unión en un restaurante 
alcalaíno donde compartieron el momento con 200 invitados 
entre familiares y amigos. 

La pareja, que ha disfrutado su luna de miel en Cancún, ha 
establecido su residencia en la localidad de Villalbilla. 

Javier trabaja en una churrería e Isabel en excavaciones 
arqueológicas. 

Enlace lanoso camimero · Barbanoia Baño 
Mayte Barbarroja Baño y Luciano Barroso Carpintero contra

jeron matrimonio el sábado 29 de abril en la iglesia Magistral 
Catedral, tras nueve años de noviazgo. Los padrinos del enlace 
fueron la madre del novio, Milagros Carpintero, y el padre de la 
novia, Pedro Barbarroja. Mayte eligió para la ocasión un bonito 
traje de dos piezas, una falda de horganza y un corpiño de bro
cado; Luciano se vistió con un traje gris de seda, muy juvenil por 
su forma de levita. 

En enlace estuvo amenizado por la coral de la Universidad, en 
la que cantaba Rafael Barbarroja, hermano de la novia. 

Tras la ceremonia, la pareja y los 170 invitados se desplazaron 
a un restaurante de la localidad de Arganda donde celebraron el 
convite. 

Los recién casados se marcharon de luna de miel a Méjico, 
donde pasarán diez días inolvidables. 

Mayte, de 26 años de edad, y Luciano, de 27 años, establece
rán su residencia en Coslada, donde residen habitualmente. 
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Enlace Clememes Cabanillas · Rodñguez Moreno 
Joaquín Antonio Clementes Cabanillas y Mª Rosa Rodríguez 

Moreno contrajeron matrimonio el sábado 29 de abril en la capi
lla de San lldefonso, tras cuatro años de noviazgo. Los padrinos 
del enlace fueron Antonia Cabanillas, madre del novio, y Agus
tín Rodríguez, padre de la novia. Mª Rosa eligió un bonito y favo
recedor vestido de tirantes, en los que se sujetaba una capa que 
caía hasta los pies; el novio lucía un traje de color oscuro. 

Los recién casados, tras la ceremonia y las fotos para el 
recuerdo, acudieron a celebrar el convite a un restaurante alca
laíno, al que asistieron 115 invitados. 

La pareja celebrará su luna de miel realizando un viaje a las 
Islas Canarias. Tras su regreso establecerán su residencia en la 
ciudad complutense. Rosa es ATS en el Hospital de Getafe y Joa
quín es celador en el Hospital Príncipe de Asturias de Alcalá. 

Enlace Ruiz Mena· Rodñao Martínez 
Juan Carlos Ruiz Mena y Lourdes Rodrigo Martinez contraje

ron matrimonio en la iglesia de San Francisco de Asís el sábado 
29 de abril. Los padrinos del enlace fueron Telesforo Rodrigo, 
padre de la novia, que llevó a su hija hasta el altar, y Juana 
Mena, madre del novio. La novia eligió para un día tan especial 
un bonito vestido de color marfil y manga corta, con el cuerpo 
bordado en perlas; el novio lucía un traje de color oscuro. 

Tras la ceremonia, la pareja y los 1 70 invitados acudieron a 
celebrar el convite a un restaurante de la ciudad alcalaína, don
de pasaron una agradable velada. 

El lugar elegido por los novios para disfrutar de su luna de 
miel fue Palma de Mallorca, donde pasarán unos días inolvida
bles. 

Ambos de Alcalá de Henares, establecerán su residencia en la 
ciudad complutense, tras cinco años de noviazgo. Lourdes, de 
25 años de edad, se dedica a cuidar niños y Juan Carlos, de 26 
años, trabaja en una empresa de rótulos luminosos. 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

•CAMISERÍA 

• COMPLEMENTOS 

¡ ¡<Des[um6ra a 

e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 
San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ ck ta !Z60óa 
PRECIOS ESPECIALES NOVIAS 
el Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ••. 

VESTIMOS TU HOGAR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODAALALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 91 880 34 10 -ALCAI.A 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~~ 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf.: 9t 879 26 98 

AllANZAS IOro 18 KtsJ, ARRAS •• 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

iNovios!: vuestras Invitaciones de Boda en ... 
~~o/~ 

~rfe,IJ(}(}~) 
1,.. ~rf,..,.iftrt --- _.,, ......... __.. .. 

COPY - SERVICE 

* Al encargar Vuestras Invitadones de Boda 
Os regalamos las TARJETAS DE VISITA* 

PASEO DE LA ESTACION, 7 • ALCALA DE HENARES • Tlf. 91 881 07 40 

LIOUIDACION 
PERMANENTE DE 
EXPOSICIONES 

mUEBlll y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También $ y Sola Chollo 
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Representantes de PSOE e IU se reunieron el martes para hablar de la marcha del gobierno municipal. 

las direcciones de los dos partidos aprovecharon la nesta 
del 2 de mavo para estrechar lazos 

PSOE e 11 ponen exámenes de iunio 
al gobierno municipal 
La comisi6n de seguimiento y control al gobierno municipal trabaj6 el día de la fiesta de la comu
nidad de Madrid. Mientras el alcalde complutense asistía a la celebraci6n presidida por Alberto 
Ruiz Gallard6n, en el ayuntamiento de Alcalá se celebraba una minicumbre que se prolong6 
durante más de dos horas y en la que los integrantes de la comisi6n formada por representantes 
de las direcciones de ambas fuerzas políticas, con sus mabimos dirigentes a la cabeza, continua
ron con el cometido para que el fue creada, controlar y hacer un seguimiento de la labor de 
gobierno. La reuni6n del día 2 de mayo sirvi6 sobre todo para fijar los criterios, e incluso fechas, 
para organizar una cumbre de la izquierda en Alcalá, en la que participarán, además de la totali
dad de los integrantes del gobierno municipal, las direcciones políticas de PSOE, ro y PDNI. En 
esta cumbre se establecerén los objetivos y prioridades de actuaci6n para los pr6zimos años, pero 
no faltarán las criticas por los aspectos más negativos que ha habido en el primer año de gobier
no. Así pues, habrá exámenes de junio para el equipo de gesti6n del ayuntamiento complutense. 

En un primer momento llegó 
a sugerirse la posibilidad de 
que el encuentro de la izquier
da se celebrara con unas míni
mas condiciones de enclaus
tramiento, de retiro espiritual, 
que tendría el propósito de evi
tar la más mínima dispersión. 
Se trata de un encuentro que 
durará todo un día y cuya 
importancia para el futuro del 
gobierno municipal hace nece
sario que permita el mayor 
nivel de concentración de los 
integrantes de la cumbre. El 
primer lugar en que se pensó 
fue el chalet que tiene el ayun
tamiento de Alcalá en Huma
nes (Guadalajara). Sin embar
go , esa posibilidad ha sido 
finalmen te descartada. Se cal-

& de mayo de 2000 

cula que asistirán, entre díri
gentes de partidos, alcalde y 
concejales, entre cuarenta y 
cincuenta personas. 

La idea que ahora prevalece 
es pedir al rector de la univer
sidad, Manuel Gala, unas 
dependencias en las cuales 
pueda haber unas mínimas 
condiciones de aislamiento 
para que la cumbre pueda 
desarrollarse con intensidad. 
PSOE e IU creen que puede 
ser válida cualquier instala
ción de las que hay en el cam
pus universitario. 

El secretario general del 
PSOE. Miguel Buenestado, 
dijo que la comisión de segui
miento ha aprovechado el 
martes 2 de mayo, un festivo , 

para reunirse porque normal
mente las tardes de los días 
laborables las tienen muy ocu
padas y saturadas por la ges
tión, tanto en el ayuntamiento 
como a nivel orgánico: "Por eso 
hemos tenido que recurrir a 
un dia festivo , en el que nos 
hemos podido escaquear un 
rato por la mañana". Buenes
tado tenía previsto asistir a la 
fiesta de la comunidad de 
Madrid en calidad de diputado 
regional. Sin embargo, no 
pudo hacerlo y fue ese mismo 
dia, en el ayuntamiento de 
Alcalá, cuando se enteró de 
que Manuel Peinado había 
asistido como alcalde al even
to presidido por Alberto Ruiz 
Gallardón. 

Organización de la cumbre 
La reunión de la comisión de 

control del gobierno se dedicó 
a organizar la cumbre de la 
izquierda. Se había pensado 
en organizar estas jornadas 
después del día 12 de marzo, 
pero la comisión de segui
miento entiende que es más 
positivo hacerlas al cumplirse 
un año de las elecciones mu
nicipales, en junio. Según el 
coordinador de IU, Luis Suá
rez Machota, que además del 
cargo en su organización es 
primer teniente de alcalde en 
el ayuntamiento y portavoz del 
gobierno municipal, se trata 
de realizar unas jornadas con
juntas de evaluación al equipo 
de gobierno y a su gestión en 
este año: "Queremos que a 
mediados de junio evaluemos 
cómo van las cosas. Para ello 
se realizarán unas ponencias 
para valorar la situación hasta 
ahora, y vamos a tratar de 
establecer unas prioridades de 
actuación". 

La cumbre PSOE-IU se cele
brará finalmente el sábado día 
10 de junio. Miguel Buenesta
do dijo: "Queremos que las 
direcciones de los partidos 
políticos, incluido el PDNI, 
hagan un seguimiento de lo 
que ha sido la gestión del 
equipo de gobierno municipal, 
pero también queremos que se 
planteen las actuaciones futu
ras desde el ayuntamiento y 
las relaciones entre el equipo 
de gobierno y las direcciones 
de los partidos políticos y e!!ti
dades sociales de la ciudad". 

Durante la mañana se estu
diará a fondo la labor del 
gobierno desde su toma de 
posesión: "Lo haremos espe
cialmente desde la perspecti
va de los •propios ciudadanos, 
de las entidades. Queremos 
analizar las relaciones que tie
ne el equipo de gobierno para 
hacer un balance del primer 
año. Por la tarde vamos a pro
curar marcar unas priorida
des para el próximo año". 

Lo positivo y lo negativo 
del gobierno municipal 
Según Miguel Buenestado, 

lo positivo de este gobierno 
municipal es que en el último 
trimestre parece que se va 
avanzando en las relaciones 
con los sindicatos; de la mis
ma manera parece que se van 
tranquilizando las relaciones 
con otras entidades sociales y 
ciudadanos: "Además parece 
que se van normalizando las 
relaciones del gobierno con las 
direcciones de los partidos 
políticos de la izquierda. Se ha 
avanzado notablemente en la 
reforma de los servicios públi
cos y se han abordado aspec
tos de la gestión que eran 
objetivos marcados al princi-
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pio del acuerdo de gobierno". 
En cuanto a lo negativo, Bue
nestado no duda: "Se ha tar
dado mucho tiempo en enfo
car diversos temas y las pro
pias relaciones del gobierno 
con los partidos que lo han 
formado no son lo fluidas que 
debieran ser. Debe haber 
mayor información a los parti
dos y mayor participación de 
éstos en la toma de decisiones 
de gran calado político. Eso es 
lo que pretendemos arreglar 
en las jornadas". 

Por su parte, Luis Suárez 
Machota afirmó que lo positivo 
es que el gobierno tiene una 
dirección, pero tendria que ser 
más colegiada: "Es muy positi
vo que el gobierno tenga un 
programa de actuación y que 
esté empezando a conocer a 
fondo los problemas de la ciu
dad". En cuanto a lo negativo, 
Suárez Machota afirmó que "el 
gobierno municipal no ha 
sabido dar una imagen de diá
logo con la ciudad. Nos hemos 
metido en problemas que no 
son nuestros como el de 
FECOHE y el de Santa Móni
ca. Otra cosa negativa es que 
parecemos un gobierno displi
cente y distanciado, que está 
por encima de los movimien
tos sociales. Ése es un error 
porque pensamos que los 
alcalaínos deben empezar a 
sentir a su alcalde y a sus con
cejales como algo suyo". Suá
rez añadió: "El gobierno muni
cipal tiene que apoyarse y con
fiar más en sus respectivos 
partidos políticos e informar
los mucho más porque los 
partidos son los que le van a 
conectar con los ciudadanos". 

Buenestado y Suárez aña
dieron que "es también muy 
positivo que las relaciones 
entre el PSOE e IU se están 
desarrollando de una manera 
que ni el más optimista podria 
pensar". 
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';y lavo, mes para vacunar e identificar pe u 
Los dueños de perros y gatos 

tienen todo el mes de mayo 
para vacunar, regularizar y, si 
así lo desean, desparasitar a 
sus animales de compañía. Así 
lo establece la consejeria de 
Medio Ambiente de la comuni
dad de Madrid, reguladora de 
la campaña de vacunación e 
identificación canina y felina 
que se desarrollará desde el día 
3 hasta el 31 de mayo. 

Según el convenio suscrito 
entre la consejería y el Colegio 
Oficial de Veterinarios de 
Madrid, el importe será de 
l. 750 pesetas por identifica
ción con microchip y 1.100 
pesetas por la vacunación, por 
lo que ambas cosas tienen un 

coste total de 2.850 pesetas 
frente a las 2.500 pesetas del 
año pasado. En el caso de la 
vacunación para animales ya 
identificados con microchip el 
coste es de 1.100 pesetas, fren
te a las 1.000 pesetas del año 
pasado. 

Coincidiendo con esta medi
da y como en años anteriores, 
se abordará una campaña de 
prevención contra la hidatido
sis. Los propietarios que así lo 
deseen serán informados de su 
importancia y podrán adquirir 
la dosis anual necesaria para 
proceder a la desparasitación 
de su animal al precio de 500 
pesetas, el mismo que el año 
pasado. 

Con el fin de poder abordar 
con las máximas garantías la 
organización de la campaña 
oficial de vacunación e identifi
cación, la concejalía de Ciudad 
Sostenible de Alcalá ha enviado 
una carta informativa a los 
dueños de perros y gatos cen
sados, mediante la que se 
comunica que se puede solici
tar cita previa en la propia con
cejalía, llamando al teléfono 91 
889 15 83, de nueve de la 
mañana a dos de la tarde, o lla
mando también al teléfono de 
información 010. La campaña 
se llevará a cabo en el Centro 
Municipal de Salud, situado en 
la calle Santiago, 13, de diez de 
la mañana a dos de la tarde. 
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El alcalde v el vicario los recibieron en la plaza de Cervantes 

4.000 niños traieron su música a Alcalá 
Tal y como se esperaba, el festival de la canción misionera celebrado los días 29 y 30 de abril fue 
todo un éxito. Casi 4.000 niños de toda España trajeron a Alcalá su música para destacar la 
importancia que tienen las misiones distribuidas por la Iglesia Católica por todo el mundo. 

La organización del evento 
corrió a cargo de la delegación 
de misiones de la diócesis de 
Alcalá y con la dirección del 
colegio Santa Maria de la Pro
videncia, congregación que 
forma parte del movimiento 
Cristianos sin Fronteras. En 
Alcalá estuvieron niños y jóve
nes procedentes de casi todas 
las diócesis episcopales de 
España, concretamente de 
Almeria, Astorga. Barcelona, 
Bilbao, Burgos, Cartagena
Murcia, Getafe, Huesca, León, 
Lugo, Madrid, Orense, Orihue
la-Alicante, Plasencia, Sala
manca, Santander, Sevilla, 
Sigüenza-Guadalajara, Tene
rife, Toledo, Tuy-Vigo, Vitoria y 
Zamora, además de represen
tantes de la diócesis de Alcalá. 

Los jóvenes fueron recibidos 
en la plaza de Cervantes por el 
alcalde, Manuel Peinado; el 
primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez, y por parte de la 
corporación municipal, ade
más del vicario de la diócesis, 
Juan Sánchez, ya que el obis
po se encontraba ausente. 
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Juan Sánchez 

Francisco Pérez Bujedo, 
delegado de misiones de la 
diócesis complutense, explicó: 
"Este festival se celebra a nivel 
nacional organizado por Cris
tianos sin Fronteras. Creemos 
que tener aquí la fase final, en 
Alcalá, es algo para estar muy 
contentos. Para poder recibir a 
estos 4.000 niños hemos con
tado con la colaboración de la 
delegada de Cristianos sin 
Fronteras en nuestra ciudad, 
que es la directora del colegio 
Nuestra Señora de la Provi
dencia, así como con el párro-
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Francisco Pérez Bujedo 

co de Carabaña, José Antonio 
Santos, además de algunos 
colegios religiosos que nos han 
prestado su infraestructura 
para poder recibir a todos los 
niños y atenderlos". 

El festival se inició en cada 
diócesis con el lema de 'misio
nes; tercer milenio': "Las can
ciones ganadoras de cada fes
tival diocesano son las que se 
han podido escuchar en esta 
fase final celebrada en Alcalá. 
Se trata de concienciar a los 
jóvenes y niños de la impor
tancia de las misiones. Hay 

necesidad de servic10, hay 
mucho trabajo que hacer en 
todos los países del Tercer 
Mundo". 

Pérez Bujedo afirmó: "No ha 
sido fácil organizar este even
to, alojar en Alcalá a casi 
4.000 niños, pero lo hemos 
hecho muy ilusionados. Lleva
rnos tres meses de prepara
ción. La mayor parte de los 
asistentes se alojan en cole
gios e institutos de Alcalá, 
pero algunos se alojan en 
Torrelaguna o en pueblos de 
los alrededores". 

Manuel Peinado 

La final del domingo se cele
bró en el parque O'Donnell y 
no faltó la lluvia, pero el festi
val no fue suspendido. Los 
grupos de Toledo, Getafe, 
Zamora, Orense, Madrid y 
Sigüenza-Guadalajara fueron 
los mejores y compartieron un 
premio que en sí no era lo más 
importante sino el mensaje 
que transmitieron. Por eso la 
competitividad no fue lo fun
damental. De h~cho, el grupo 
de Alcalá se sumó al podio con 
un lugar que le cedieron quie
nes fueron los mejores. 
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Festejos celebra reuniones con las peñas para preparar las ferias 

El presupuesto de las ferias 
será de 98 millones de pesetas 
El programa de las ferias de este año 2000 está realizado ya a un cincuenta por ciento, se
gún explicó el concejal de Festejos, José Luis García Pezuela. Su intención es tenerlo com
pletamente finalizado a finales del mes de junio para darlo a conocer a todos los alcalaínos 
antes de que comiencen las vacaciones de verano. García Pezuela ha comenzado a reunirse 
con la comisión de peñas, con la que tiene reuniones habituales durante todo el año, pero 
esta vez el orden del día ya sólo está dedicado a las ferias complutenses. El concejal de Fes
tejos introduce importantes novedades; la principal de ellas tiene que ver con la menor du
ración de las ferias, puesto que de diez días se pasa a siete. Las fiestas comenzarán el lunes 
21 de agosto y concluirán el domingo 27. García Pezuela apuesta por unas ferias con un me
nor presupuesto, "pero no de menor calidad". Costarán 98 millones de pesetas incluidos los 
espectáculos taurinos. En ese sentido tengo que recordar que las fiestas que organizó el PP 
en 1998 costaron entre 130 y 140 millones de pesetas. El problema es que es un cálculo es
timativo porque el PP no hizo en ningún momento públicas las cuentas". 
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La primera reunión de la comi
sión de peñas con José Luis García 
Pezuela dedicada exclusivamente a 
ferias tuvo lugar en el ayuntamien
to el viernes 28 de abril: "Ahora ya 
tienen que incrementarse estas reu
niones porque hay que ir cerrando 
aspectos puntuales. Todo el mundo 
sabe que la preparación de las fe
rias no se hace en uno o dos meses. 
Llevamos trabajando en ello desde 
hace siete u ocho meses. Desde que 
acabaron las ferias del año pasado 
estamos pensando en las de éste. 
Hay que ir cerrando fechas y com
promisos porque si no se hiciera de 
esa manera luego nos veríamos en 
la imposibilidad de que pudieran 
venir a Alcalá determinadas figuras 
y espectáculos". 

Unas ferias sin 
encargado de festejos 
Una de las novedades es que es

tas ferias se están preparando sin 
que haya un encargado de festejos. 
Cuando Vicente Femández cum
plió su contrato el año pasado, José 
Luis García Pezuela decidió no re
novárselo: "Ahora mismo segui
mos sin tener encargado. Todo el 
trabajo lo he ido realizando yo con 
la experiencia acumulada después 
de las ferias del año pasado. Hemos 
ido cerrando de esa manera diver
sos aspectos y actos del programa 
de tal manera que el programa de 
ferias está cerrado al día de hoy en 
un 50 o en un 60 por ciento a pesar 
de no haber encargado de festejos". 

La idea del concejal socialista es 
contratar a dos personas como cola
boradores de festejos durante tres o 
cuatro meses: "Quiero sacar un 
concurso, que los aspirantes me 
presenten un currículum o un pro
yecto, y se seleccionará a dos per
sonas después de una entrevista 
personal. La ventaja que nos da el 
no tener coordinador de festejos es 
que tenemos una disponibilidad 
económica que nos permite contra
tar a esas personas y ahorrar dinero 
con respecto al año pasado, aunque 
eso me ha hecho incrementar el tra
bajo". Esas dos personas se unirán 
al funcionario municipal Francisco 
Ruiz Fraile en todo lo referente a 
las ferias bajo la dirección de Gar
cía Pezuela: "Eso no impedirá que 
posteriormente de cara a los días de 
fiestas contratemos a seis o siete 
personas como colaboradores de 
actividades para esos días". 
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Una vez que pase el mes de agos
to el concejal de Festejos tiene pre
visto sacar un pliego de condicio
nes para la contratación inmediata 
de un coordinador o encargado de 
festejos ya para el año próximo. 

El esquema de ferias 
El esquema de ferias será el de 

una auténtica semana grande, es 
decir, que empezarán el lunes y 
acabarán el domingo, concretamen
te del 21 al 27 de agosto. El pregón 
será el lunes y ya está pensando en 
posibles pregoneros con los que 
contactar en el momento que se ad
judique el concurso para la contra
tación de la empresa que se encar
gue de la organización de los es
pectáculos artísticos. Esta empresa 
recibirá una subvención de 47 mi
llones de pesetas. Nombres como 
Pablo Carbonell, de 'Caiga quien 
caiga', y Boris Izaguirre, de 'Cróni
cas marcianas', son posibilidades 
que estudia García Pezuela, además 
de los actores Ángel de Andrés Ló
pez y Carlos Iglesias, es decir, Ma
nolo y Benito, de la serie 'Manos a 
la obra' . El recinto ferial se abrirá 
el viernes 18 de agosto. 

La fe ria taurina 
La feria taurina, que está por pri

mera vez dentro del presupuesto de 
ferias, comenzará el miércoles 23 y 
se prolongará hasta el domingo 27. 
En cuanto a la empresa cabe seña
lar que ya no está la familia Chope
ra con José Luis Blanco, que man
tiene acciones y Mateo Carreño. En 
Taurina Alcalaína está ahora la em
presa constructora de la plaza, DE
TECSA, y como asesor taurino es
tán Juan Carlos Beca; Félix Pru
dencio es el delegado de DETEC
SA en Taurina Alcalaína. 

En cuanto a los carteles taurinos 
José Luis García Pezuela cita los 
nombres de Juan Francisco Esplá, 
José Tomás, Finito de Córdoba, 
Morante de la Puebla, Luis Miguel 
Encabo y El Juli: "Son posibilida
des que se están estudiando y que 
esperamos que se cierren pronto", 
aclaró García Pezuela. 

Lo que sí tiene claro el concejal 
de Festejos es que la plaza de toros 
estará definitivamente terminada a 
mediados del mes de junio, lo mis
mo que todos sus accesos. Taurina 
Alcalaína recibirá una subvención 
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pensar que en su momento nos cos
tó 10 millones de pesetas" . 

José Luis García Pezuela, concejal de Festejos. 

Algo que también estudia García 
Pezuela es una enorme exposición 
de soldaditos de plomo: "La idea es 
que se muestren entre 5.000 y 
6.000 piezas, algo de grandes di
mensiones. Se trata de hacer la ma
yor exposición de soldados de plo
mo que se haya podido ver. Eso de
pende de que encontremos el sitio 
adecuado". 

municipal de 14 millones de pese
tas. 

Artistas 
Las actuaciones artísticas se re

partirán entre el lunes 21 y el do
mingo 27. Eso sí, no se espera que 
haya una figura de carácter interna
cional: "En el mercado no hay nin
guna bomba para contratar; la úni
ca que había es Chayanne, pero 
este año no viene a hacer gira a Es
paña. Teníamos un precontrato con 
él pero va a ser imposible que ven
ga". 

Nombres de artistas que se estu
dian son los de Paloma San Basilio, 
con un espectáculo que está entu
siasmando este año. Otros nombres 
son los de Carlos Cano y el ballet 
español de Joaquín Cortés. Como 
bastante probables José Luis Gar
cía Pezuela señala al dúo de humo
ristas 'Cruz y Raya' . No faltará la 
zarzuela de Antonio Amengua!. Se 
estudia la posibilidad de contratar 
un ballet ruso. Para los jóvenes po
drían estar en Alcalá dos grupos 
punteros como son Dover y Melón 
Diesel. 

No faltarán espectáculos gratui
tos para el público en la plaza de 
Cervantes. Ahí las posibilidades 
son las de Los Panchos, Pimpinela 
y Los Rocieros, aunque ganan pun
tos los Mágicos 60, es decir, la for
mación en la que se han unido ar
tistas de la talla de Karina, Los Dia
blos, Tony Ronald, Micky, Jeanet
te, Lorenzo Santamaría, etc. 

Novedades que se estudian es in
troducir espectáculos de tipo multi
media consistentes en imágenes 
proyectadas sobre el cielo o sobre 
edificios. 

José Luis García Pezuela quiere 
potenciar el mercado medieval aun 
a costa del mercado romano: 
"Quiero que se haga un mercado 
medieval pero no como se ha hecho 
hasta ahora. Se va a hacer un mer
cado que cambiará de ubicación y 
en él se verán justas, torneos con 
caballos, trovadores, teatro. En esto 
colaborará con nosotros la conceja
lía de Cultura". El concejal afirmó 
q~e "el mercado romano ql!e se 
viene montando es muy pobre y 
caro. O se hace un mercado en con
diciones o no se monta. Hay que 

También estudia el concejal de 
Festejos el organizar carreras de 
coches antiguos: "Lo que queremos 
es que sean unas ferias diferentes". 

El último año 
del recinto ferial 
Eso es algo que siempre se ha di

cho, pero que este año, según el 
concejal de Festejos tiene visos de 
ser definitivo. El recinto ferial esta
rá junto a la Ronda Fiscal por últi
mo año: "Estamos agilizando esta 
cuestión a efectos de que al año 
próximo tengamos un nuevo recin
to ferial" . La novedad este año pue
de estar en que las peñas estarán en 
el propio recinto ferial y no en el 
campo de fútbol de la Paloma, 
adonde se trasladarían las carava
nas de los feriantes: "Ésa es una po
sibilidad pero estamos barajando 
otras. Estoy esperando una serie de 
informes para ver si es posible que 
estén en el recirito ferial" . 

T. ? S' ¿ 1ene... . 1. 
Nuevo Toledo Stella 1.6 100 CV. 

por 2.650.000 ptas. 
15.926,82 EUROS 

Tiene de to~:fo . fl!o le da opción. El nuevo Seat Toledo Stella incluye de serie 
todo el equ1p~m1ento que usted pueda pedir a un precio excepcional. 
Toda la segundad de serie como los 4 airbags, ABS y EBV. 

Y todos a~uellos detalles también de serie que aseguran el bienestar en la conducción 
como el aire acond1c1onado y un completo equipo de música. 
An_tes de que nos pregunte qué tiene el nuevo Seat Toledo Stella 

coMDDIN de¡e que le anticipemos la respuesta: Sí. SEAT 
¡>recio reccmendado por el fabricante: 2.650.000 Ptas. 15.926,82 EUROS Seat Toledo 1.6 Stella, IVA. transporte, y condiciones Plan Prever incluidos. Oferta válida en Penlnsula y Baleares hasta fin de mes. 

irm~~~~~~fü~~I~~tttt~~~ifl~:¡:¡:~:~:;:~:~:~:~:i:¡:~:~:~:~:~:~:¡:~:j:I:~:~~:~:~:~:~:~:¡:~:~:~:f~:¡:~:¡:~:~:~:¡:~:~:~{:}~:~:~:~:~:?~:~:~:~:}~:~~:~:~:~:~:~;f~~:¡:~:~{~{~~~{~~~}}~fI~~~tt~ttt Vía Complutense, 98 
Tlfs.: 91 887 09 71 · 91 887 09 72 

Fax: 91 888 05 05 -ALCALA DE HENARES Hnos. Atienza ~---,,¡¡¡¡jl:ftl 
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El alcalde se enuevistó con el delegado del gobierno en relación 
con la denuncia presentada por el conceial por amenazas de muene 

Ocaña cuenta con protección de 
la Policía Nacional v de la Policía local 
El alcalde, Manuel Peinado, se entrevistó el viernes día 28 de abril con el delegado del gobier
no, Pedro Núñez Morgades, para transmitirle la preocupación del gobierno municipal por las 
amenazas de muerte que el concejal de Urbanismo, Javier Ocaña, denunció haber sufrido. En 
la reunión, celebrada en la delegación del gobierno en Madrid, participaron, además de Núñez 
Morgades y Peinado, el jefe superior de policía de Madrid, el jefe de la brigada de extranjería 
de Madrid, el jefe de la brigada de investigación de grupos violentos y un subjefe de la Policía 
Municipal de Madrid, además del concejal complutense de Seguridad Ciudadana -Julián Gon
zález del Cerro- y el gerente de Seguridad de Alcalá, Luis Soriano, además de Javier Ocaña. 

Según Peinado, los respon
sables policiales que asistie
ron a la reunión emitieron una 
serie de informes confidencia
les: "El resultado final de la 
reunión fue la firme decisión 
de la delegación del gobierno 

de que cualquier actuación 
que emprenda el ayuntamien
to para hacer cumplir la lega
lidad urbanística, o de activi
dades de cualquier tipo. con
taría con el apoyo de las fuer
zas de seguridad del Estado o 

de la delegación del gobierno. 
Pedro Núñez Morgades se 
comprometió a respaldar cual
quier actuación que haga el 
ayuntamiento en cumplimien
to de la legalidad". Peinado 
manifestó: "Lo ocurrido el otro 

la comisión de gobierno no reconoce que Radical tenga licencia 

Sigue adelante la iniciación del ex1ediente de 
de11Hción de la a111iación de la discateca 
El gabinete de comunicación del ayuntamiento complutense elaboró y distribuyó el miér
coles día 3 de mayo una nota en la que informó de la resolución de la comisión de gobier
no celebrada ese mismo día -que contó con la presencia de agentes de la Policía Local cus
todiando la entrada- , de la decisión de desestimar el recurso de reposición presentado por 
Antonio Bolívar Martínez, "frente al acuerdo de la comisión de gobierno de fecha 7 de mar
zo de 2000 por el que se acordó la improcedencia de entender otorgada por silencio admi
nistrativo la licencia de obras solicitada por el recurrente y denegarla expresamente para 
la decoración y embellecimiento de la discoteca Radical (actual Private)". 

Según la nota del gabinete 
de comunicación "sigue ade
lante, por tanto, la iniciación 
del expediente de demolición 
de la ampliación de la discote
ca Radical". El primer teniente 
de alcalde, Luis Suárez 
Machota. explicó a PUERTA 
DE MADRID que "los propieta-

rios del establecimiento pre
sentaron un escrito en el que 
decían que entendían que la 
licencia estaba otorgada por 
silencio administrativo, y se le 
deniega ese recurso". 

Suárez Machota añadió: "Se 
mantiene la decisión tomada 
en su día de denegar la licen-

cia de obras y la de decoración 
y embellecimiento de la disco
teca. Eso supone que todo lo 
construido es ilegal y lógica
mente que hay que derribarlo. 
No tiene licencia de apertura 
todo lo que no es el chalecito, 
es decir, que salvo el chalecito. 
todo lo demás está actualmen-

Concesionario Oficial: 

....... 111• ·-·--· 
día fue una actitud fuera de 
tono que creo que no va a 
pasar de ahí. Además están 
adoptadas todas las medidas 
para que no pase de ahí, tanto 
por parte de la delegación del 
gobierno como por parte del 
propio ayuntamiento". Desde 
ese punto de vista. el alcalde 
dijo que, después de la ame
naza de muerte denunciada 
por Ocaña, éste cuenta con la 
protección de la Policía Local y 
de la Policía Nacional. 

........ 1•• ,. •.•..• ............. ........ ..... '.................. 
te funcionando sin licencia". 
El primer teniente de alcalde 
manifestó que el acuerdo de la 
comisión de gobierno es ejecu
tivo: "Habrá que exigirle- el 
derribo a la propia empresa. y 
si no lo hace habrá que acor
darlo para hacerlo por los pro
pios servicios del ayuntamien
to. Eso sí, es posible que los 
propietarios recurran en con
tencioso administrativo y pue
de ocurrir que el tribunal 
acuerde la suspensión del 
derribo". 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. , 
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En cincuenta años la Tierra se puede quedar sin agua dulce 
v la capa de ozono cada vez es más pequeña 

El cambio climático: retos de hov 
El planeta Tierra está en situación de alarma; la reducción de la capa de ozono es una realidad 
comprobada y como ejemplo tenemos que en el Ártico, según los cálculos de los científicos, se 
ha reducido ya en un 60%. Esta capa es la que protege a los seres vivos de los dañinos rayos ultra
violeta. Las causas son muchas, entre ellas un cambio en el sistema natural debido a la influen
cia del hombre. Preocupa que, posiblemente, dentro de cincuenta años la sequía sea una realidad 
que se está anunciando cada día, y que la destrucción de la capa de ozono sea cada vez mayor. 
PUERTA DE MADRID ha hablado con Antonio Ruiz de Elvira, catedrático de Física Aplicada de la 
Facultad de Ciencias de la Universidad de Alcalá, quien nos cuenta lo que le pasa a la Tierra. 

¿Qué está pasando? 
''Todos los indicios señalan que 

lo que está pasando en la Tierra es 
que se está calentando. Esto quie
re decir que la temperatura del 
agua del mar, la del aire y la del 
hielo están subiendo, muy despa
cio, pero sin parar, desde hace 
unos ciento veinte años. El cam
bio es evidente, igual que lo es la 
subida de la temperatura", asegu
ra Ruiz de Elvira. 

Según el profesor, el hielo es 
una pieza clave en todo este pro
ceso climático: "El hielo se acu
mula cuando nieva y se deshace 
cuando hace mucho calor, pero 
desaparece muy despacio, el pro
ceso es muy lento. Si el hielo 
desaparece es un indicador de la 
subida de temperatura". 

Las primeras glaciaciones se 
produjeron hace doce mil años. 
Las glaciaciones son cíclicas, de 
manera que después de un perío
do de calentamiento viene otro de 
enfriamiento. Los últimos cien 
años han llevado al aumento con
tinuado de la temperatura. 

"Las causas naturales indican 
que, si debe ocurrir algo en la 
superficie de la Tierra, lo lógico 
es enfriarse y no calentarse como 
se está comprobando", nos dice 
Ruiz Elvira, de lo que se deduce 
que el factor humano es una cau
sa del cambio climático que sufre 
el planeta. 

Efecto invernadero, 
arroz y vacas 
Otra señal importante de este 

cambio es la que explica una teo
ría de la física que estudia la 
importancia de los gases, Antonio 
Ruiz explica: "Si aumentamos la 
cantidad de ciertos gases en la 
atmósfera estos gases atrapan el 
calor que produce la superficie de 
la tierra y no lo dejan salir hacia 
el espacio. Es como si le pusiéra
mos una manta de lana al globo 
terráqueo que atrapa el calor de 
nuestro cuerpo en la cama y no lo 
deja salir hacia el aire y nos man
tiene calientes durante la noche" . 

Los gases que mantienen a la 
Tierra con ,su temperatura son 
esenciales. Estos son el vapor de 
agu~ el dióxido de carbono 
(CO ) y el metano. 
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Doctor Antonio Ruiz de Elvira, catedrático de Física Aplicada en la UAH. 

"El dióxido de carbono se pro
duce cada vez que quemamos 
cualquier cosa que tenga carbón, 
como papel, algodón y sobre todo 
carbón puro para las calefaccio
nes y centrales eléctricas, gasoli
na, gasóleo y madera. El metano 
es el gas natural, lo que usamos 
en las casas hoy en día; cuando no 
se quema sube a la atmósfera y se 
deposita en ella". 

Estos tres gases tienen la pro
piedad de capturar el calor que 
sale de la superficie de la Tierra 
en forma de luz invisible, que 
conocemos como rayos infrarro
jos. Esta luz no la ven nuestros 
ojos, pero sí la siente nuestra piel. 
Los rayos infrarrojos salen de la 
superficie de la Tierra y deberían 
perderse hacia el espacio, y si no 
se pierden quedan atrapados en la 
atmósfera y poco a poco van 
calentando la Tierra. Estos gases 
se conocen como gases de efecto 
invernadero (GEIS). "Estos gases 
se han mantenido más o menos 
constantes en la superficie de la 
Tierra porque, por ejemplo, meta
no hay poco y está guardado en 
bolsas en el interior de la Tierra y 
no se escapa gran cosa. Se produ
ce en los arrozales y en el estó
mago de las vacas cuando fer
menta la hierba que se comen 
para producir leche o carne. Antes 
no había ni muchos arrozales ni 
muchas vacas, pero con el incre
mento de la población se tiene 
que alimentar a miles de millones 

de personas; muchas viven en 
lugares donde no se puede culti
var trigo, pero sí se puede cultivar 
arroz. Entonces lo que se está 
haciendo es incrementar las 
superficies cultivadas de arroz. El 
arroz se cultiva en terrenos 
empantanados y, al pudrirse todo 
lo que hay debajo del agua, se 
genera metano, que sale a la 
atmósfera. Al mismo tiempo, tan
to los países ricos como los 
pobres quieren comer hambur
guesas, de manera que hay que 
producir vacas y las vacas produ
cen metano. De esta manera hay · 
un incremento de metano impor
tante en la atmósfera". 

El co2 y el metano 
Por otra parte, producimos COZ 

en cantidades gigantescas. Se 
produce cada vez que arrancamos 
un coche para ir al trabajo, para ir 
a comprar al supermercado o para 
ir al cine o ir en viaje de vacacio
nes. También se produce cuando 
pulsamos el interruptor de la luz y 
en la central eléctrica más próxi
ma se quema un poco más de car
bón o gasóleo para producir esa 
electricidad que necesitamos para 
encender las luces, se produce 
cuando quemamos algo para 
calentar y se produce constante
mente. 

Durante mucho tiempo no 
había variado la cantidad de co2 
porque realmente no se utilizaba 

petróleo. Los combustibles que se 
utilizaban eran carbón y algo de 
madera. Incluso la madera que se 
quemaba volvía a crecer en forma 
de árboles, pero desde hace vein
te años estamos usando el petró
leo en cantidades gigantescas. Se 
empezó a descubrir el petróleo y 
se arreglaron las máquinas para 
poder usar el petróleo. Ahora 
bien: el petróleo es el resultado de 
millones de años de producción 
vegetal condensada y concentra
da dentro de la Tierra para formar 
ese líquido negro de donde saca
mos la gasolina. Son millones de 
años de producción y lo estarnos 
consumiendo en aproximadamen
te unos doscientos años. Lo mis
mo ocurre con el carbón: millo
nes de años para producir el car
bón que hay en las minas y lo 
queremos quemar en doscientos o 
trescientos años. "Así se puede 
entender que el equilibrio que 
existía hace miles de años en la 
superficie de la Tierra lo estarnos 
destrozando, porque lo que ha tar
dado en formarse millones de 
años lo estamos convirtiendo en 
gas en doscientos años, de mane
ra que estamos inyectando a la 
atmósfera miles de millones de 
toneladas anuales de co2, que no 
vemos, pero sí lo notan los rayos 
infrarrojos que no pueden atrave
sarlo", nos explica Ruiz de Elvira 

Teoría de Arrhenius 
Arrhenius fue un químico sueco 

y uno de los creadores de las 
leyes de la Química y de la tabla 
periódica. Le preocupaba que se 
quemase mucho carbón y, des
pués de realizar una serie de estu
dios, casi sin medios técnicos, lle
gó a la conclusión de que la tem
peratura de la Tierra iba a subir en 
media unos dos grados. Hoy día, 
con medios más sofisticados y 
con ordenadores potentes, pode
mos decir que la temperatura de 
la Tierra va a subir unos tres gra
dos. La teoría dice que, si subi
mos la cantidad de metano y de 
co2 en la atmósfera, debe subir 
la temperatura del planeta Tierra. 

"De esta manera no hay lugar a 
la equivocación, ni de la teoría ni 
de la práctica. La teoría pura y 
simple y los modelos matemáti
cos más complicados se validan 
unos a otros. Y los datos lo con
firman. Siempre pensamos que 
cada invierno que pasa es el más 
frío que hemos vivido, pero, si 
hacemos memoria, podemos dar
nos cuenta de que años atrás las 
nevadas eran superiores y que en 
los últimos años son casi inexis
tentes, por ejemplo en la zona de 
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Dos momentos de la conferencia impartida por Ruiz de Elvira para Amigos de la Universidad de Alcalá sobre el cambio climático. 

Madrid. Las temperaturas· durante 
la guerra civil llegaron a estar por 
debajo de los veinte y treinta gra
dos bajo cero en Albacete o 
Teruel, y en los últimos diez años 
ya no se han . vivido nevadas 
intensas. En Alcalá nevó mucho a 
finales de enero, pero la nieve, 
una vez que cayo al suelo, no 
duró ni dos horas. Tenemos que 
darnos cuenta de que los invier
nos son cada vez más calientes". 

Modelos matemáticos 
Hay una comunidad de científi

cos en el mundo, unos quince ins
titutos, donde trabajan especial
mente físicos que utilizan grandes 
ordenadores para estudiar el cli
ma. Con modelos matemáticos 
estudian cómo funcionan la 
atmósfera, el océano y el hielo. 

"El aire, al moverse, si viene 
del ecuador nos trae calor y si vie
ne del polo nos trae frío y eso lo 
notamos en la Península. Con este 
ejemplo podemos decir que las 
ecuaciones matemáticas miden 
las velocidades de los vientos, las 
multiplican por los tiempos, se 
introducen en el ordenador y se 
trata de ver cómo cambia la tem
peratura, cómo se mueve el tiem
po, etc. Los resultados son mode
los matemáticos sencillos de 
concebir pero complicados de 
realizar y resolver. En Alcalá se 
hace una parte pequeña de esos 
modelos porgue somos cinco per
sonas y es difícil convencer a la 
comunidad española de que 
invierta más dinero en ello". 

Los modelos predicen que para 
dentro de cien años la temperatu
ra media de la Tierra va a subir 
entre tres y cuatro grados, que es 
más o menos lo que predijo Arr
henius con unos medios y cálcu
los más sencillos. 

El hombre causa la 
subida de la temperatura 
"Con los datos de los estudios 

que tenemos, con el resultado de 
los modelos matemáticos, pode-

PUERTA de Madrid 

mos llegar al convencimiento de 
que el clima y, sobre todo, la tem
peratura del planeta Tierra está 
subiendo deprisa y de que los que 
causan esa subida de temperatura 
somos nosotros con nuestras 
industrias", afirma el catedrático 
Antonio Ruiz de Elvira. "Llega
mos aquí y espero haber conven
cido a los lectores de que la tem
peratura de la Tierra está subien
do y los que la hacemos subir 
somos nosotros cuando quema
mos carbón en cualquiera de sus 
formas, y cuando cortamos los 
árboles para hacer urbanizacio
nes, para campos de cultivo, etc. 
El resultado final es que la tempe
ratura tiene que subir". 

"Que suba la temperatura de la 
Tierra en una civilización de más 
de seis mil o nueve mil millones 
de personas en todo el planeta, 
que tienen que beber, ducharse, 
regar las tierras, es un problema. 
En cada lugar del mundo afectará 
de distinta manera. Lo que es evi
dente es que a la Península Ibéri
ca también la va a afectar, igual 
que a Alcalá a través del río Tajo: 
se predice que el Tajo se va a que
dar sin agua sobre el año 2060". 

El tiempo en España, 
la corriente del Golf o 
y peligros en el futuro 
"En nuestro país tenemos perío

dos muy considerables de sequía 
que se alternan con días e interva
los muy cortos en los que cae 
muchísima agua y muy deprisa. 
En el norte de Galicia se produce 
el contraste entre el aire caliente 
del sur y el aire frío del polo, de 
manera que si ahora en el polo va 
a hacer menos frío ocurrirá que, si 
antes había veinte borrascas que 
dejaban agua, ahora nos traerán 
diez, y en los años de sequía nin
guna. Esto hasta el año 2050. Si 
seguimos calentando la Tierra 
constantemente con nuestras que
mas de carbón es que en España 
nos quedaremos sin agua. Parece 

una cosa muy brutal decirlo así, 
pero, si nos paramos a pensar un 
poquito, veremos que es bastante 
correcto y que el resultado final 
para España es que las sequías 
van a ser más intensas y prolon
gadas, intercaladas por episodios 
de lluvias muy violentas, que no 
servirán para traemos agua, sino 
para llevarse la tierra hacia las 
cuencas y rellenar los embalses". 

"Es decir, nos enfrentamos a un 
problema muy considerable y hay 
otro problema más grave: si 
seguimos calentando la Tierra y 
conseguimos que se funda el hie
lo, no ya del polo Norte, sino el 
que hay en Groenlandia e Islan
dia, entonces en muy pocos años 
el resultado será la desaparición 
de la corriente del Golfo, que es 
la que calienta Europa. El agua 
caliente que viene del Caribe lle
ga a través de esta corriente a las 
costas noruegas, se enfría y vuel
ve hacia el Caribe como agua fría 
pasando entre Groenlandia e 
Islandia. Pero para pasar tiene 
que ir por el fondo del mar y para 
hundirse tiene que tener mucha 
sal para pesar mucho; para que el 
agua tenga sal tiene que haberse 
creado hielo, al hacerse el hielo 
expulsa la sal y la corriente vuel
ve al Caribe. De manera que si no 
hay hielo entre Groenlandia e 
Islandia se parará la corriente del 
Golfo. Si esto ocurre, en diez 
años habrá un kilómetro de hielo 
sobre el norte de Europa más o 
menos hasta la altura de Burgos, 
es decir, se estropearía la civiliza
ción europea como la conocemos 
en la actualidad. Vuelvo a insistir 
en que, aunque parezca muy tre
mendo, es el resultado de unos 
análisis bien hechos, sin intereses 
ningunos". 

Algunas medidas que 
pueden mejorar la situación 
Es posible tomar medidas hoy 

para tratar de disminuir los efec
tos citados: "Cuanto más tarde 
tomemos las medidas, más gran-

des serán los efectos", comenta 
Ruiz de Elvira, que propone dis
tintos consejos y medidas como 
los siguientes: 

-Reducción del consumo de 
compuestos de carbono, del con
sumo de carbón en las centrales 
eléctricas y calefacciones, dismi
nuir el uso de petróleo en forma 
de gasolina y gasóleo en coches y 
camiones, también de la madera. 

-Al mismo tiempo tenemos que 
plantar cuantos más árboles poda
mos mejor, porque los árboles 
retienen en sus raíces y en la som
bra que producen la poca agua 
que caiga y la retendrán en el 
suelo para poder utilizarla. Si no 
tenemos árboles el agua cae, se 
desliza por las laderas, baja a los 
ríos y acaba en los mares. Arras
tra arena y llena los embalses. 

-Los árboles mantienen el agua, 
consumen coz y producen oxíge
no. 

-Tratar de sustituir la energía 
del carbón por otro tipo de ener
gías como la solar y la eólica. La 
eólica sería complementaria a la 
que tenemos. La solar produce 
hidrógeno y la ventaja de éste es 
que se podría meter en los depósi
tos de los coches y las centrales 
eléctricas también pueden consu
mir hidrógeno, la ventaja es que 
cuando se quema lo único que 
produce es agua, no produce ni 
coz ni metano. Así, no calentarí
amos la tierra y además estaría
mos produciendo agua. Y repita
mos que los árboles consumen 
dióxido de carbono y producen 
oxígeno. 

La situación es compleja y pro
blemática, pero hay soluciones y, 
aunque sean caras, merecen la 
pena para lidiar los desafíos del 
cambio climático. Las decisiones 
se tienen que tomar con rapidez 
para vivir en un planeta que es de 
todos y está agredido por el uso 
de aerosoles, de extintores de 
incendios y de un mal uso de los 
recursos naturales por parte del 
ser humano que, poco a poco, 
dirige a la Tierra hacia su destruc
ción. 
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Manuel Peinado nelve a comentamos temas cienttncos de actualidad: 

"El del genoma humano es uno 
de los descubrimientos del siglo" 
Cuando Manuel Peinado cumple nueve meses como alcalde de Alcalá, PUERTA DE MADRID ha que
rido hacerle recordar su condición de científico pidiéndole que analice un hecho de gran reper
cusión, los últimos avances en la investigación sobre el genoma humano. Manuel Peinado reto
ma así una serle de entrevistas con PUERTA DE MADRID realizadas cuando todavía era candidato. 

- ¿Qué le parece volver a 
hablar de ciencia cuando da la 
sensación de que por la ges
tión municipal ha podido 
dejar a un lado su condición 
de científico? 

- Siempre es de agradecer la 
reflexión sobre temas de fondo 
y asuntos que año a año van a 
formar parte de nuestra vida 
cotidiana. El dia a día munici
pal a veces nos impide obser
var el desarrollo de la sociedad 
en su conjunto, tanto de 
temas sociales como económi
cos. Los árboles a veces no nos 
dejan ver el bosque. 

- ¿Qué asunto le parece 
más trascendente de los últi
mos que han sucedido a nivel 
mundial? 

- Sin duda, el avance que se 
ha producido sobre el genoma. 
Se ha logrado por vez primera 
obtener el mapa genético de 
animales relativamente com
plejos, como la mosca del 
vinagre, y se ha avanzado bas
tante en el descubrimiento del 
genoma humano. Esto, que 
pudiera parecer un asunto 
que interesa sólo a unos pocos 
científicos del mundo, es uno 
de los descubrimientos del 
siglo. El panorama que se abre 
con toda esta información es 
realmente impresionante. 
Incluso puede llegar a causar 
vértigo. 

- ¿Qué implicaciones puede 
llegar a tener este descubri
miento? 

- Tendrá unas implicacio
nes realmente espectaculares 
en el campo de la medicina 
preventiva, ya que sabremos 
cuáles son las predisposicio
nes de cada uno a una serie de 
enfermedades. Por ejemplo, 
podremos llegar a detectar 
todas las enfermedades gené
ticas antes del nacimiento y, 
en un futuro, es posible que 
incluso podamos llegar a 
curarlas antes de que se mani
fiesten. También nos podrá 
informar sobre la dieta más 
saludable para cada persona. 
Por otro lado, existen pasos 
más peligrosos, como la posi
bilidad de elegir el genoma de 
los embriones que se podrán 
implantar en úteros, es decir, 
seleccionar a nuestros hijos; o 
la posibilidad de que con un 
simple informe genético poda
mos saber el nivel de salud 
potencial de la persona. Este 
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campo es verdaderamente 
terrorifico. 

- ¿Serán mecanismos sólo 
para clases acomodadas, con 
alto poder adquisitivo, o esta
rán al alcance de todos los 
ciudadanos? 

- En general, si logramos 
que en España la sanidad siga 
siendo patrimonio de todos, 
podremos favorecernos de 
estos descubrimientos. 
Muchos ciudadanos no saben 
que nuestro sistema de salud 
es de los mejores del mundo. 
Somos capaces de realizar los 
transplantes más complejos y 
las operaciones más complica
das sin que el enfermo tenga 
que pagar nada. Hay países 
más ricos que el nuestro, por 
ejemplo Estados Unidos, en 
los cuales una enfermedad 
puede arruinar la vida de una 
persona, ya que no existe un 
sistema de salud libre y gra
tuito. Actualmente en España 
los enfermos, por ejemplo de 
SIDA o de cáncer, están siendo 
tratados con los medicamen
tos más caros sin coste algu
no, mientras que en otros paí
ses más ricos quedarían a 
merced de la enfermedad sin 
que el Estado hiciera nada. 

Eso mismo puede pasar con 
las terapias génicas, que al 
actuar a nivel preventivo pue
den incluso reducir el coste 
sanitario de los enfermos en 
vez de ampliarlo. Pero claro, si 
nuestro proyecto sanitario 
tiende a la privatización, los 
hospitales sólo atenderán 
casos de poco gasto o que aho
rren en las pruebas. Si un 
hospital debe elegir entre una 
radiografia que cuesta ponga
mos mil pesetas y un escáner 
que le cuesta cincuenta mil, y 
al final de año ese hospital 
debe rendir cuentas de lo que 
gasta y de lo que no, al final 
puede producirse una dinámi
ca muy peligrosa de ahorro en 
determinados gastos, que no 
deberían entrar en el juego de 
ganancia y pérdida. Todo el 
mundo asume que debe regu
larse el despilfarro, "pero des
de luego, en lo concerniente a 
la salud, que conmigo no aho
rren ni una peseta", decimos 
la mayoría de los ciudadanos. 
Lo que pasa es que los que 
proponen estos sistemas de 
fundaciones suelen ser usua
rios de la sanidad privada, en 
la cual tú pagas lo que gastas 
y no hay problemas de este 
tipo. 

- ¿Se podrá clonar seres 
humanos? 

- Es indudable que técnica
mente será posible. Otra cosa 
es el punto de vista ético y 
moral. A mí personalmente me 
parece que la repetición de 
personas, bien sea vivas a tra-

vés de varias copias o bien la 
aterradora opción de clonar 
personas ya muertas, son 
opciones a las que no debemos 
llegar nunca. 

- Hablamos de este asunto 
como si tratáramos el argu
mento de una película de 
ciencia ficción. 

- Pues sí, nadie podía espe
rar que en los últimos años se 
avanzara tanto en estos 
temas. Sin embargo, debemos 
recordar que la ciencia-ficción 
como género ha acertado en 
muchísimos de los avances 
que posteriormente han ido 
desarrollándose, desde Julio 
Verne, que anticipó muchos 
de los avances técnicos que 
ocurrieron muchos años des
pués, hasta los autores más 
modernos como Asimov o Phi
lip K. Dick. 

- ¿Cuál será, en su opinión, 
el prózimo avance importante 
en materia de ciencia? 

- Es dificil decirlo, sobre 
todo porque no soy experto. 
Pero sin duda irá en el camino 
de los descubrimientos de 
nuestro propio ser. Es curioso 
que creyéramos que el gran 
avance iba a producirse hacía 
el exterior, es decir hacia la 
vida extraterrestre, los gran
des viajes tripulados hacia 
planetas como Marte o incluso 
grandes telescopios. Sin 
embargo, los avances han sido 
hacia lo más pequeño de noso
tros mismos, hacia el interior 
de nuestras células y a las 
preguntas de por qué somos o 
cómo somos. -

- Se nota que le apasionan 
estos temas 

- Es que son descubrimien
tos que cuando yo estudiaba 
no se podian ni imaginar. Ade
más estoy convencido de que 
modificarán nuestra forma de 
entender la vida, y también la 
muerte, por supuesto. El pro
blema, como siempre, es que 
debemos hacer que estos des
cubrimientos lleguen a todo el 
mundo. Mientras nosotros 
hablamos de estos temas, 
todavia en algunos países 
muere la gente de hambre, de 
un constipado o bien de enfer
medades que en nuestro mun
do ya están superadas. La 
división del mundo en dos 
mitades, una rica y con una 
tecnología impresionante y 
otra pobre y sumida en la 
edad de piedra, se va acen
tuando cada vez más. Desde el 
ayuntamiento este año gasta
remos más de 80 millones en 
ayuda al desarrollo. No pode
mos permanecer impasibles 
viendo imágenes como las de 
Etiopía o Somalia. Es una 
obligación moral y ética hacer
lo, y en estas fechas tan seña
ladas para los cristianos no 
debemos olvidarnos de que 
hay gente de todo el mundo 
que se muere literalmente de 
hambre. 
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Campaña de sensibilización para 
el diagnóstico de la diabetes 

••.• _ ...... .. 
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sen 111811611cas ........ ,.. , •. ,. .... La campaña de sensibilización para el diagnóstico de la diabetes desconocida en la Comu
nidad de Madrid. es el resultado de una iniciativa de la Fundación para la Diabetes que 
cuenta con la colaboración de las asociaciones de personas con diabetes de la CAM. En la 
Comunidad de Madrid. más de 300.000 personas tienen diabetes y de ellas el 500Ai no lo 
sabe. La diabetes mal controlada es la primera causa de insuficiencia renal. la segunda cau
sa de ceguera y la responsable de la mitad de las amputaciones de los miembros inferiores. •••n1nnre· 

La campaña para el diag
nóstico de la diabetes des
conocida es una campaña 
socio-sanitaria cuyo prin
cipal objetivo ha sido 
difundir el conocimiento 
de los factores de riesgo de 
padecer diabetes, así como 
sensibilizar a la población 
en general sobre la impor
tancia del diagnóstico pre
coz de la diabetes. La cam
paña ha durado todo el 
mes de abril. 

"Se considera que unas 
150.000 personas en la 
Comunidad de Madrid 
desconocen que son diabé
ticas y los riesgos son muy 
graves. Se debe solicitar 
una sencilla determina -
ción de glucosa en sangre 
capilar y dependiendo del 
resultado obtenido de esta 
prueba, la posibilidad de 
padecer diabetes quedará 
descartada o, por el contra
rio, se deberá acudir al 
médico para que se realicen 
los análisis pertinentes que 
definitivamente excluirán o 
confirmarán la diabetes", 
comentó el presidente de la 
Asociación, Enrique Prados, 
que continuó: "Hay dos tipos 
de diabetes, la de Tipo 1 o 
Diabetes insulina depen
diente, y la de Tipo 11 o Dia
betes no insulina dependien
te. La primera de ellas se 
debe a una pérdida total de 
la secreción de insulina por 
el páncreas y debe ser trata-

Enrique Prados, presidente 
de la Fundación para la Diabetes 

da con insulina de forma 
indefinida. Es la más fre
cuente en niños y jóvenes. El 
segundo tipo de diabetes se 
produce debido a alteracio
nes en la secreción y acción 
de la insulina, puede ser 
controlada sólo con la dieta, 
agentes orales y, e~ alguna 
ocasión insulina. Este tipo 
de diabetes puede tardar 
mucho tiempo hasta que se 
detecta, por lo que se reco
mienda hacerse la prueba 
una vez al año". 

La Fundación para la Dia
betes es una entidad de 
carácter privado, constituida 

como organización sin ani
mo de lucro y de interés 
general. La fmalidad de la 
Fundación es contribuir a 
la prevención y tratamien
to de la diabetes, sus com
plicaciones y la mejora de 
la calidad de la vida de las 
personas afectadas. "Las 
personas obesas y seden
tarias, son más propensas 
a padecer esta enferme
dad. Algunos de los princi
pales síntomas que dela
tan la enfermedad son ori
nar con frecuencia y gran 
cantidad, apetito constan
te, mucho cansancio, pér
dida de peso repentina y 
mucha sed. La dieta y el 
ejercicio fisico son factores 
fundamentales para el tra-
tamiento de la enferme
dad, los tres son pilares 
fundamentales y no debe 

faltar ninguno. Los que 
padecen diabetes deben 
tener claro que el deporte es 
bueno para todos, pero 
mucho más para quien 
padece la enfermedad" , 
comentó Enrique Prados. 

La diabetes es reconocida 
como problema sanitario 
grave, ya que a menudo 
resulta en incremento de la 
morbimortalidad, funda
mentalmente por patología 
cardiovascular, insuficiencia 
renal y amputaciones de los 
miembros. La diabetes es la 
cuarta causa de muerte en 
la mayoría de los países 

desarrollados, pero también 
es una nueva epidemia para 
los países en via de desarro
llo y aquellas naciones 
recientemente industrializa
das. El presidente de la Aso
ciación comentó: "Se desco
nocen realmente cuáles pue
den ser las causas de la apa
rición de la diabetes, pero la 
obesidad puede ser un ele
mento claro. La diabetes de 
Tipo 11, en muchos casos no 
necesita insulina, con un 
poco de ejercicio y una dieta 
sana se puede controlar. No 
podemos hablar de si es 
mejor la diabetes de Tipo 1 o 
la de Tipo 11, la primera se 
detecta antes y necesitan de 
la insulina para toda la vida, 
la de Tipo 11 no se detecta y 
hay que realizar campañas 
para que la gente acuda a 
realizarse la prueba". 

"Hay mucho desconoci
miento sobre la diabetes, 
actualmente y con las cam
pañas que se realizan la gen
te comienza a tener más 
información. Hasta que no 
se padece la enfermedad la 
gente no se preocupa real
mente. Estamos intentando 
hacer unos grupos de autoa
yuda, para que cualquier 
persona que padezca la 
enfermedad pueda asistir y 
hablar con otras personas 
que también la sufran. Se 
puede hacer vida normal, 
pero llevando un control", 
manifestó Enrique Prados. 

RESIDENCIA GERIATRICA "LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, A1S, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona: su bienestar y calidad de vida. 

·---------- -------------- ·-- --------- • Toma de 1V • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 1 7 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. -- -

PUERTA de Madrid 

• Hilo musical opcional 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
'-r Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Miembros del comité organizador 

Organizado por la delegación alcalaína de la Asociación Uaiversitaña llME 

Más de 200 universitarios se reunieron en el 
1 Congreso Nacional •e SIDA para estu•iantes 

El 1 Congreso Nacional de 
SIDA para estudiantes uni
versitarios reunió a más de 
200 personas procedentes 
de diversas universidades 
del territorio nacional, fun
damentalmente de la Poli
técnica de Madrid y de la 
Universidad de Alcalá. El 1 
Congreso, al que podía asis
tir cualquier universitario, 
congregó principalmente a 
alumnos de Medicina, que 
trataron diferentes temas 
relacionados con la enfer
medad. Las jornadas tuvie
ron lugar los días 26, 27 y 
28 de abril en las Facultades 
de Medicina y Politécnica de 
la Universidad de Alcalá. 

Entre los objetivos princi-

~ HADERA CAL/DA 
Decoración Especialistas en 

dormitorios de matrimonio 
PROYECTOS DECORACION ¡GRATUITOS! 

e/ Giner de los Ríos, 2 bis (¡unto Fuente de Aguadores) Telf.: 91 883 49 75 - ALCAlA 
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pales del Congreso, organi
zado por la delegación alca
laína de la Asociación Uni
versitaria AIEME (Asocia
c10n de Intercambio de 
Estudiantes de Medicina de 
España}, con la colaboración 
de la Fundación General de 
la UA, el Consejo de Estu
diantes, la concejalía de 
Juventud del ayuntamiento 
alcalaíno y la Consejería de 
Sanidad de la CAM, se 
encontraban incrementar 
los conocimientos del SIDA 
entre los estudiantes univer
sitarios y hacer hincapié en 
el aspecto humano de la 
enfermedad. 

En las jornadas, a las que 
acudieron grandes expertos 
en la prevención y trata
miento del SIDA, se trataron 
temas tan variados como la 
relación del personal con el 
paciente con SIDA, su inte
gración social, la transmi
sión sexual y el SIDA en el 
Tercer Mundo. 

Juan Luis Haro, miembro 
del comité organizador y 
estudiante de medicina en la 
Universidad de Alcalá se 
mostró muy satisfecho con 
los resultados obtenidos en 
el congreso. ''Yo creo que ha 
estado fenomenal en todos , 
los sentidos. Cuando empe
zamos, el objetivo funda
mental era juntar a gente de 
fuera, que hubiese conexión 
con otras universidades y 
bien, creo que se ha cumpli
do al cien por cien. Han sido 
tres días estupendos donde 
hemos podido aprender un 
montón sobre la enferme
dad, una enfermedad tan 
importante como el SIDA, y 
donde hemos podido cono
cer a mucha gente y hacer 
un poco de vida universita
ria, que siempre es intere
sante. No todo es aprender 
datos y todo eso, sino que 
también hay que intentar 
ampliar horizontes, conocer 
a gente y esperar que ellos 
organicen dentro de poco 
otro congreso en algún otro 
sitio para ir nosotros y 
seguir en esta línea". 

Para Haro lo que se ha po
dido sacar en claro de este 1 
Congreso es que "ésta no es 
una enfermedad cualquiera. 
Tiene una connotación so
cial absolutamente innega
ble y muchas veces incluso 
entra dentro del campo de la 
ética y como todo lo que 
entra dentro de ese campo. 
hay opiniones para todos los 
gustos, hay puntos de vis
tas, no en cuanto a lo cientí
fico, que es irrefutable, pero 
como digo que, en fin, el 
enfermo de SIDA no es sólo 
un paciente que ocupa una 
cama en un hospital, sino 
que es un enfermo social, 
digamos. Se puede ver desde 
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muchos puntos de vista, no 
sólo sanitarios y creo que lo 
más acertado seria enfocar 
la enfermedad desde todas 
esas perspectivas y escu
char a todos los que tengan 
contacto con la enferme
dad". 

Sobre esta enfermedad 
Haro manifestó: "Un hecho 
que no se puede negar es 
que el SIDA hoy en día es 
mortal. Se ha avanzado 
muchísimo, entre otras co
sas porque se ha ínvertido 
muchísimo dínero y mucho 
esfuerzo en la ínvestigación 

de esta enfermedad. Se ha 
avanzado mucho y se ha 
conseguido cronificarla, 
convertir estos pacientes en 
enfermos crónicos con una 
esperanza de vida relativa
mente aceptable, quince 
años a lo mejor, no se sabe 
bien porque los estudios 
todavía no están finalizados. 
Un poco el tiempo dirá has
ta lo que somos capaces de 
mejorar la vida de esta gen
te, pero es innegable que es 
una enfermedad mortal". 

El número de nuevos ín
fectados de SIDA ha dismi-

nuido en las últimas fechas, 
pero al mismo tiempo, como 
"la enfermedad se cronifica y 
el paciente vive más tiempo, 
está aumentando el número 
de casos de SIDA, bueno, 
entonces ahí hay un proble
ma ético con el dínero, claro, 
porque ahora son más trata
mientos para más gente por
que viven más tiempo" ma
nifestó Juan Luis Haro. 

El Congreso había levanta
do una enorme expectación 
entre los estudiantes univer
sitarios, superando con cla
ridad las solicitudes a las 

Colegio 
San Gabriel 

Saluda a Uds. 

e informa: 

205 plazas ofertadas. "Había 
más demanda de plazas, 
pero bueno, la verdad es que 
hemos pagado un poco 
nuestra ínexperiencia y a lo 
mejor nos faltó un poco de 
tiempo. Hubo un momento 
en que había que cerrar las 
resexvas de alojamiento, de 
comidas y restaurantes y. en 
fin, hubo gente que se quedó 
fuera. Una pena, porque 
desde luego hubiéramos 
hecho todo lo posible porque 
hubiera venido toda la gente 
que hubiera querido", con
cluyó Haro. 

El próximo Curso (2000-2001) 
COMENZAMOS a impartir 
BACHILLERATO LOGSE 

MATRICULA ABIERTA 
Más información, en Recepción del Colegio 

durante el horario escolar. Teléfono: 91 889 06 50. 

PP. PASIONISTAS. CARRETERA DAGANZO, KM. 2. ALCALÁ DE HENARES 
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Concejales del PP, el día 24, a su llegada a la plaza de San Diego. 

Aplausos para Bartola que irritan en el PSOE 
Algunos socialistas se han irri

tado porque Bartolomé Gonzá
lez fue aplaudido cuando llegó a 
la plaza de San Diego para asis
tir a la ceremonia de entrega del 
premio Miguel de Cervantes. O 
tal vez la irritación no se deba a 
los aplausos en sí, sino a la noti
cia de ellos que dio PUERTA 
DE MADRID. Tanto da: PUER
TA DE MADRID no habría 
publicado que la llegada de Bar
tolo fue recibida con aplausos si 
no hubiera sido así. Y una vez 
más parece que en el campo de 
la autodenominada izquierda 
hay motivos para una preocupa
ción derivada no de que Bartolo
mé González sea aplaudido o 
deje de serlo, sino por la incapa
cidad de sus analistas de aceptar 
la evidencia social como base 
para su ejercicio político. 

tuir una gran sorpresa, y menos si 
se considera que el secretario 
general del Partido Popular en 
Alcalá, Jesús Domínguez Picazo, 
ha declar;:tdo sin cortapisas de nin
guna clase y con toda claridad que 
su objetivo político prioritario es 
conseguir que Bartolomé Gonzá
lez pueda volver a sentarse en el 
sillón de alcalde complutense en 
el año 2003. 

Se comprende que los aplausos 
de un grupo de ciudadanos al ex
alcalde alcalaíno irriten a los con
sejeros áulicos de Manuel Peinado. 
¡Ojalá esa irritación se transforme 
en una preocupación activa por 
conseguir que el actual alcalde de 
Alcalá también sea merecedor de 
aplausos en lugar de tener que 
soportar carteles y pancartas desca
lificadoras que quizá remuneran 
más los deméritos de sus aliados y 
protegidos que los suyos propios! 
Ello podría ser síntoma de que el 
pueblo estaba más a gusto y de que 
la ciudad estaba mejor y. más com
prensiblemente gobernada. 

El destino poco manifiesto de Alberto 11 
El presidente del gobierno 

regional madrileño vino a Alcalá 
y pasó por aquí sin pena ni gloria, 
casi como si se hubiera colado en 
la ceremonia complutense como 
un furtivo en vez de atender a su 
responsabilidad de gobernador 
del ente autonómico. 

Una vez más pareció que Alber
to Ruiz Gallardón se encuentra a 
disgusto en Alcalá. Quizá le 
revolviera las tripas, para empe
zar, que una pancarta recordara en 
la plaza de San Diego la falta de 
respeto que los secuaces del señor 
Ruiz Gallardón tienen con la 
Casa de Cervantes, o tal vez 
temió que los combativos "feco
hanos" lo declararan en carteles 
exhibidos al público "persona no 
grata" como unas semanas antes 
habían declarado a Manuel Peina
do. Se podría recitar una larga lis
ta de "quizás" sugiriendo motivos 
por los que Ruiz Gallardón pare
ció encontrarse a disgusto en 
Alcalá, sin que el menor de ellos 
sea que, al fin y al cabo, en esa 
ceremonia su categoría relativa es 
realmente muy relativa. Sin 
embargo, ya no merece la pena 
preocuparse gran cosa por los 
motivos de desencuentro de Ruiz 
Gallardón con Alcalá, cuya socie
dad, dicho sea de paso, ha votado 
repetidamente con notorios entu
siasmo y fidelidad la candidatura 
en la que el Partido Popular había 
colocado a Alberto Ruiz Gallar
dón como primero de la lista; ya 
no merece la pena preocuparse de 
tal desencuentro porque el señor 
Ruiz Gallardón no volverá a ser 
candidato a la cosa autonómica, 
según su propio compromiso, 
porque se siente llamado para 
más altos destinos: el de presi
dente del gobierno español como 
ejemplo señero, según sus propias 
afirmaciones. 

Es natural que desde Alcalá 
deseemos la mayor suerte a Ruiz 
Gallardón en ese empeño, y más 

Alberto Ruiz Gallardón -detrás de 
Manuel Gala, quien conversa con la 
Reina- a su llegada a San lldefons~l 

suerte cuanto más lejos de Alcalf~ 
no sea que la cercanía complute I 
se contribuya a amargarle el dis 
frute de su felicidad. El cargo cte 
presidente del gobierno español 
puede quedar lo bastante lejano 
psicológicamente de Alcalá, así 
que ése puede ser un destino para 
Ruiz Gallardón que satisfaga a 
muchos. 
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Lo inquietante para algunos es 
que, tal como están las cosas, el 
presidente del gobierno regional 
madrileño -que se ha preparado 
con motivo de su fiesta una 
encuesta de resultados no menos 
festivos respecto a la buena con
sideración que la CAM nos mere
ce a los "camitas"- no parece 
estar bien ubicado en la parrilla 
de salida hacia la candidatura al 
gobierno nacional por el PP. Es 
lógico: no hay por qué considerar 
que los desencuentros de Ruiz 
Gallardón hayan de producirse 
sólo con Alcalá; sin duda, es muy 
capaz de desencontrarse casi con 
cualquiera y ha ejercido esta 
habilidad con perseverancia a lo 
largo de sus años de gobierno. , ih 

En estas condiciones, el destin~ P~ 
político de Alberto Ruiz Gallar · de 
dón dista de ser un destino taV, di 

Ha quedado escrito en estas 
páginas con repetición que lo 
más útil de las elecciones del 12 
de marzo último en el ámbito 
reducido a Alcalá era que permi
tía tomar nota de cómo es la 
sociedad complutense, que por 
primera vez se verifica como 
"no roja", puesto que la cantidad 
de votos recibida por el Partido 
Popular supera a la de la suma 
de votos recibidos por socialis
tas, comunistas y allegados. Eso 
quiere decir que la probabilidad 
de cruzarse en la calle con un 
votante al PP es mayor que la 
suma de probabilidades de cru
zarse con un votante al PSOE o 
a IU. La aplicación de esa pro
babilidad al público que había 
en la plaza de San Diego el día 
24 de abril obliga a esperar que 
entre esos centenares de perso
nas haya más proclives al PP 
que al PSOE o a IU. Por tanto, 
los aplausos a Bartolomé Gon
zález, representante del PP que 
los circunstantes tenían más a la 
vista, no tienen por qué consti-

José Bono, "una opción de futuro' razonable para la! 
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José Bono no tiene muchas sim
patías en el PSOE, al menos en 
los aledaños del "aparato", por lo 
que su fuerza se afianza en el pue
blo que gobierna. Los castellano
manchegos han entregado con 
creciente confianza a José Bono 
la gestión de sus intereses y hasta 
ahora no parecen decepcionados 
en su mayoría, con lo que Bono es 
uno de los tres consolidados pre
sidentes de gobiernos regionales 
del PSOE. También es, de los tres, 
el que dispone de un pensamiento 
político más rico y moderno. Por 
eso, cuando su nombre está entre 
los que se proponen para hacerse 
cargo de los destinos del PSOE 
-con los de Rosa Díez y Juan Car-

los Ibarra- , es posible que la rosa 
socialista, tan mustia hoy, encuen
tre un jardinero adecuado en el 
presidente castellanomanchego. 

Bono ha afirmado que su parti
do tiene que buscar los votos en 
toda la sociedad porque no todos 
los votantes del PSOE son. obre
ros, agnósticos, ateos o socialis
tas. De ese modo señala una asig
natura que ciertos militantes 
socialistas aún han sido incapaces 
de aprobar: la comprensión y la 
admisión de que un partido laico 
no tiene por qué ser un partido 
antirreligioso, aunque por respeto 
a sí mismo y a la religiosidad pro
cure que la línea divisoria entre 
política y religión quede nítida-

mente marcada. También podrían 
recordar, sin necesidad de enten
der nada, que quien se ha enfren
tado abiertamente a la religión en 
España quizá haya ganado alguna 
batalla . . . y finalmente siempre ha 
perdido la guerra. Además, está 
claro que el PSOE no podrá ganar 
sólo con votos de los socialistas. 

José Bono es una opción tan 
razonable para el desarrollo del 
PSOE --en el caso de que le fuera 
permitido reorganizarlo como un 
partido moderno- que apostare
mos a que no podrá intentarlo. 
Este veterano militante del PSOE 
-hijo de alcalde franquista cuya 
ejecutoria como padre y como 
alcalde honra sin que se desgarre 
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manifiesto como a algunos de sus 
conmilitones y de sus promotores 
-que no han de ser forzosamente 
los mismos- gustaría. 

El carácter de Ruiz Gallardón 
amenaza ya con diluir hasta 
dejarla sin poder letal una combi
nación corrosiva para el PP cuida
dosamente preparada en redomas 
mediáticas. Puede decirse que al 
final el gambito de gobierno 
"camita", al que esta estructura 
mediática colaboró discretamen
te, no va a traer ganacia de mate
rial en el gobierno de España por
que los analistas del equipo con
trario adivinaron el juego hace 
tiempo y adoptaron las contrame
didas necesarias para neutralizar 
el peligro de corrosión que el 
ruizgallardonismo pudiera llegar 
a representar a la hora de nominar 
un candidato del PP para el 2004. 

Así, quien hace un lustro pare
cía el sucesor natural de Azoar 
para acaudillar los asaltos o la 
conservación de la fortaleza mon
clovita por el PP no tiene hoy una 
probabilidad grande por este par
tido. Sin embargo, los alcalaínos 
deseosos de que el ahora presi
dente regional llegue a la Mon
cloa en el 2004 no tienen que 
desalentarse sin más ni más. 

Dados los apoyos mediáticos 
que Ruiz Gallardón ha recibido 
en el último quinquenio, tal vez 
su mejor oportunidad para llegar 
a la Moncloa estaría en encabezar 
la candidatura del PSOE, pues no 
en balde los socialistas de base 
ven al presidente del gobierno 
regional madrileño como muy 
aceptable y tampoco en balde el 
PSOE busca con afán algún can
didato presentable y el aún presi
dente del gobierno regional sería 
muy presentable para el PSOE. 

El dios de los políticos podría 
iluminar así con su evangelio al 
PSOE y a Ruiz Gallardón: "Parti
do, ahí tienes a tu candidato; can
didato, ahí tienes a tu partido". 
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"Venir a Alcalá es inevitable, además de grato" 
Plumas muy autorizadas y 

muy bien documentadas han 
rendido a lo largo de esta sema
na repetidos homenajes a Anto
nio Buero Vallejo, uno de los 
autores galardonados con el pre
mio Miguel de Cervantes y uno 
de los que lo merecieron sin que 
nadie pusiera en duda tal mérito. 

Los apuntes biográficos que 
los informadores nos han recor
dado estos días por diversos 
medios han descubierto para 
algunos de nosotros peripecias 
vitales y decisiones que permi
ten vislumbrar en Buero dimen
siones que enriquecen su perso
naje humano, del cual el drama
turgo es una proyección subli
mada. Sin embargo, el propósito 
de estas líneas no es ponderar al 
hombre de letras ni escribir de 

su teatro, sino recordar a uno de 
los asistentes más fieles a las 
entregas de los premios Cervan
tes. En esta ocasión lo echamos 
de menos y preguntamos: "¿No 
estaba Buero?" Se nos explicó 
que no había podido venir, que 
se encontraba gravemente enfer
mo. Murió sólo unos días des
pués y al morir él este mundo 
perdió a una persona amable a 
quien el repetido reconocimien
to de su genio literario nunca 
impulsó hacia la vanidad. Res
pecto a nuestro trabajo perioilis
tico, recordaremos que jamás 
nos negó una declaración cuan
do asistía a la entrega del premio 
Miguel de Cervantes y jamás 
dejó de ponderar los méritos de 
cualquiera de los premiados con 
este galardón. Por eso creemos 

que la gran dimensión del Buero 
Vallejo dramaturgo es la proyec
ción dramática de un hombre 
grande que no tuvo necesidad de 
ceder a veleidades vanidosas. 

La foto superior nos muestra a 
Antonio Buero con su esposa, 
Victoria Rodríguez, en el Cole
gio de San Ildefonso en abril de 
1999, cuando, fiel a su costum
bre, asistió a la ceremonia de 
entrega del premio Cervantes, 
esa vez a José Hierro. Bajo estas 
líneas, Buero firma en el Libro 
de Oro del ayuntamiento de 
Alcalá en mayo de 1987, cuando 
vino para recoger su propio pre
mio Miguel de Cervantes, que le 
había sido concedido en 1986. 
"Venir a Alcalá es inevitable, 
además de grato", nos dijo 
entonces. 
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el velo de su templo socialista-, 
que nunca rehúye las preguntas 
de los periodistas y de quien no 
se conocen escándalos, podría 
ser un candidato a la presidencia 
del gobierno español "apto para 
todos los públicos", que es lo 
que cualquier aspirante necesita 
para ganar con convicción, pero 
la plana mayor del PSOE no 
apoyará con vigor a un actuali
zador de sus doctrinas y de su 
"modus operandi", por razona
ble que todo ello sea. Todavía no. 

En la foto, José Bono en Alca
lá, en abril de 1999, cuando asis
tió a la conmemoración del 
quinto centenario de la creación 
de la universidad cisneriana. 
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Francisco Calles, Luis Suárez, Pilar Fernández y Manuel Peinado en uno de los módulos de la Feria 

la organización estableció que las 1Dedidas de cada 1Dódulo son de .. 312=5" 

El alcalde inauguró una feria del libro 
con unas medidas muv peculiares 
El alcalde inauguró el sábado 29 de abril una feria del libro que cumple su decimono
vena edición con unas particularidades que han llamado la atención y que pueden re
cogerse en el particular anecdotario de esta feria que cumplió el año pasado su mayo
ría de edad. En efecto, en la organización del acontecimiento, que corre a cargo del ser
vicio municipal de archivos y bibliotecas, se establecen una serle de condiciones gene
rales a cumplir por parte de los libreros participantes. Pues bien, esas condiciones fue
ron remitidas a muchos libreros por si estaban interesados en participar. Lo curioso es 
que se decía que "la organización pondrá a disposición de los participantes una caseta 
convencional de feria de, aproximadamente, 3 x 2 = 5 metros cuadrados por módulo". 

Pues bien, con tan peculia
res medidas participan en la 
feria del libro desde el 29 de 
abril hasta el 14 de mayo. Lo 
que no queda claro es dónde 
está el metro cuadrado que se
gún la organización le falta a 
cada uno de los libreros parti
cipantes, porque como explicó 
un librero en tono jocoso, un 
metro es un metro, y más te
niendo en cuenta que por cada 
módulo tienen que pagar 
85.000 pesetas, es decir, que 
cada uno de los seis metros 
cuadrados que en realidad tie
ne el módulo si se hacen bien 
las cuentas, cuesta algo más 
de 14.000 pesetas. Así es que 
si el ayuntamiento dice que 3 
x 2 = 5, falta un metro cua
drado que al precio que tiene 
ha dejado escamado a más de 
un librero, según los comenta
rios de alguno de ellos con iro
nía. 

Pero no solamente eso tiene 
la actual feria del libro: Que en 
el servicio de archivos y biblio-
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tecas no sean expertos en arit
mética puede entenderse, pero 
que no lo sean en ortografia ha 
llamado la atención de algu
nos libreros complutenses que 
recibieron la convocatoria por 
si estaban interesados. La 
cuestión es que se dice en una 
de las condiciones generales 
que "quienes lo consideren 
oportuno, podrán formalizar 
un seguro a parte, ya que por 
parte de la organización se 
contratará un seguro para da
ños por agua". Total que más 

de uno se ha preguntado a qué 
parte tienen que asegurar, sin 
percatarse de que lo que real
mente podrían hacer es un se
guro aparte, es decir, un segu
ro complementario. 

Lo que sí quedó claro son las 
actividades que pueden hacer 
o no hacer los libreros en la fe
ria. En una de las condiciones 
se establece con total rotundi
dad que los participantes se 
tienen que abstener de reali
zar promoción fuera de los 
módulos asignados, así como 

VILLAPÚN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 12 A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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realizar cualquier tipo de pro
selitismo. ¿Qué quiere decir 
esto? Según el diccionario el 
proselitismo es la acción enca
minada, por una institución o 
un individuo, a convencer a 
los demás para que se inscri
ban en su mismo movimiento 
u organización. La medida no 
parece incorrecta porque se 
trata de evitar que se pongan a 
vender libros determinadas 
sectas. Pero parece más senci
llo impedirlo sin pedirles a los 
propios libreros, profesionales 
que durante todo el año se de
dican a ganarse la vida ven
diendo libros, que no hagan 
prosélitos, porque en su caso 
lo que tendrían prohibido se
ria convencer a los clientes de 
que ingresaran en su misma 
actividad profesional. 

Valgan estas pinceladas 
para destacar precisamente el 
buen humor que hubo duran
te la inauguración de la feria 
del libro instalada en la plaza 
de los Santos Niños. Buen hu
mor por otras cuestiones al 
margen de las reseñadas ante
riormente. 

En esa inauguración partici
pó el alcalde, Manuel Peinado, 
acompañado por varios miem
bros de la corporación munici
pal, es decir, del gobierno y de 
la oposición. Junto a él estuvo 
el primer teniente de alcalde, 
Luis Suárez Machota, que fue
ron quienes encabezaron la 
lista de cargos públicos que 
adquirieron mayor número de 
libros en la inauguración. 
También estuvo la concejal de 
Cultura, Pilar Fernández, muy 
atrás en esa clasificación ofi
ciosa. Alguno de los concejales 
llevaba sólo la bolsa de libros 
que se les regaló en el módulo 
de la comunidad de Madrid, 
beneficio exclusivo para car
gos públicos por el hecho de 
serlo. Cuestiones de protocolo 
y relaciones institucionales. 

- Uno de los más activos en la 
feria del libro ha sido Angel 
Ruiz Cediel, el escritor alcalaí
no finalista del premio Plane
ta. Su última novela está sien
do vendida en la feria y de he
cho ha firmado ejemplares de 
la misma. 
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Maria del Carmen Peña Pttngín 

Aquellos zapatos 
de charol 

J 
Tres autores, ues esUlos 

LUIS DEBLAS 

POESÍA FIN DE SIGLO 

Narrativa, poesía y biografía en la fiesta del libro 
La Feria del Libro comenzó en Alcalá con retraso sobre su fecha tradicional, por aquello de la 
Semana Santa, pero aquí no hablaremos de la feria de las casetas, sino de esa fiesta que dura todo 
el año para el lector, que en los mostradores de las librerías encuentra infinidad de sugerencias 
y en los libros mil y una vidas que vivir, desde la narrativa hasta la poesía o el recuerdo biográfico. 

Aunque estaban en nuestras 
manos desde hace ya algún 
tiempo, hemos querido esperar 
hasta la fiesta del libro para 
comentar las obras de tres auto
res 9ue nos ofrecen las tres face
tas hterarias a que hemos aludi
do: narrativa, poesía y biografía. 

Aquellos zapatos de charol 
El mismo título, evocador de 

nostalgias para muchos de noso
tros, nos anticipa ya algo de lo 
que vamos a encontrar en esta 
novela de María del Carmen 
Peña, de la que la editorial Nue
va Alcarria ya ha sacado a la luz 
su segunda edición. 

María del Carmen Peña Pun
gín es hija de padre alcarreño y 
de madre gallega; nació en Tole
do, donde transcurrió su infan
cia, y en 1967 llegó con su fami
lia a Guadalajara. Su afición a la 
literatura la llevó a una incur
sión en el universo de la poesía 
en 1967 con su primer libro de 
poemas, "Jardín de Poesía", al 
gue sucedió otro poemario: 
' Bajo el cielo de Guadalajara". 

La editorial Nueva Alcarria le 
editó en 1999 su primera novela 
-"Aquellos zal?atos de charol"-, 
obra que técmcamente es todo 
un flash back, podría decirse en 
términos cinematográficos, tér
minos no del todo inapropiados, 
pese a que hablamos de un libro, 
porque el protagonismo de la 
narración pertenece, más que a 
sus personajes, a la relación de 
esos personajes con el ambiente 
que los rodea, que María del 
Carmen Peña describe de modo 
muy vívido, en imágenes con
movedoras. 
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El lector puede disfrutar desde 
el comienzo porque Peña intro
duc~ una intriga suayem~nte 
creciente con la IIllstenosa 
"mujer que espera un tren" y 
termina por contar su historia al 
jefe de estación. El volumen que 
tenemos en nuestras manos 
corresponde a la segunda edi
ción de la obra, también editada 
por Nueva Alcarria. 

El doblete de Luis de Bias 
Luis de Blas crea poesía no 

sólo porque quiere, sino tam
bién porque no puede dejar de 
hacerlo. Pretender hacer una lis
ta de los premios que ha alcan
zado en multitud de certámenes 
poéticos sería trabajo hercúleo. 
Este poeta alcalaíno corrió hace 
ya muchos años el riesgo de ser 
encasillado como creador de 
poesía social -¡Como si la poe
sía pudiera dejar de ser social!
como consecuencia de que supo 
poner lirismo a la inquietud, 
pero De Bias es ante todo, como 
cualquier poeta, un filósofo que 
percibe la realidad, la disgrega 
en sus elementos y la recompo
ne con un sentido nuevo o, al 
menos, renovado, asequible al 
hombre. 

En los últimos tiempos Luis 
de Blas ha visto publicadas dos 
nuevas obras suyas, dos volú
menes de poesía a cargo de dos 
editoriales distintas. 

"Por montes y riberas" es una 
antología poética de Luis de 
Blas editada por la Institución 
de Estudios Complutenses y 
prologada por Tomás Ramos, 
otro alcalaíno nativo que es una 
cumbre de la cordillera poética 
complutense. Gran parte de este 

volumen está dedicada a Alcalá 
de un modo u otro, pues Luis de 
Blas no sólo es alcalaíno, sino 
que además ejerce de tal. 

El segundo volumen de De 
Blas ha sido editado por Luna 
Nueva y su título, "Poesía de fin 
de siglo", no J?Uede ser más 
sugerente e inevitablemente tie
ne que hablar de vida, de la vida 
con sus esperanzas y también 
con sus recuerdos, unas veces 
dolorosamente felices y otras 
veces dolorosos a secas. No es 
insignificante que el primero de 
sus poemas esté formado por 
cinco sonetos dedicados- a la 
madre. Reproduciremos aquí los 
primeros versos del soneto auto
grafiado con que prologa la obra 
en honor del siglo, del siglo que 
viene o del siglo que se va, tan
to da, puesto que el título ya 
aclara que se trata de poesía 
finisecular: 

El siglo es como un globo 
que se escapa 

-por el cielo- redondo y cen
tenario; 

un tiempo en vertical itine
rario 

libre subiendo que el azul 
atrapa 

Ambos volúmenes - "Poesía 
de fin de siglo" y "Por montes y 
riberas" - están profundamente 
impregnados de alcalainismo. 
No sólo están escritos por un 
r.oeta alcalaíno y en el caso de 
'Por montes y riberas" prologa-
do por otro, sino también han 
sido dados a la luz por editoras 
complutenses. Y las ilustracio
nes que han sido recogidas en 
uno y otro libros pertenecen a 
dos artistas complutenses que 
vivieron en el siglo que se acaba 

y nos dejaron muy viva su obra 
plástica: Manuel Revilla y Juan 
A. Palomo. 

Urbano Brihuega: Saborit 
Urbano Brihuega fue concejal 

socialista en el ayuntamiento de 
Alcalá y nos atrevemos a decir 
que fue de los que se conserva
ron fuertemente "ideologiza
dos", pese a su contacto con el 
gobierno real. Por eso, aunque 
alejado de la política de primera 
fila en los últtmos años, no se ha 
olvidado de ella y de sus raíces 
y ha decidido organizar en un 
libro los recuerdos ~ue quedan 
de la ejecutoria pohtica de un 
alcalaíno importante para la his
toria del socialismo español. 

Urbano Brihuega escribe: 
"Saborit fue un personaje en 
primera línea de fuego. Si la 
vida está hecha de pequeños 
detalles, Andrés Saborit es un 
detalle pequeño pero de lujo si 
queremos entender esa vida. 
Además la historia del socialis
mo español no puede entenderse 
ni comprenderse sin entender la 
de este alcalaíno". 

La obra de Urbano Brihuega 
viene a perseverar en el intento 
de contar la historia alcalaína de 
este siglo, un tanto tabú hasta 
ahora porque presenta demasia
dos dramas personales asocia
dos a personas que aún viven. 
Es interesante que empecemos a 
conocer la historia complutense 
del siglo XX al menos tanto 
coino la de los XVI y XVII. 
EsP.eramos que el "Saborit" de 
Brihuega pueda ayudar a ello. 

Y, en las páginas siguientes, 
"Coronel lgnotus" 
Y ahora, el lector ávido de 

emociones y amigo del libro y 
de la narrativa fantástica y de 
aventuras, vuelva la página y 
encuéntrese con el Coronel 
Ignotus, un escritor alcalaíno 
especializado en ciencia ficción 
cuando este género apenas era 
conocido en España. 
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aventuras 
interplanetarias 

del Coronel 
Ignotos 

Este alcalaíno fue un adelantado 
de la ciencia ficción española 
li-

Todos los años la Asociación 
Española de Fantasía y Ciencia 
Ficción concede los Premios 
Ignotus a los mejores trabajos 
de narrativa y ensayo del géne
ro publicados en ese año, así 
llamados porque el Coronel Ig
notus es el más conocido de los 
precursores de la ciencia fic
ción española. Su nombre era 
José de Elola Gutiérrez, fue 
realmente coronel del Estado 
Mayor del Ejército y no destacó 
sólo por sus historias fantásti
cas. 

Nació en Alcalá de Henares el 
9 de agosto de 1859, hijo de 
Eduardo Elola Perdid y Vicenta 
Gutiérrez Maturana. Cursó sus 
primeros estudios en esta ciu
dad e hizo el bachillerato en 
Madrid. El 1 de septiembre de 
1876 ingresó en la Academia 
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de Estado Mayor del Ejército. 
Después llegó a ser profesor de 
geometría descriptiva y topo
grafia en la Academia General 
Militar y de historia militar y 
topografia en la Escuela Supe
rior de Guerra. 

Hombre de grandes inquietu
des en el campo del saber, de 
ideología marcadamente con
servadora y muy activo, desa
rrolló algunos inventos en el 
campo de la topografia y fue 
condecorado tres veces por 
méritos científicos, con la Placa 
al Mérito Militar, la Encomien
da de la Orden Civil de Alfonso 
XIII y un Premio de Honor en la 
Exposición de Industrias de 
Madrid de 1907. 

Según su Hoja de Servicios, 
era un hombre de baja estatura 
(media tan sólo 1'67), hablaba 

francés e inglés, viajó por Euro
pa y América, y en 1984 casó 
con Elisa Garrido Villasán. En 
1887 fue ascendido a coman
dante por su pase a Ultramar, 
de donde no regresó hasta 
1898, prestando servicios 
durante la mayor parte de ese 
tiempo en Puerto Rico. 

En 1893 estuvo comisionado 
en los Estados Unidos para la 
construcción de material de 
guerra. Diseñó el plano de arti
llado de San Juan de Puerto 
Rico. (Ahora que nadie discute 
que el Maine lo hundió la impe
ricia de su capitán, queda como 
única baja USA en la guerra de 
Cuba el navío perdido en Puer
to Rico). Ascendió a coronel en 
1914 y pasó a la situación de 
reserva en 1917, concediéndo
sele luego el empleo de general 

de brigada honorario. Fijó su 
residencia en Madrid, en la 
calle de la Princesa nº 12, y 
falleció en octubre de 1934. 

Escritor extremadamente 
prolífico, publicó cerca de 
medio centenar de libros, sobre 
los más diversos temas. Dentro 
de su especialidad, una Plani
metría de precisión (1903), 
obra de cerca de 700 páginas, 
fue galardonada por la Escuela 
de Ingenieros de Minas. La 
dotación económica del premio 
le permitió publicar su primer 
gran trabajo profesional des
pués de vagar por años de 
imprenta en imprenta con 
obras menores y, probable
mente, le dio la idea para sus 
novelas de que el Instituto de 
Viajes Planetarios se fundase 
con un legado (parecía confiar 
poco en la iniciativa estatal). 

La simple enumeración de 
sus publicaciones excedería de 
los límites de este artículo. 
Escribió novelas fantásticas, 
cuentos estrafalarios, obras 
teatrales, alguna religíosa -in
cluso-, ensayos y trabajos pro
fesionales, libros de divulga
ción científica, etc. Todos ellos 
pueden consultarse en las 
bibliotecas, empezando por la 
hermosa y bien conservada del 
Alto Estado Mayor, de Madrid. 
De su vida hasta este punto se 
han escrito ya algunos artícu
los. 

Pero ya en la reserva, y esto 
se conoce menos fuera del 
mundo de los aficionados, de lo 
que se conoce como el fandom 
de la ciencia ficción, acometió 
la escritura de libros de ese 
género, de libros de "proto
ciencia-ficción". Se trata de 
una serie de diecisiete novelas 
que integran la "Biblioteca 
Novelesco-Científica", de las 
que se vendieron 140.000 
ejemplares en total. 

Las primeras componen una 
trilogía titulada Viajes interpla-
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SEGUNDO VIAJE PLANETARIO 

IBL IOTEC~ NOVELESCO - C IENTIFICA 
J1 

Reproducción de algunas de las portadas del medio centenar de libros, sobre los más diversos temas, que publicó José de Elola Gutiérrez 

netwios en el siglo XXII, que 
publicó Sanz Calleja hacia 
1919, como inicio de la citada 
Biblioteca. Su argumento es el 
siguiente: Un legado cuantioso 
permite fundar en España el 
Instituto de Viajes Planetarios 
que, a :finales del siglo XXII, 
premia un invento genial de la 
ingeniera zaragozana María 
Josefa Bureba, más conocida 
como María Pepa. 

Esta María Pepa, que es inte
ligente, valerosa y bella, a cada 
cual más, construye su inven
to, un navío espacial, y se dis
pone a viajar al planeta Venus 
con él, acompañada por tres 
sabios, uno italiano, otro ale
mán y el tercero catalán, que la 
asesoran, pueden llamarla 
Pepa y terminan adquiriendo el 
rango de abuelos adoptivos 
suyos. Van también con ella 
veinticuatro sabios menores, 
representantes de otros países, 
a más de su doncella, sevilla
na, y el novio de ésta, gallego. 

Pero la señorita Bureba tiene 
una adversaria, la comandante 
de aviación del ejército nordat
lántico mistress Sara Sam 
Bull, asimismo muy hermosa, 
pero taimada y traicionera, 
una mujer que no vacila ante el 
mismo crimen. Esta mala 
mujer hace caer al océano el 
orbimotor de la española, poco 
después de que despegara de 
los Andes para encaminarse a 
los espacios estelares. 

La expedición parece conde
nada al fracaso, pero no es así. 
El navío consigue despegar de 
nuevo y, tras escapar por poco 
de precipitarse en el sol, consi
gue llegar a Venus, aunque sea 
para caer de nuevo en un océa-
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no. La tercera novela, en fin, se 
remata con el triunfo de María 
Pepa sobre Sara, a la que deja 
en el planeta verde y, encima, 
le quita el marido. (Como la 
primera pareja estaba casada 
tan sólo por lo civil, la segunda 
puede contraer un válido 
matrimonio católico). 

El Coronel Ignotus tuvo un 
problema serio con su editor, 
que hubieron de resolver los 
tribunales, y pasó a publicar 
su Biblioteca Novelesco-Cientí
fica en Rivadeneyra. La segun
da serie, La desterrad.a de la 
Tierra, dio para dos novelas 
más, en las que se da cuenta 
de lo mal que lo pasa en Venus 
la aleve Sara. Los venusianos 
son diferentes de los terrestres 
y unos la toman por persona 
pero otros por mono, en un en
frentamiento que no sé si en
tonces evocaría el de Darwin y 
Own, pero que ahora recuerda 
al de El planeta de los súnios. 

Aol es el adalid de quienes la 
tienen por humana y Nul de 
quienes la toman por animal. 
Luchan aolitas y nulitas. Al fi
nal, tras innumerables peripe
cias, Aol y Sara se enamoran, 
pero ella no se decide a casar
se con él por temor a que de su 
unión nazcan hijos monstruo
sos. Al final Nul se escapa del 
manicomio en que ha sido 
recluido y mata a los dos ena
morados, muriendo Sara arre
pentida, muy bellamente. 

Venus se presenta como un 
planeta gemelo de la Tierra, 
con la excepción de que está 
atravesado de parte a parte por 
un túnel subterráneo que pone 
en comunicación directa dos 
puntos antípodas. La gran pre-

ocupación del autor por la 
ciencia se pone de manifiesto 
en las explicaciones que pro
porciona sobre los dispositivos 
científicos que van aparecien
do, muchas veces en unas lar
gas notas de pie de página de 
pesada lectura. 

Las novelas siguientes son 
también de aventuras fantásti
cas, alguna tan de ciencia fic
ción como El amor en el siglo 
cien, pero la historia de María 
Pepa y Sara no se concluye 
hasta la última trilogía, titula
da Segundo viaje planetario, 
que ya tiene más de ficción que 
de ciencia, pues es un verdade
ro culebrón. Han pasado dieci
siete años desde que la Capita
na volviera a la Tierra cuando 
el sabio catalán que formó par
te del Consejo descubre que 
unas perturbaciones que regis
tran las comunicaciones proce
den de Venus y son intenciona
das. 

Y empieza el culebrón. El hijo 
de Sara, Carlos, y la hija de 
Maria Pepa, Luisa, se han ena
morado. Supuestamente son 
hermanastros, pues tiene un 
progenitor _común, el portu
gués Don Alvaro, quien fuera 
marido de la americana prime
ro y de la española luego. Real
mente ninguno de los dos lo 
sabe, pues a Carlos lo raptaron 
cuando tenia seis meses. Y 
efectivamente no es cierto, 
pues Carlos es hijo de un in
dividuo que se aprovechó de 
un desmayo de su madre para 
violarla. 

Todo esto se conoce cuando 
el orbimotor vuelve a Venus, a 
averiguar lo que pasa y se sabe 
porque lo cuenta Sara. ¿Pero 

Sara no había muerto?. se pre
guntará el lector. Pues, no, sólo 
había quedado muy malherida; 
se la dio en un principio por 
muerta, pero se recuperó. 
Como Lupita en las viejas 
novelas del Coyote, el autor la 
resucita. María Pepa y Sara se 
lo perdonan todo mutuamente 
y dos dias después del retorno 
a la Tierra sus hijos se casan 
en una ceremonia en la que 
asimismo es bautizada Sara. 

El orbimotor es una nave 
esférica, de 600 metros de diá
metro, propulsada por un raro 
metal , el "cinetorio". Es el 
modelo que dio la idea del 
autoplaneta Valera al valencia
no Pascual Enguídanos Usach 
(George H.White) en su colosal 
Saga de los Aznar, premiada 
una vez como la mejor serie de 
ciencia ficción europea. Y el 
Coronel adelanta algunos 
inventos más, como la televi
sión, y otros que todavía no se 
han descubierto. 

Se trata de novelas de otros 
tiempos, ciertamente, pero a 
raíz de un artículo que publi
qué sobre ellas en la revista 
BEM (nº 38, abril/mayo de 
1994) recibí varias cartas de 
vieJOS aficionados que las 
recordaban de un modo entra
ñable, como la lectura de su 
niñez. 

Queden, pues, para la peque
ña historia las diecisiete nove
las de viajes interplanetarios 
que escribió el alcalaíno José 
de Elola, el Coronel Ignotus, en 
los diecisiete años que trans
currieron desde .que pasó a la 
reserva hasta que pasó a mejor 
vida. 

Augusto URIBE 
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tos vecinos de la calle Salamanca indignados con una nuen rotura 
de una tubería de agua 

"Esto es una vergüenza" 
La calle Salamanca volvió a sufrir el pasado viernes 28 de abril sobre las 17' 15 horas de 
la tarde, una nueva rotura de una de las tuberías de agua de la zona, lo que provocó que 
la calle rápidamente se inundara y embarrara. Las tuberías se encuentran muy deteriora
das en muchos tramos y según los vecinos el ayuntamiento lleva quince años cambiando 
las tuberías a medida que éstas se van rompiendo. "Van sustituyendo la tubería a medida 
que se rompe", manifestó Luis Espada, vecino del número 6 de la calle Salamanca. Los 
operarios del parque de servicios acudieron a esta calle complutense para solucionar el 
problema y con una máquina excavadora abrieron la acera por el lugar donde se encon
traba la avería y sustituyeron el trozo de tubería vieja que había reventado. 

Los vecinos de la calle Sala
manca están hartos de tener 
que sufrir, no solamente los 
necesarios cortes de agua 
cada vez que una de estas tu
berías se rompe, sino tam
bién, la inundación de la calle 
y la consiguiente suciedad de
bido al barro que se produce. 

o tres veces cada trimestre. Ya 
esta bien, que se gasten el di
nero donde debe gastarse y no 
en lucimientos", manifestó 
Luis Espada, residente en el 
número 6 de esta calle com
plutense. 

barro de la calle ya estamos 
acostumbrados. Se nos mete 
en todos los sitios, es que esto 
es de vergüenza. Si es que 
esta obra va a costar diez ve
ces más que si hubieran pues
to una tubería como es debi
do", comentó Luis Espada. 

José María González tam
bién es vecino del número 6 

A la izquierda, Luis Espada y 
José María González, vecinos 

del número 6 
de la calle Salamanca. 

de la calle Salamanca. Gonzá
lez manifestó: "La gente que 
viene a trabajar no tiene culpa 
alguna, pero es que arreglan 
por trozos, trozos de dos me
tros y. claro, cada vez que hay 
una rotura esta gente cobra, 
que no son el ayuntamiento, 
la maquinaria y todo eso. Sale 
mucho más caro que poner 
toda la tubería nueva". 

Según estos vecinos los 
cambios de tuberías se vienen 
realizando desde el año 1985 
y éstas "se rompen como míni
mo ocho o nueve veces al año 
y, si no se lo creen, se p~de 
comprobar en los partes de re
paración del parque", aseguró 
Espada. 

Para González "esto es una 
vergüenza", quien manifestó 
que "luego para quitar la tie
rra que se seca, a lo mejor se 
tira aquí meses, como a pasa
do otras veces y hay trozos 
por aquí que llevan años. Se 
queda amontonado aquí polvo 
y no lo quitan. Estos señores 
vienen lo arreglan y puerta y 
los que tienen que venir tar
dan meses". Los vecinos de la zona están 

dispuestos a presentar un es
crito al ayuntamiento para 
que esta situación se solucio
ne de una vez por todas. "Va
mos a presentar un escrito los 
vecinos con una reclamación 
conjunta para que esto acabe 
de una vez. Ya está bien. La 
calle Salamanca se rompe dos 

El malestar entre los vecinos 
empeora cada vez más. La red 
de tuberías de la zona está 
muy vieja y van siendo susti
tuidas según se rompen. "Es 
cada vez más grave y cada vez 
va a peor. Van sustituyendo la 
tubería a medida que se rom
pe. Ponen pedazos de dos me
tros como máximo y vuelve a 
romperse de nuevo en el si
guiente tramo y así una y otra 
y otra vez", comentó Espada, 
quien aseguró que "estoy has
ta allí mismo de los políticos y 
de todos los demás". 

CHUS 
VESTUARIO lABOBAl 

§mo 
• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 
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Este vecino que tenía ese dia 
pintores en casa, tuvo que es
tar esperando a que volviera el 
agua para seguir con la obra, 
ya que el corte de agua se pro
longó durante varias horas. 

Las diversas roturas tam
b ién ocasionan que la calle se 
embarre, con la consiguiente 
suciedad que ello acarrea. "Al 

Confección Señora 
Especialistas en tallas 

de la 42 a la 62 
NUEVA COLECCION PIMAVERA I VERANO 

1 

e/ Teniente Ruiz, 3 - Telf.: 91 888 58 92] 
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Conmemorando el anivenario de la República 

El P.C.E. homenaiea a sus veteranos 
El pasado día 15 de abril, la 

agrupación del P.C.E. de Alcalá 
de Henares celebró una comida 
homenaje a los militantes ma
yores de 80 años cuyos nom
bres se indican a continuación: 
Agapito Suay Lara, 86 años; Ri
cardo Lidó Expósito, 85 años; 
Antonio Carrasco Expósito, 82 
años; Francisco Astasio López. 
81 años; J. Antonio Fernández 
Fernández, 81 años; Agustin 
Ariza Araujo, 80 años; Juan Pé-

rez Cruz, 80 años; Mercedes 
García Blanco, 80 años. 

Tras la comida, a la que acu
dieron alrededor de cincuenta 
personas entre camaradas y 
amigos, tomó la palabra el res
ponsable político del P.C.E., 
Mariano Sánchez Isabel, para 
agradecerles sus largos años de 
militancia y lealtad al partido, a 
la vez que recordar a otros ca
maradas que ya no se encuen
tran con nosotros. 

A continuación intervinó la 
camarada Vanesa Jiménez, re
presentante de las Juventudes 
Comunistas, que alabó la labor 
de estos camaradas, que son un 
referente para los jóvenes del 
Partido, y les agradeció su dedi
cación en la lucha para conse
guir la democracia de la que 
hoy disfrutamos. 

Tras estos emotivos discur
sos, fueron obsequiados con 
unas placas conmemorativas 

con sus respectivos nombres y 
la inscripción "gracias por tus 
años de militancia" entregadas 
por el anterior responsable polí
tico Félix Núñez, el concejal de 
1.U. y miembro del P.C.E. Salva
dor Guardiá y el actual respon
sable político. 

No se le pudo hacer entrega 
de la placa en el acto al cama
rada Antonio Carrasco Expósito 
por encontrarse en el extranje
ro, ni al camarada Agapito Suay 
Lara al que le será entregada en 
su domicilio. 

Mª Luisa SAIZ ROBLES 
Responsable de Prensa del P.C.E. 

Suzuki Turismos www.santana.suzuki.es 

EST MES LOS TUR SMOS 

SUZUKICUEST N UN 10°/o MEN s 

Baleno HatchBack 
1.300 ce 

16Vy85cv 
1.413.000 ptas.* 

Baleno Sedán 
1.600 ce 

16 Vy 95 cv 
1.721.000 ptas.* 

Swift 
1.300 ce 

16Vy68cv 
1.162.000 ptas.* 

Durante este mes los Turismos Suzuki con dirección asistida, cierre centralizado, elevalunas eléctricos y aire 
acondicionado opcional cuestan mucho menos de lo que valen. ¡Nada menos que un 10% de descuento! 
También en toda la gama Turbo Diesel. Date prisa, sólo tienes 30 días para disfrutar esta oferta. 

¿Quién dice que todos los coches tienen que ser iguales? 

Baleno Wagon 
1.600 ce 

16 Vy 95 cv 
1.891.000 ptas.* 

Garantía 
3 años. 
24 horas 
asistencia 

SUZUKI 
__,~,~ 

* PVP recomendado para Península y Baleares. Incluye IVA, impuesto de matriculación y transporte. No incluye gastos de matriculación y pre-entrega. 

TORREJON DE ARDOZ Q u 1 L E s ALCALA DE HENARES 
Avda. Const1tuc1on. 200 - Tlf .. (91 ) 656 33 97 Ctra. N-11. km. 31'600 - Tlf. : (91) 888 49 11 
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"Parece menura que un avuntamiento que se considera ecologista 
esté podando árboles a estas anuras" 

El PP critica el retraso con 
que se está haciendo la poda 
El concejal de PP, Jesús Domínguez Picazo, criticó el retraso con el que se ha realizado la 
poda de árboles en las calles de Alcalá: "Se está podando entre abril y mayo, es decir, dema
siado tarde. Nosotros ya se lo advertimos al concejal de Ciudad Sostenible, Fernando Marin, 
que cuando sali6 el concurso para la adjudicación de la poda era él, es de septiembre y eso 
era ya demasiado tarde para realizar todo el proceso administrativo de adjudicación y para 
ponerse a hacer materialmente la poda". El PP se siente sorprendido por ello "ya que este go
bierno ha presumido, con su alcalde a la cabeza, de su interés por el medio ambiente". 

Según Dornínguez Picazo 
"cuando se aprobaron las 
bases de la poda en el mes 
de octubre o noviembre en 
comisión de gobierno era 
muy tarde y la consecuencia 
es que el concurso se retra
só enormemente. Se ha em
pezado a podar muy tarde, 
cuando los árboles han bro
tado ya y tienen ya hojas 
muy grandes". 

El concejal del PP afirmó 
que "cuando el PSOE en la 
oposición siempre habló de 
la defensa del arbolado pú
blico. Por eso llama la aten
ción que ahora que están en 
el gobierno se realice la 
poda cuando los árboles ya 
tienen hojas nuevas, ni si
quiera brotes. Eso significa 
que se va a producir un 
dafto importante a los árbo
les y es posible que incluso 
se tenga que retirar árboles 
con daftos irreversibles. 
Cuando yo era concejal de 
Medio Ambiente los árboles 
que más tarde se llegaron a 
podar fue a primeros de 
abril, con la particularidad 
de que este año se ha ade
lantado mucho la floración". 

Jesús Dornínguez recordó 
que "lo normal a la hora de 
encargar la realización de la 
poda era establecer su con
clusión el 31 de marzo aun
que el concurso se hacía 
con una duración de un año 
a fin de que a partir de esa 
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Jesús Domínguez Picazo, concejal del Partido Popular. 

fecha se pudiera hacer un 
mantenimiento o retoques 
en algunos árboles. Eso es 

algo que suele ser necesario, 
pero no tiene nada que ver 
con realizar una poda siste-

el Ramón y Cajal, 5 
(junto al mercado). 
Alcalá de Henares 

Tel. 91 881 39 14 
91 882 64 02 

SOMOS FABRICANTES 
* Tenemos precios 

sin competencia 
* Tallas desde la 36 a 

la 64 en fiesta y calle 

TODOS NUESTROS MODELOS 
LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
DE NUESTRO PROPIO MUESTRARIO 
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poner .............. 
el patio del 

ayuntamiento ... , ..... .. 
los .... COll •• 

....... ... sto 
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mática a partir de esas fe
chas". 

Domínguez aftadió que 
"nosotros no vamos a criti
car al concejal Fernando 
Marín que en el mes de 
mayo, o de junio, tenga que 
cortar un par de ramas a un 
árbol porque corren peligro 
de caerse, pero eso es algo 
que no tiene que ver con re
alizar la poda general en 
esta época porque es a par
tir de marzo cuando los ár
boles empiezan a brotar y 
florecer". 

El concejal del PP aseguró 
que "parece increíble que un 
ayuntamiento que se consi
dera ecologista esté podan
do a estas alturas". Y aftadió 
Domínguez Picazo que "lo 
que estamos viendo es que 
este ayuntamiento el único 
respeto que tiene con los ár
boles es poner palmeras en 
el patio central. Está bien 
poner plantas en los despa
chos municipales, pero me 
parece aberrante meter cua
tro palmeras en el patio cen
tral. Tampoco me parece 
muy bien que se pongan ge
ranios en los balcones del 
ayuntamiento, porque pare
ce un patio de vecinos". 
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los populares llevan sus críticas sobre la polémica boda 
a al menos dos comisiones municipales 

Piden que todos los alcalaínos puedan casane 
en las mismas condiciones que el hermano de Ocaña 

-lllSll'IClll 1 
ll lllCl61 IÍlllCI" 

El concejal del Partido Popular. Jesús Domínguez Picazo. ha manifestado a PUERTA DE 
MADRID. que "todos los alcalaínos deberían poder casarse en las mismas condiciones que 
el hermano de Javier Ocaña". El PP presentará al menos en dos comisiones informativas. 
y si no se satisface su propuesta. en el pleno municipal. una propuesta para que las per
sonas interesadas en casarse en el ayuntamiento puedan hacerlo también el viernes por 
la tarde "y en las mismas condiciones que lo hizo el hermano del concejal Javier Ocaña". mos que han de ser los car

gos públicos los primeros 
que tienen que dar ejemplo 
de lo que es la administra
ción y la función pública. 
Javier Ocaña, que lleva 
mucho tiempo siendo conce
jal, ha demostrado que al 
pasar de la oposición al 
gobierno municipal se ha 
convertido en anio y señor 
del ayuntamiento y hace y 
deshace a su antojo". 

La intención del PP es lle
var la polémica boda a la 
comisión de organización y 
racionalización administrati
va y a la comisión de hacien
da, puesto que de ésta 
depende el régimen interior: 
"Lo que nosotros vanios a 
plantear en estas comisiones 
es la razón por la que se cele
bró esa boda en viernes por 
la tarde, como caso extraor
dinario y para unir en matri
monio a un familiar directo 
de un cargo público que ade
más ocupa una de las conce
jalías más importantes del 
ayuntamiento. En efecto, 
Ocaña parece superconcejal 
de este ayuntamiento, al 
cual no se le pone nada por 
medio, desde la compra de 
edificios hasta casar a su 
propio hermano 'cuando yo 
quiero porque el ayunta
miento está a mi disposición, 
tanto lo que son conserjes, 
empleados municipales y el 
propio salón de plenos'. Evi
dentemente nosotros no 
estamos de acuerdo". 

Jesús Domínguez añadió 
que ''vanios a pedir informa
ción sobre los gastos que ha 
originado esta boda y vanios 
a plantear que si el salón de 
plenos se ha abierto para 
que se case un viernes por la 
tarde el hermano de Ocaña, 
se habiliten todos los viernes 
para celebración de bodas y 
que todos aquellos que quie
ran hacerlo lo hagan en las 
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Jesús Domínguez Picazo 

mismas condiciones que el 
hermano de Ocaña". 

Domínguez afirmó que "no 

nos parece de recibo compor
tamientos de estas caracte
risticas puesto que pensa-

El PP, dijo Domínguez Pica
zo, va a pedirle al alcalde 
"una explicación lógica, 
"suponiendo que nos la quie
ra dar, porque no nos contes
ta a los escritos que le envia
mos. No estamos de acuerdo 
con que se haya alterado el 
protocolo de la celebración 
de ceremonias nupciales 
porque el protagonista haya 
sido el hermano de Ocaña y 
por ello pediremos que ese 
protocolo canibie para todos 
los interesados". 

la semencia tlmbién 1lllli1a a la empresa mixta a pagar a la U111a.iad1n un añ1 de salañ1 

Un iuzgado condena a readmitir a la 
encargada despedida del cementerio iardín 
El cementerio jardín vuelve a protagonizar una noticia negativa. lo cual ha producido 
inquietud en el gobierno municipal que tiene encima de su mesa la situación de la empre
sa mixta como uno de los problemas más graves a resolver. A la deuda arrastrada y a las 
pérdidas acumuladas desde que se creó en el año 1.991. que superan los seiscientos 
millones. y que ha supuesto varias ampliaciones de capital de centenares de millones. así 
como a las dificultades para hacer frente al crédito hipotecarlo de la BNP que asciende a 
500 millones. se siguen sumando nuevos problemas que incrementan las dificultades que 
han de salvar sus administradores. El Juzgado de lo Social acaba de dictar una sentencia 
de 31 de Marzo de 2.000 por el que un despido de su encargada se ha declarado nulo. 

El despido se produjo en 
marzo de 1.999 cuando era 
presidente del consejo de 
administración el ex-alcalde, 
Bartolomé González. Ahora 
es la corporación presidida 
por Manuel Peinado la que se 
encuentra con que debe 
readmitir a la encargada 
además de pagarle por el 
tiempo transcurrido una 
indemnización de más 
4.600.000 pesetas. Para más 
'inri' el juez ha declarado que 
el despido es nulo porque se 
despidió a la encargada 
como represalia, porque ha-

bía formulado denuncias 
ante la Inspección de Traba
jo por su situación laboral, 
ya que con anterioridad se le 
habían suprimido todas las 
funciones de su cargo y 
había sido sustituida por 
otra trabajadora, a la que el 
gerente, Pedro Valencia, 
había dado un importante 
ascenso de categoria. Esa 
trabajadora tanibién ha sido 
despedida posteriormente en 
el intervalo entre la toma de 
posesión de la nueva corpo
ración y la constitución del 
consejo de administración. 

Fuentes municipales explica
ron que sin embargo en este 
segundo despido el gerente 
no consultó previamente al 
consejo de administración ni 
a su presidente, el alcalde, y 
que además le reconoció una 
indemnización de unos siete 
millones, que el cementerio 
jardín está pagando a plazos 
en este año 2.000. 

Según ha sabido PUERTA 
DE MADRID, este cúmulo 
de actuaciones tomadas por 
el gerente están incremen
tando el malestar en el ayun
tamiento. 
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anercadas v agresiones durame un bautiza 

la familia denuncia al cura v a 
su hermano por los incidentes 
En la localidad de Velilla de San Antonio, el sábado 29 de abril, en la parroquia de San Sebas
tiin Mútir, se produjo un incidente en un bautizo. Según la denuncia de los padres, el cura 
José Antonio Navarro comentó a la familia que el niño de once meses de edad era ya muy ma
yor para bautizarlo. La ceremonia se inició y el niño comenzó a llorar, por lo que el sacerdo
te dijo que hicieran algo para callarlo o que se marcharan de la iglesia hasta que se calmara. 
Los padres recriminaron la actitud del cura, tras unas palabras acaloradas, el cura pidió a su 
hermano que echara a la familia de la iglesia, produciéndose un altercado entre ambas partes. 

En la localidad de Velilla de 
San Antonio, el pasado sábado 
29 de abril sobre las ocho y me
dia de la tarde, se estaba cele
brando un bautizo en la parro
quia de San Sebastián Mártir, 
cuando se produjo un altercado 
entre los padres del niño a bau
tizar, el cura y su hermano. Por 
lo que los padres cursaron una 
denuncian contra éstos ante la 
Guardia Civil. 

El suceso ocurrido ha sido y 
sigue siendo muy comentado en 
la localidad. Se estaba celebran
do un bautizo, cuando el cura 
José Antonio Navarro, informó a 
los padres, a los padrinos e invi
tados, que el niño de once meses 

la Pllicía 11c1111111 dellV8 
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de edad era muy mayor para ser 
bautizado. A pesar de esto la ce
remonia continuó, el niño en un 
momento dado comenzó a llorar, 
y Don José Antonio Navarro pi
dió a los padres que callaran al 
niño o que se marcharan de la 
iglesia hasta que consiguieran 
tranquilizarlo. Los padres recri
minaron al cura su actitud y tras 
unas palabras un tanto acalora
das, Don José Antonio pidió a su 
hermano que los echara del inte
rior de la parroquia. Después de 
decirle esto, el hermano del sa
cerdote agredió con la mano a la 
madre del bebe, produciéndose 
así un altercado entre ambas 
partes, el cura y su hermano, y 
los padres e invitados que asistí
an a la ceremonia. Finalmente el 
niño no fue bautizado y los pa-

dres decidieron cursar una de
nuncia por el desalojo, el alterca
do y la agresión. 

PUERTA DE MADRID consi
guió ponerse en contacto con el 
sacerdote José Antonio Navarro, 
el cual comentó: "No sé si soy el 
más indicado para comentar 
algo sobre lo ocurrido, porque 
cuando finalizó la celebración, 
yo desaparecí y fue cuando co
menzó todo el jaleo. La gente del 
pueblo, que era la que estaba en 
la celebración fue la que se en
frentó con esta familia. En ese 
sentido no tengo nada que decir 
porque no participé ni tengo que 
participar, por supuesto. Fueron 
los feligreses, que se sintieron 
muy ofendidos y reaccionaron 
contra esta familia y esta familia 
reaccionó violentamente". El sa-

cerdote explicó que el altercado 
no había sido con él sino con los 
feligreses y que había sido uno 
de los vecinos el que había lla
mado a la policía local y a la 
Guardia Civil. Más tarde uno de 
los familiares del cura nos dijo 
que no iba hacer más declaracio
nes porque estaba disgustado y 
lo estaba pasando muy mal. 

El concejal de Seguridad del 
Ayuntamiento de Velilla de San 
Antonio, Santiago Guillén, co
mentó a PUERTA DE MADRID: 
"Sé que la denuncia está puesta 
en la Guardia Civil, pero no sé ni 
a qué términos ni quiénes la cur
saron. Solo sé que el sábado 29 
de abril, sobre las ocho y media 
de la tarde, nuestra policía local 
es requerida por unos ciudada
nos al estarse produciendo una 
reyerta en el interior de la igle
sia. Parece ser que el motivo, es 
que el cura se negaba a bautizar 
a uno de los niños. Yo particu
larmente no lo vi, así que solo 
puedo decir lo que me comentó 
la policía. Tengo que decir que 
los hechos son lamentables ven
gan de donde vengan y que el 
ayuntamiento lamenta mucho 
los hechos ocurridos. Velilla es 
un pueblo muy tranquilo y espe
ramos que continúe así". El con
cejal de Seguridad manifestó que 
no se iba a tomar ninguna medi
da ni hacia el párroco ni hacia la 
familia. 
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Destrozaron las máquinas tragaperras llevándose 50.000 pesetas, 
iunto con seis Jamones 

Un individuo de 38 años, que 
responde a las iniciales de José 
Luis M.O. , fue sorprendido por 
agentes de la Policía Nacional 
cuando intentaba saltar la valla 
del patio del club de jubilados 
Cervantes después de haber ro
bado en su interior. Los hechos 
ocurrieron sobre las 4'20 horas 
del día 25 de abril. La colabora
ción ciudadana permitió la de
tención de este individuo y recu
perar los efectos sustraídos. 
Avisada la comisaría de Policía 
por testigos presenciales de que 
un individuo se había introduci
do en el interior del club de ju
bilados, situado en el paseo de 
la Estación junto al palacete La
redo, los agentes acudieron al 
lugar y no tuvieron más que 
capturarlo cuando intentaba 
saltar la valla. Para acceder al 
interior del edificio, el ladrón 
rompió el cristal de una mam
para del patio. 

En poder de Jesús O.M. los 
policías encontraron un teléfono 
y un cuadro, que fue lo sustraí
do en el club. Vecino de Alcalá, 
el presunto autor del robo tiene 
al menos siete antecedentes po
liciales por delitos contra el pa
trimonio. 
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Robo en una cafetería del Ensanche 
La cafetería Marfil, situada en la calle Jorge Luis Borges número 27, sufrió su segundo robo 
el miércoles 3 de mayo, eran las tres de la madrugada cuando la alarma avisó del incidente. 
Los ladrones para entrar en la cafetería rompieron el cierre de seguridad y en el interior des
trozaron las máquinas tragaperras, "se llevaron el dinero de las máquinas y varios jamones. 
En muy poco tiempo hemos tenido dos robos, esto ya suena a cachondeo, la policía es que no 
debe de pasar nunca por aquí", comentó el gerente de la cafetería Marfil, Juan José Medina. 

A las tres de la mañana del 
miércoles 3 de mayo sonó la 
alarma de la cafetería Marfil, 
"los ladrones para entrar rom
pieron el cierre de seguridad y el 
cristal de la puerta. El robo ha 
sido de las mismas caracterís
ticas que el que tuvimos hace 
poco, esto nos hace pensar que 
puedan ser los mismos de la 
otra vez", comentó Juan José 
Medina, gerente de la cafetería 
Marfil, situada en la calle Jorge 
Luis Borges número 27. 

"Destrozaron las máquinas 
tragaperras y se llevaron el dine
ro que había en las mismas, no 
sabemos la cantidad exacta que 
podía haber en cambio, pero ha
bía bastante. También se lleva
ron varios jamones", explicó el 
gerente de la cafetería. Según 
fuentes policiales que informa
ron a PUERTA DE MADRID los 
ladrones consiguieron llevarse 
50.000 pesetas y seis jamones. 

Juan José Medina está indigna
do por este nuevo robo: "A mí 
esto ya me está sonando a ca
chondeo, la policía no debe de 
pasar nunca por aquí, en muy 
poco tiempo hemos tenido dos 
robos similares". Los desperfec
tos causados en este nuevo robo 
fueron, según comentó el geren
te, el cristal de la puerta, el cie
rre de seguridad y las máquinas 
tragaperras, "han utilizado el 
mismo sistema que la otra vez, 
van siempre a lo mismo y actú
an de la misma forma. Van dere
chos a las máquinas tragape
rras". 

PUERTA DE MADRID informó 
hace varias semanas del robo 
producido en esta misma cafete
ría situada en la zona del En
sanche. Tres individuos levanta
ron el cierre de la puerta, rom
pieron el cristal y entraron en el 
restaurante rompiendo todas las 
máquinas tragaperras. Los la-

drones consiguieron llevarse 
200.000 pesetas en dinero de 
cambio y además causaron di
versos destrozos en el interior. 
No era la primera vez que ro
baban en esta cafetería y al pa
recer tampoco la última, "se po
dían pasar más a menudo los 
policías, es una zona que toda
vía está en obras y los ladrones 
lo tienen mucho más fácil por
que no hay mucha gente", co
mentó el gerente de la cafetería 
sobre la seguridad de la zona. 

SE TRASPASA CON OPCION A 
VENTA (o compra) POR JUBILACION 
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Detenidos cuatro miembros de una tamllia supuestamente implicadosº--------
en los disparos La caravana 

y .. .. ... 

El tiroteo del polígono Puerta de tiroteados 

Madrid se debió al narcotráfico :::= 
Las investigaciones que desde la comisaria de Policía Nacional se llevaron a cabo para es
clarecer el origen y autoría de los disparos contra una caravana y una vivienda del polígo
no Puerta de Madrid el miércoles 26 de abril concluyeron con la detención de cuatro indi
viduos, todos ellos miembros de una misma familia que reside en la misma barriada. La Po
licía detuvo en primer lugar a Demetrio I.S., de 49 años y a su hermano Francisco I.S. de 
42, un día después de los hechos. Al día siguiente, el viernes 28, los agentes policiales con
cluyeron la operación con la detención del presunto autor material de los disparos, un hijo 
de Demetrio llamado Francisco, de 22 años, y su hermano Roberto, de 26. La Policía Na
cional tiene claro que el motivo de los disparos fue una disputa previa, que incluso llegó a 
derivar en pelea, al parecer debido al tráfico de drogas en la barriada. 

famllla 

hechos. Al día siguiente fue 
detenido el hijo de Demetrio, 
Francisco, de 22 años, que al 
parecer fue quien tuvo directa
mente la disputa anterior y 
quien presuntamente realizó 
los disparos. También fue de
tenido su hermano Roberto, 
de 26. 

Como recordarán los lecto
res de PUERTA DE MADRID 
los hechos ocunieron sobre 
las 14'30 horas del miércoles 
26 de abril. Un individuo dis
paró con una escopeta contra 
la caravana y contra el piso 
cuarto de la calle Pedro de Ler
ma, cuyas ventanas dan a la 
calle Alfonso de Toro. El piso y 
la caravana pertenecen a la 
misma familia. De hecho es vi
sible que el cable que surte de 
energía eléctrica a la caravana 
procede de la vivienda de Pe
dro de Lerma. 

El autor de los disparos 
huyó en un ciclomotor condu
cido por otra persona. Instan
tes después fue visto por agen
tes de la Policía Local con el 
arma, pero consiguió evadirse 
en el laberinto que es el propio 
polígono Puerta de Madrid. 
Para ello se quitó la cazadora y 
la dejó entre dos coches en la 
calle Bartolomé de Castro; 
confundido por su cambio de 
indumentaria, al presunto au
tor de los disparos no le debió 
ser dificil dar esquinazo a los 
agentes policiales que además 
de la cazadora encontraron el 
arma debajo de un coche. En 
el interior de la cazadora se 
encontró un teléfono móvil y 
dos cartuchos. 

Las investigaciones efectua
das por la comisaria de Policía 
llegaron a la conclusión de 
que la familia contra cuya vi
vienda y caravana se disparó 
había mantenido una disputa 
con otra familia, al parecer de
bido al tráfico y consumo de 
estupefacientes. Incluso según 
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Los cuatro detenidos pasa
ron a disposición judicial. La 
policía intervino un ciclomotor 
en el que el autor se dio a la 
fuga. Los cuatros tienen ante
cedentes previos por delitos 
contra el patrimonio y por trá
fico de estupefacientes. Ade
más, la escopeta con la que se 
disparó fue denunciada como 
sustraída del interior de un 
coche en enero de 1999. 

Imagen de la caravana contra la que se disparó; 

Los disparos se efectuaron 
dos meses después de otro ti
roteo ocunido en el polígono 
Puerta de Madrid, concreta
mente en la calle Juan de Ver
gara. En aquella ocasión, el 27 
de febrero se llegaron a dispa
rar fusiles de asalto Kalashni
kov, de fabricación soviética y 
conocidos como AK-47, y ar
mas cortas. Un joven resultó 
herido por tres impactos de 
bala. 

un cable la conecta al 411 piso de la calle Pedro de Lerma. 

señalaron fuentes policiales 
ambas partes debieron llegar a 
las manos. 

El dia 27 agentes de la comí-

saria consiguieron detener a 
Demetrio l.S. de 49 años y a 
su hermano Francisco l.S., de 
42, implicados ambos en los 

(Especial Mamá] 
Es imprescindible durante el embarazo 
continuar cuidando su aspecto _general, 
para no encontrarse después de nueve 

meses de abandono y la fatiga 
del parto, con un cue~ irreconocible 

y desmoralizante. 

Tratamientos Especiales 
para la Futura Mamá 

Clínica San Nicolás 
Avda. Guadalajara, 34 • Tlfs.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 - ALCALA DE HENARES 
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Robo en un piso de Esnanales 
La dueña de la vivienda venía de trabajar cuando vio que la ce
rradura de la puerta estaba rota, por miedo a que los ladrones 
siguieran en el interior de la vivienda, bajó al jardín para avisar 
a la policía, que no tardó en llegar. "Se llevaron cosas que no lla
maran la atención, porque la televisión y el vídeo lo dejaron 
aquí", comentó la dueña de la vivienda, que se encuentra si
tuada en el número 61, de la calle José Martínez Ruiz Azorin. 

Grande fue el susto de la 
dueña de la vivienda, cuando 
al volver de trabajar y con su 
hija de meses en la silla, vio 
que la cerradura de su casa 
estaba rota y por lo tanto la 
puerta abierta, "no sabía qué 
hacer, me daba miedo entrar 
por sí los ladrones seguían en 
el interior, iba con la niña pe
queña y no me atrevía entrar", 
manifestó la dueña, que deci-

, CURSO DE 
TECNICAS DE SALUD 

Impartido por Marino 
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YllATllL d Manuel Merino, 9 
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Centro de Relajación ALCALA DE HENARES 

dió bajar al jardín que rodea 
su bloque y así avisar a la po
licía: "No tardó en llegar la po
licía científica, que estuvo re
cogiendo huellas. Nos dijeron 
que si alguna de las huellas 
coincidia con alguno de los 
que estuvieran fichados, no 
tardarian en cogerlo, pero que 
lo que nos habían robado era 
prácticamente imposible recu
perarlo" . . 

Joyas, una cámara de vídeo 
y una cámara de fotos, fueron 
los objetos personales y de va
lor que los ladrones consiguie
ron llevarse de la vivienda si
tuada en la calle José Martí
nez Ruiz Azorín, nº61. "Pienso 
que no estuvieron más de cin
co minutos en el interior de la 
casa, hurgaron un poco y se 

llevaron las cosas que a la 
hora de salir no fueran sospe
chosas para nadie. Si alguien 
los ve salir con una televisión 
o con un vídeo, se hubieran 
extrañado. Lo que se llevaron 
lo podían meter en cualquier 
bolsa", comentó el dueño. 

"Han tenido que estar pen
dientes de la hora a la que nos 
íbamos y regresábamos, lo que 
me extraña es que nosotros te
nemos un perro, en ese mo
mento estaba en la terraza, 
pero si llega a estar suelto por 

la casa, no sé lo que hubieran 
hecho", comentó la dueña, que 
pasó el susto más grande de 
su vida, "espero que no se 
vuelva a repetir". 

VENDO CHALET 
INDIVIDUAL, EN CAMARMA 

a 5 minutos de Alcalá de Henares, par
cela 780 m2, 350 m2 construidos, 5 ha
bitaciones, salón y comedor, 3 servicios 
y piscina. - 38.000.000 ptas. 
THs.: 956 81 6717 - 91 889 10 63 

¡Por fin en Alcalá de Henares! 

EL AUTÉNTICO CHULETÓN DE 

Sacrificado y comprado en el Mercado Nacional de Ganados de Santiago de Compostela, 
con un peso en canal de 720 kgs. Clasificación CRS 

( A DISPOSICIÓN DE NUESTROS SEÑORES CLIENTES EN: ) 

Mesón 
La Casa Vieja 

e/ San Felipe Neri, 7 - Tlfs.: 91 883 62 81 
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Restaurante 
Casa Bayton 

Plaza de Cervantes, 21 - Tlfs.: 91 882 39 94 
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después de Se11111 Santa 

Encontraron muerta en la cama a una anciana 
La fallecida tenía 82 años y se llamaba M" Carmen Mayo, vivía sola en un piso de la Ave
nida Virgen del Val, nº63, 11.D y murió de muerte natural. La vecina del piso de al lado 
comentó, que Mª Carmen no tenia familia, que vivía en Suiza con una amiga suya, y que 
venía a Alcalá para hacerse las revisiones del médico. "Me llamó una amiga suya que 
vive en Madrid, para preguntarme si sabía algo de Mª Carmen porque llevaba tiempo 
echándola de menos, nosotros acabábamos de llegar de las vacaciones de Semana San
ta y no sabíamos nada de ella. Estuvimos pendientes toda la semana, hasta que el jue
ves 27 de abril la encontraron muerta en la cama", explicó su vecina. 

Mª Carmen Mayo es el nom- aquí. La mujer había pasado la edad que tenía", explicó la 
bre de la fallecida, tenía 82 la gripe hacía poco, pero era vecina. La policía encontró a 
años y murtó sola en su casa una señora que se encontraba Mª Carmen tendida en la 
de muerte natural. Mª Carmen muy bien y que no aparentaba cama. 
tenía su residencia habitual 

Puerta de la vivienda donde 
residía M1 Carmen Mayo. 

en Suiza, venía de vez en 
cuando a Alcalá y a su piso si-
tuado en la Avenida Virgen del 
Val, nº63, 11.D; para hacerse 
sus revisiones médicas. Era 
Semana Santa por lo que mu
cha gente del bloque faltaba 
de sus casas al encontrarse de 
vacaciones, por lo que nadie 
se percató de la llegada de Mª 
Carmen y más tarde de su fal
ta. Fue una amiga de la falle
cida, que vive en Madrid, 
quien comenzó a echar de me
nos a Carmen, "el lunes 24 de 
abril, me llamó una amiga de 
María, que vive en Madrid, 
para ver si sabía algo de ella. 
Según me contó habían que
dado para irse a su chalet a 
pasar unos días, y no la locali
zaba. Al parecer esta amiga 
comenzó a llamarla el miérco
les 19 de abril y nadie la con
testaba", comentó la vecina de 
Mª Carmen, que vive en el piso 
de al lado. 

Su vecina llegaba el lunes 24 
de abril de vacaciones y no sa
bía si la fallecida se encontra
ba en su casa, tras la llamada 
de su amiga, decidió estar 
pendiente por si sentía algún 
ruido en la casa, que les hicie
ra ver que Mª Carmen se en
contraba en su vivienda. "Mi 
marido, y yo estuvimos todo el 
día pendientes del ascensor 
por si la veíamos subir, llama
mos muchas veces a su puer
ta y no contestaba, no oímos 
ningún ruido que nos hiciera 
pensar que Carmen estaba en 
su casa", explicó la vecina del 
11.C. 

Ya habían pasado muchos 
días y nadie sabía nada de la 
fallecida, el jueves 27, la poli
cía decidió entrar en casa de 
Mª Carmen y comprobar si 
efectivamente no se encontra
ba en el piso. "Aquí no se ha 
comentado nada de cuánto 
tiempo llevaba muerta, pero 
fijo que desde el lunes ya esta
ba, si llevaba más tiempo, no 
lo sé porque no he estado 
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EIEurOCJislón 
Su coche seminuevo con , . 

garant1a europea por escrito. 
COCHES DE TODAS LAS 

-,.,..._.~;;; MARCAS y 

MODELOS INCLUSO CON 
MENOS DE UN OO. 

AUDI A4 1.9 TDi 
AJA. E/E. CIC. O/A. 

Garantía E 30%, 32.090 mes 

FORO ORION GHIA 1.Bi 
Todos extras. 

Sin entrada, mes 18.000 

NISSAN 100 XN. 2.016V. 
ABS. A/A. O/A. Full equip. 
Pocos Kms. Oportunidad. 

HONDA CIVIC 1.5i. 
Aerodec. Año 98. Pocos 

kms. 3 años garantía 

FURGONETAS: CITROEN C-15 
Diesel; RENAULT EXPRESS 
Diesel; FORO CURIER, etc. 

FORO ESCORT XR3 CABRIO. 
eléctrica. AOO 94. E/E. CIC. 

Llantas. E 20%. 24.!m mes. 

OPEL CALIBRA 16V. 
Año 92. Full equip. 

Muy cuidado 

VOLKSWAGEN CORRADO G-60. 
. AJA. DI A. E/E. C/C. 

echo eléctrico. ABS. Opol!lunidcKl.I 

VENGA A VERLOS A: 

PRECIOS 
EXCEPCIONALES. 

CITROEN XM 2.5 TO. 
- 97. Full equip. Super 
cuidado. De directivos. 

CHEVROLET CAMARO 3.8 
193 C.V. F/E. Año 98. Unico 

dueño. Garantía fábrica 

PEUGEOT 306 DIESEL BREAK 
• 99. Full Equip. Pocos kms 

E 30% 29.165 mes. Garantía. 

PEUGEOT 205 MITO 
Año 98. AJA. O/A. C/C. E/E. 
E 20%. 21.604 mes. Garantía. 

CITROEN BERLINGO DIESEL SX 
Año 98 AJA. O/A. C/C. E/E. 
E 30%. 26.744 mes. Garantía 

SMUC SMASEN 
IGUALDAD DE CALIDAD QUE 

NO PODEMOS DETALLAR POR 
FALTA DE ESPACIO 

ANANCIACKJN 
ADAPTADA 
ASU MEDIDA. 

ALFA ROMEO 146 TO 4P 
Año 99. Full equip. Pocos Kms. 
E 20%. 29.900 mes. Garantía. 

GARANTIA EUROPEA 
DEHASTAOOSAÑOS. 

OPEL CORSA 1.2 5P 
ño 97. Pocos kilómetros 
arantía. E 20% 16.580 me 

AUDI 100 2.5 TDI PEUGEOT 306 TO 90 C.V. 
Nacional. Año 94. F/E. ~ño 95 AJA. O/A. E/E. C/C. 
Supercuidé!_do. Garantía. E 20% 25.790 mes. 

CITROEN SAXO 1.5 DSX SP. AOO 
98 A/A. D/A. E/E. C/C. Total: 

1.200.000. Garantía. Supercuidado. 

PEUGEOT 306 TO 90 
C.V. Año 96. F/E. 

E 20%, 26.611 mes 

CITROEN ZX. 1.9 TO y 
gasolina. Varios. 
Desde 790.000 

GOLF Gli 2.0 5P. Año 95. 
AJA. O/A. E/E. C/C. Llantas. 
ABS. Pocos Kms. Ocasión. 

CITROEN SAXO 1.5 Diesel SX 
Ir.ro 1998. E/E. C'C. DI A. Pocos Kms. 

Garantia E 20%, 19.900 mes 

AEWO LANOS 1.6 l. Año 99. 
A. D/A. E/E. C/C. Sólo 6. 
Kms. E 20%. 27.400 mes. 

CITROEN XANllA y XSARA HDI 110 C.V. 
Sókl 12 Kms. FUI Eq¡ip. ~ 

Garantía m a m. 
PEUGEOT 106 LONG BEACH 
1.4. AJA. O/A. C/C. E/E. Año 

98. 18.000 kms. Ocasión 

NISSAN PATROL TOP UNE GOLF TDI 90 C.V. 5P. Año 
AJA. O/A. C/C. E/E. Garantía. 95. A/A. O/A. E/E. C/C. 

Total: 1.400.000 Ocasión. Supercuiclado. 

ABRIMOS SABADOS MANANA 
Y TARDE. DOMINGOS 

MAÑANA (SEGUN 
LEGISLACION VIGENTE) 

SUZUKI VITARA 1.6 
HARD TOP O/A. E/E. C/C. 
Año 97. 1.350.000 total. 

AUTOMOCION ALCALA S.L. concesionario Oficial Citroen ~ 
Vía Complutense, 113. Tel.: 91 880 10 95. Alcalá de Henares CITROEN 

6 de mayo de 2000 
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MENÚ ESPECW DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES 
CON DOS APERITIVOS 

••• 
ENSAWJA DE COGOU.OS CON SAIMÓN MARINADO 

••• 
A'IÚN DE ALMADRABA A LA PARRIILA CON MERMELADA 

DE CEBOUA Y SALSA TÁRTARA 

••• 
BROCHETA DE SOWMIILO IBÉRICO CON MIGAS Y FRUfOS SECOS 

••• 
ENSAWJA DE FRUTAS CON HELADO DE ACEnE DE OLWA 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON ALMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

_a Cámara Oficial de Comercio 
~e Industria de Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ 

INGLÉS PARA LOS NEGOCIOS lAUANlADOJ 
•Del 30 de Mayo al 30 de Junio 
• De 19'30 a 22 horas 

INTERNET -NAUE6ACIÓN 
• Del 31 de Mayo al 6 de Junio 
• De 20 a 22 horas 

• M11T11111m --o. .. a...Olldll ·-· -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITU T O DE FORl\"ACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plma de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 819 22 78 - Fax: 91 881 ':r1 75 
E-mail: gta2@camaramadrld.es 

& de mayo de 2000 

suc.•os 
El atracador toe 1osterionnente detenido 1or 
agentes de la comisaña 

Hiñí con arma blanca a una 1ier 
para robarle 30.000 pesetas 
Un individuo robó con intimidación a una joven a la que sus
trajo 30.000 pesetas que acababa de sacar de un cajero au
tomático. No contento con ello, el atracador hirió a la joven 
en una pierna con un cuchillo. Poco después de ser infor
mada la comisaria de Policía Nacional de lo ocurrido, la do
tación de un coche radiopatrulla descubrió a un individuo 
que respondía a las características facilitadas por la victima. 
El hombre interceptado fue finalmente detenido al encon
trársele un cuchillo con manchas de sangre . 

El hecho ocurrió en la aveni
da de Reyes Católicos, sobre las 
0'25 horas del día 27 de abril. 
La Policía Nacional recibió el 
aviso de que una joven los es
peraba en la principal avenida 
de la wna occidental de Alcalá y 
que estaba herida. 

En efecto, los agentes encon
traron a la mujer. la cual tenía 
una herida incisocontusa en la 
pierna producida por arma blan
ca. La joven les facilitó las carac
teristicas de su agresor y les ex
plicó que había sido abordada al 
sacar 30.000 pesetas de un caje
ro automático. El individuo final
mente consiguió su propósito de 
llevarse el dinero. 

Poco después los agentes in
terceptaron a un joven que se 
identificaba con las caracteris
ticas aportadas por la victima. 
Los agentes lo identificaron 
como Juan Antonio R.C. y fue 
detenido y presentado en comi
saria puesto que se le incautó 
un cuchillo manchado de san
gre. lo mismo que la correspon
diente funda en la que lo guar
daba. Además se le ocupó una 
navaja y un trozo de hachís. Los 
agentes también comprobaron 
que el individuo había causado 
daños en la puerta del banco en 
el que se encuentra el cajero 
donde se produjo el hecho. 

la unidad de 10Hcía cienttnca de la comisaría 
investiga el origen del incendio 

Ardió por complete un puesto de 
helados iunto a la parro11ia de Santiago 

Las llamas redujeron a ceni
zas un quiosco de helados si
tuado en la plaza de la Consti
tución, junto a la parroquia de 
Santiago. En pocos minutos. 
el material plástico con el que 
está realizada la estructura 
del quiosco facilitó que las lla -
mas dejaran en situación de 
siniestro total el puesto de he
lados de la marca Royne, colo
cado en la confluencia de la 
plaza de la Constitución con la 
calle Torrelaguna. El hecho 
ocurrió pocos minutos des
pués de las cuatro de la tarde 
del domingo 30 de abril. Al 
lugar del incendio acudieron 
los bomberos con un vehículo 
autobomba, sin embargo, 
dadas las dimensiones que al
canzó el fuego en pocos segun
dos, no pudieron evitar que el 
quiosco quedara completa
mente destruido. 

La investigación de las posi
bles causas del incendio está 

en manos de la unidad de po
licía científica de la comisaria 
complutense. En principio se 
investiga más que la posibili
dad de un cortocircuito, que el 
incendio se produjera por cau
sas externas. 

RESIDENCIA 31 EDAD 
Sant1 D111in11 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

PUERTA de Madrid 
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DemlCflcil l1ci1a11rw11iz6 •• m1ilestlcií1 am In Empresas de Tra•aio Te11u1ra1 menos Alcalá que es la nuestra, 
espacios libres de explotación 
laboral, propusimos que desde los 
ayuntamientos no se hicieran con
tratos con empresas que utilizan 
mano de obra barata o mano de 
obra procedente de ETis", mani
festó Ripoll. 

"G1bier11 v sindicatas, esta na es trabaia" 
Un centenar de simpatizantes de Democracia Nacional, con su delegado en Alcalá de Henares, 
Rafael Rlpoll al frente, se manifestaron el pasado lunes 1 de mayo, día del trabajador, en contra de 
las Empresas de Trabajo Temporal que en estos últimos años han proliferado. La manifestación que 
partió desde su sede en la calle Mayor hasta llegar a la plaza de Cervantes, concluyó con el discurso 
de Rafael Rlpoll y Manuel Canduela, representante de Juventud del partido a nivel nacional. 

Según Rafael Ripoll, en las últi
mas elecciones el PSOE e IU pa
recían haber cogido el mensaje. 
"Basaron parte de su campaña 
contra las ETis, prometieron que 
no iban a hacer contratas con em
presas que utilizan mano de obra 
procedente de ETis y hasta el 
momento no han cumplido con lo 
que ellos han prometido. Nosotros 
queremos recordarles que ellos 
dijeron que iban a buscar la ilega
lización de las ETis, puesto que 
el trabajo debe ser común para 
todos, no debe estar en manos pri
vadas, no se debe enriquecer 
nadie por conseguir trabajo a los 
demás y esperemos que cumplan 
con lo suyo. Hasta el momento no 
han cumplido. El tiempo que lle
van de gobierno en el ayunta
miento de Alcalá de Henares no 
han cancelado ningún contrato 
con empresas que utilizan ETis". 

Con frases como "Gobierno y 
sindicatos, esto no es trabajo", 
"No a las ETis", "Trabajo seguro, 
nación con futuro", "ETis, nego
cio del PP", "Justicia social, 
Democracia Nacional", "Contra el 
capital, acción radical" o "Ni un 
paso atrás, Democracia nacional", 
y encabezados por la pancarta 
"No a las ETis. Por un trabajo 
estable", un centenar de simpati
zantes de Democracia Nacional se 
manifestaron por la pequeña y 
mediana empresa y contra la 
explotación a los jóvenes por par
te de las Empresas de Trabajo 
Temporal. 

Tras recorrer la calle Mayor y 
llegar hasta la plaza de Cervantes, 
los manifestantes escucharon a 
Rafael Ripoll y Manuel Canduela, 
que defendieron los derechos de 
los jóvenes trabajadores y de los 
pequeños y medianos empresarios 
autónomos que sufren la avalan
cha de las grandes superficies co
merciales. Ya en la plaza de Cer
vantes, un grupo de jubilados se 
unió al centenar de manifestantes 
para escuchar al líder alcalaíno de 
Democracia Nacional y a su re
presentante de Juventud a nivel 
nacional. 

Ripoll declaró a PUERTA DE 
Madrid: "En este día de fiesta para 
muchos tratamos de reivindicar la 
lucha contra el trabajo basura que 
están sufriendo cientos de miles 
de jóvenes en toda España, que es 
lo que les impide tener una 
vivienda, tener una familia y tener 
una estabilidad en sus vidas. Son 
las ETis, no la causa de la preca
riedad, pero sí son la consecuen
cia del modelo económico libera
lista y son las ETis contra lo 9ue 
luchamos, contra lo que segwre
mos luchando hasta que sean 
legalizadas. El trabajo debe ser 

PUERTA de Madrid 

administrado por los estamentos 
públicos y el trabajo no debe estar 
en manos privadas". 

Democracia Nacional ya propu
so soluciones a nivel local, "ya 
que el estado no quiere hacer 
nada. La solución contra las ETis 
es un relanzarniento del Instituto 
Nacional del Empleo que ya exis
te, al que estamos pagando con 
todos nuestros impuestos y que no 
hace nada. Lo único que hace el 
Instituto Nacional de Empleo es 
gestionar los contratos que ya 
hacen las ETis, cuando el INEM 
debería estar buscando trabajo a 
todos los que lo necesitan. Ésa es 
la solución que ya existe, pero que 
no se aplica. Puesto que el estado 
no quiere hacer nada, nosotros ya 

propusimos a los concejales pro
gresistas desde hace dos años con 
mesas informativas y demás, 
campañas llevadas contra las 
ETis, la creación de una agencia 
municipal de empleo. Si el INEM 
no funciona, se crea un agencia 
municipal de empleo sin coste 
para el trabajador, sin coste para 
el empresario, que seguramente al 
ser de coste cero se revitalizará la 
creación de puestos de trabajo y 
se acabará con la precariedad 
laboral. Eso es lo que propusimos 
nosotros. Propusimos el no dar 
más licencias de apertura a futuras 
ETis que se establezcan -aquí, 
propusimos revisar las ya existen
tes licencias de apertura con el fin 
de declarar las ciudades, por lo 

Cuenta corriente remunerada al 4,5o/o con total liquidez y 
sin gastos. Productos y servicios altamente competitivos 

que cubren todas sus necesidades financieras. 
Infórmese en: 

'FllElllE e/ Gaya 5. Alcalá de Henares 
www.11agina.de/seguroslreire 

OPENBANK 
Agente Financiero 

telf. 9 t 888 43 84 
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Nueva Sprinter CDI. 

Por lo menos diez furgonetas prometen 
potencia y economía. Las otras nueve, 
véalas por nuestro espejo retrovisor. 

lil> Hasta 156 CV o, lo que ticidad y una mayor rentabili- automático (MSS), un ahorro de Nueva Sprinter CDI. 

es lo mismo, la máxima dad con mínimo consumo hasta un 8% de combustible. El modelo a seguir. 

potencia disponible en también en sus otras motori- Elija ahora la Sprinter CDI: no Desde 2.437.000 ptas.* 

furgonetas. Una capacidad de zaciones de 82, 109 y 129 CV. sólo estará conduciendo una 

aceleración inaudita en un lil> Y si de economía se trata, nueva furgoneta, sino una 

diesel. La nueva Sprinter CDI el exclusivo Sistema Assyst nueva categoría. 

de Mercedes con tecnología permite intervalos de mante- lil> Para más información, 

Diesel Common Rail ya está nimiento de basta 60.000 km y visite su Concesionario Oficial 

aquí, estrenando una gran elas- el sistema de parada y arranque Mercedes-Benz. Mercedes-Benz 
ºP.V.R.: Sprinler 208 CDI FurgOO. Precio en Península, Baleares, Cellta y MeHlla. IVA y transporte DO incluidos. 

SERRANO-CALVO, S.L. 
Distribuidor Oficial Mercedes-Benz 

Vía Complutense, 121. Tels.: 91 889 11 82/83. 28805 ALCALA DE HENARES. (Madrid). 



1ana1a11í lanzález cree que canstruir el aeropuena nueva en Santarcaz 
sería muv 1asitiva para la saciedad ca1111utense 

"El aeropuerto en Ca1po Real periudicaría 
la calidad de vida en Alcalá" 
El portavoz del PP en el ayuntamiento de Alcalá, Bartolomé González, manifestó que el alcalde Manuel 
Peinado se equivoca completamente al defender la alternativa que pasa por construir un nuevo aeropuer
to en Campo Real: "Nos oponemos frontalmente a esa idea porque sí afectaría claramente a la calidad de 
vida de los alcalaínos, ya que los aviones nos sobrevolarían directamente en sus despegues o en sus aterri
zajes". Además, con el aeropuerto en Campo Real el desarrollo económico sería para los municipios en tor
no a la nacional m, desde la que se llegaría al nuevo aeropuerto: "En Alcalá nos quedaríamos con todos 
los inconvenientes que supone tener un aeropuerto cerca y con ninguna de las muchas ventajas que tiene". 
La alternativa que a juicio de Bartolomé González es más ventajosa y preferible para Alcalá es la cons
trucción del aeropuerto en Santorcaz: "Con la orientación de las pistas no tendríamos ruido de aviones y nos 
beneficiaríamos de todo el desarrollo económico que tiene un aeropuerto, ya que el acceso sería desde la N-11". 

Bartolomé González mani
festó que "las alternativas que 
contemplan el cierre del aero
puerto de Barajas son impen
sables después de la gran 
inversión que se está haciendo 
allí. Debemos contar con que 
en Barajas seguirá habiendo 
aeropuerto y que se tiene que 
construir uno nuevo. Las 
dudas están en que se cons
truya en Campo Real o en 
San torcaz". 

El portavoz del PP aseguró 
que "en contra de las declara
ciones del alcalde, Manuel Pei
nado, nosotros entendemos 
que para la ciudad de Alcalá la 
alternativa más ventajosa de 
las que tiene el ministerio de 
Fomento es la de que el nuevo 
aeropuerto complementario al 
de Barajas se construya en 
Santorcaz". 

Para González "es cierto que 
en distancia, Santorcaz está 
mucho más cerca - de Alcalá 
que Campo Real. Sin embargo 

Bartolomé González, portavoz municipal del PP. 

hay que puntualizar que las Campo Real nos sobrevolaría 
molestias que causa un aero- completamente en Alcalá, 
puerto son por los aterrizajes y mientras que uno que lo hicie
los despegues, no por el resto ra en Santorcaz no nos causa
de operaciones que se hacen ría ni la más minima moles
con el avión en tierra. Nuestro tia"· 
alcalde no se ha percatado de 
la orientación que van a tener 
las pistas, tanto en la alterna
tiva de Santorcaz como en la 
de Campo Real. Las pistas en 
ambos casos siempre que fun
cione Barajas como así parece 
que va a ocurrir, estarán 
orientadas de norte a sur. Eso 
supondría que un av10n que 
aterrizara o despegara de 

Ventajas 
Pero además, González cree 

que el aeropuerto en Santor
caz no sólo no proporcionaría 
molestia de ruidos para Alcalá 
sino que además ofrecería 
muchas ventajas: "Por cerca
nía, al aeropuerto en Santor
caz se accedería desde la 

nacional 11 de la que tomarla 
muchos de sus servicios. La 
ciudad más grande en la 
nacional 11 cercana al aero
puerto seria Alcalá, lo cual 
beneficiaría considerablemen
te a nuestra ciudad por el 
desarrollo industrial que aquí 
podría haber". 

González explicó también 
que "Campo Real está en linea 
recta de Alcalá a doce kilóme
tros pero los aviones nos 
sobrevolarían de norte a sur y 
los expertos nos han explicado 
que lo harían con los motores 
a la máxima potencia y a 
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Gran Cena Fiesta X Aniversario 
Sábado, 6 de Mayo 

el Del Romero, 4 • MECO (Madrid) 
Tetts.: 91 886 02 74 - 91 886 05 45 

*** ~oitd 
~on ~uon 

el Del Romero, 9 - MECO (Madrid) 
Tetts.: 91 886 11 61 - 91 886 12 50 

PUERTA de Madrid 

• Aperitivos y cócktel de bienvenida • Entrecot a la pimienta 

• Jamón ibérico 
• Calamares a la andaluza 
• Gambas cocidas 

• Ensalada especial aniversario 
(Cogollos de lechuga, Ventresca, Pimientos 
asados, Espárragos y Salmón ahumado) 

• Merluza al horno 

• Rioja tinto y rosado 
• Pastas y Borrachos de Guadalajara 
• Café, cava, barra libre y regalos 

TODO AMENIZADO POR LA ORQUESTA ESMERALDA 

PRECIO: 7.500 Ptas. l45.08 euros! 

RESERVAS. Tlf.: 91 886 02 74 

menos de mil metros de altu
ra. En el caso de los despe
gues los aviones nos entrarían 
desde el Gurugú y atravesarí
an Alcalá para salir sobrevo
lando la carretera de Camar
ma aproximadamente". 

Por si fuera poco, González 
explicó que "al aeropuerto de 
Campo Real se accedería des
de la nacional rn. beneficiando 
a zonas más cercanas como 
pueden ser Arganda del Rey". 

Los vientos en esta zona son 
predominantes de norte a sur, 
por lo que se adopta preferen
temente esta orientación de 
pistas: "El alcalde de Alcalá 
tendría que hacer un estudio 
mucho más serio y riguroso 
para decir qué es lo que más 
nos conviene porque nos pare
ce que se ha precipitado 
diciendo que nos conviene que 
el aeropuerto esté en Campo 
Real. Nosotros pensamos que 
incluso nos interesa y seria 
muy bueno que el aeropuerto 
estuviera en Santorcaz. Alcalá 
tendría que luchar porque el 
nuevo aeropuerto estuviera 
allí". Lo que está claro es que 
si Barajas se cerrara por com
pleto, el aeropuerto de Campo 
Real no sería molesto para 
Alcalá puesto que cambiaría la 
orientación de sus pistas: "Lo 
que pasa es que no es creíble 
que a estas alturas vaya a 
cerrarse el aeropuerto de 
Barajas. Y no solamente es por 
la inviabilidad económica que 
supone hacerlo, aunque es 
cierto que no va a ser a corto 
plazo puesto que se habla del 
año 2025; no me creo que 
Madrid capital vaya a consen
tir dejar de tener un aeropuer
to tan cerca de su casco urba
no, que por otra parte no le 
produce ninguna molestia". 

Comisión informativa 
El PP de Alcalá va a pedir al 

gobierno municipal que cree 
una comisión informativa en 
el ayuntamiento para estudiar 
a fondo estas cuestiones. No se 
trata de que en ella estén sólo 
políticos, sino que también 
deben estar técnicos en aero
náutica para informar de las 
ventajas e inconvenientes que 
tiene la construcción de un 
aeropuerto". 

6 de mayo de 2000 
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Antonio Barahona, alcalde independiente de Villlalbilla, e Ignacio Girón, concejal de Industria (PP). 

la anernauva más perjudicial pan el municipio seña la de Ca•10 Real 

Villalbilla rechaza que el futuro aeropueno 
esté en Campo Real o en Santorcaz 
El gobierno municipal de Villalbilla rechaza por completo que el futuro aeropuerto de Madrid esté 
situado en Campo Real o Santorcaz por las molestias que originaria al municipio. En el caso de 
que el aeropuerto fuera ubicado en Campo Real los aviones sobrevolarían Villalbilla en su aterri
zaje o en su despegue, ya que la orientación de la pista seria la misma que la de Barajas en el 
caso de que se mantuviera, como así parece, este aeropuerto para el futuro. Esa orientación de 
norte-sur haría que Villalbilla fuera sobrevolado una y otra vez a menos de 1.000 metros de altu
ra por todo el tráfico de aviones en su despegue o aterrizaje. Especialmente en el despegue las 
naves llevan la m6xima potencia en sus motores, con lo que el ruido seria habitual en Villalbilla, 
particularmente en zonas como Los Hueros, Zulema, Peñas Albas y Gurugú. Tampoco la alterna
tiva de Santorcaz convence a los gobernantes de Villalbilla, puesto que el aeródromo en ese muni
cipio afectaría, aunque de forma menor, a las urbanizaciones El Robledal y Valdeláguila. 

Las alternativas que el 
ministerio de Fomento ha 
enviado al ayuntamiento de 
Villalbilla para que manifieste 
sus alegaciones a la posible 
construcción del futuro aero
puerto de Madrid en Campo 
Real o en Santorcaz, no sólo 
no convencen al gobierno de 
Villalbilla sino que además 
son rechazadas completamen
te, en especial la de Campo 
Real. 

Alternativa 1: Campo Real, 
futuro único aeropuerto 
tras el cierre de Barajas 

El alcalde (el independiente 
Antonio Barahona) y el conce
jal de Industria (el popular 

1 de mayo de 2000 

Ignacio Girón), que además es 
profesional de la aeronáutica, 
manifestaron que las alterna
tivas del ministerio de Fomen
to, realizadas por AENA, orga
nismo de mantenimiento de 
los aeropuertos nacionales, 
perjudicarian de forma clara a 
Villalbilla, especialmente la de 
Campo Real como aeropuerto 
que se uniría al de Barajas. 

Girón explicó que la primera 
alternativa, que contempla 
ampliar Barajas a su máxima 
capacidad y construir un nue
vo aeropuerto en Campo Real 
para que cuando esté termina
do se cierre el de Barajas, no 
seria perjudicial para Villalbi
lla y el corredor del Henares, 
puesto que la orientación de la 
pista, de 70-250 grados, haría 
que los aviones no sobrevola-

ran esta zona: "El problema es 
que no nos podemos creer que 
se cierre Barajas pocos años 
después de su gigantesca 
ampliación. Tenemos la duda 
razonable de que en el año 
2025 alguien tome la decisión 
de cerrar Barajas después de 
una inversión multimillona
ria", afirmó Antonio Barahona. 

Alternativa 2: 
Dos aeropuertos 
para Madrid 
(Barajas y Campo Real) 

La alternativa 2 establece la 
ampliación del aeródromo de 
Barajas y construir uno nuevo 
en Campo Real, que seria el 
aeropuerto principal. Al ope-

rar los dos, la orientación de 
las pistas ha de ser la misma. 
Como quiera que las pistas de 
Barajas están orientadas de 
norte a sur, es decir, 180-360 
grados, ésa seria la misma 
orientación que tendrian que 
tener las pistas de Campo Real 
para evitar que hubiera la 
menor interferencia en el tráfi
co aéreo de ambos aeropuer~ 
tos: "Eso significarla que esta
ríamos directamente perjudi
cados · los municipios de 
Torres de la Alameda, Villalbi
lla, Alcalá, etc. Todo el tráfico 
aéreo pasaría por encima de 
nuestros municipios. En linea 
recta el aeropuerto estaría a 
diez kilómetros de Villalbilla y 
eso supone, a la velocidad de 
despegue que tienen los avio
nes comerciales, que minuto y 
medio después de despegar 
nos estarían sobrevolando. 
Además lo harían con la máxi
ma potencia de motores, con 
todos los sistemas sustenta
dores fuera y a una altura de 
unos 900 metros", explicó 
Ignacio Girón. 

El alcalde de Villalbilla expli
có: "El planeamiento previsto 
en nuestro municipio contem
pla para el año 2025 que haya 
en torno a 12.000 ó 15.000 
habitantes, que van a ser los 
directamente afectados por los 
ruidos del aeropuerto si se 
adopta la alternativa 2". 

Alternativa 3: 
Dos aeropuertos 
(Barajas y Santorcaz) 
Como en la alternativa 2, se 

trata de ampliar Barajas hasta 
su máxima capacidad, es 
decir, cuatro pistas funcionan
do. Y en el periodo entre los 
años 2020 y 2025 tener un 
segundo aeropuerto en San
torcaz complementario a 
Barajas, que seria el principal: 
"Con esta alternativa, Santor
caz tendría muchísimo menor 
tráfico aéreo que el de Campo 
Real en la alternativa 2", expli
caron Girón y Barahona. La 
orientación de las pistas seria 
de sur a norte (180-360 gra
dos). 

El alcalde de Villalbilla expli
có: "Nuestro municipio estaría 
menos afectado que en la 
alternativa 2, en la que se con
templa Campo Real. Pero un 
aeropuerto en Santorcaz afee-
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taria a la zona de El Robledal y 
Valdeláguila. Y eso es algo que 
no nos gusta. Por eso también 
hemos presentado alegaciones 
contra esta alternativa. Es 
cierto que no tendría para 
nuestro municipio la gravedad 
que tendría el aeropuerto en 
Campo Real. La realidad es 
que los aviones, al despegar o 
aterrizar en Santorcaz, no nos 
sobrevolarían directamente, 
pero pasarían muy cerca de El 
Robledal y de Valdeláguila, a 
aproximadamente un kilóme
tro, es decir, una distancia 
muy corta para el ruido que 
generan los aviones". 

Alternativa 4: No se amplia 
Barajas y se ciem cuando 
se construya un 
aeropuerto en Campo Real 
La alternativa 4 no tiene 

sentido, según Ignacio Girón, 
puesto que se contempla que 
Barajas no sea ampliado, que 
se deje tal y como está ahora 
para ser sustituido por un 
nuevo aeropuerto en Campo 
Real. "El problema es que ya 
ha sido aprobada la amplia
ción del aeropuerto. Tampoco 
seria posible dejar Barajas 
como está hasta que se cons
truyera el aeródromo de Cam
po Real porque eso supondría 
incrementar el colapso de 
Barajas", dijo Girón. Si fuera 
viable, la alternativa seria 
aceptable por Villalbilla, pues
to que la orientación de las 
pistas (70-250 grados) haría 
que los vuelos no sobrevolaran 
el corredor del Henares. 

Alternativa 5: No se amplia 
Barajas y se construye un 
aeropuerto en Santorcaz 
Lo mismo que en la alterna

tiva 4, la opción no es viable, 
puesto que se han aprobado 
las obras de ampliación de 
Barajas, algo que no se con
templa en la alternativa 5. La 
diferencia es que, en lugar de 
Campo Real como aeropuerto 
único, quedarían Santorcaz y 
Barajas, pero éste como está 
en la actualidad. Seria la alter
nativa más inmediata, puesto 
que se calcula que estaría 
finalizada en el año 2012. 
Seria muy parecida a la alter
nativa 3 con la única diferen
cia de que Barajas no tendría 
ampliación en este caso. Las 
alegaciones de Villalbilla seri
an las mismas que en la alter
nativa 3. 

Antonio Barahona manifes
tó: "Nosotros lo que no quere
mos bajo ningún concepto es 
que haya un aeropuerto cerca
no a nuestro municipio que 
haga que los aviones nos 
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Las marcas rectangulares sobre el mapa de la comarca muestran las alternativas para orientar la pista. Los 
rectángulos verticales tienen orientación 1800-3600. Una pista con esa orientación correspondería a las 
alternativas 2, 3 y 5, y en el caso de la 3 lanzaría al tráfico aéreo directamente sobre Torres, la zona occi
dental de Villalbilla y luego sobre Alcalá. El rectágulo inclinado muestra la orientación 2500-70°. Esta orien
tación corresponde a las alternativas 1 y 4, que no afectarían a Alcalá ni a Villalbilla gran cosa, pero lleva
rían el tráfico aéreo directamente sobre las zonas residenciales de Villar del Olmo y Nuevo Baztán. 

sobrevuelen y sean una fuente 
de molestias para nuestros 
vecinos, y más teniendo en 
cuenta que el desarrollo de 
Villalbilla hará que sean 
muchos miles de ciudadanos 
los que se vean afectados. 

Nosotros hemos presentado 
alegaciones contra estas alter
nativas para ampliar el siste
ma aeroportuario que a{ecta
rán al espacio aéreo de Villal
billa y a la filosofia de nuestrp 
municipio, una zona residen-

cial, tranquila, cuyo futuro ha 
sido planificado de esa mane
ra. No queremos vernos den
tro de 25 años luchando de la 
misma manera que ahora 
están haciendo los municipios 
afectados por Barajas". 

e/ Atienza, 2 <Frente a Champlon) 

Reservas, Tlf .: 91 889 40 07 
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Los vecinos de Anchuelo 
han podido disfrutar durante 
el pasado puente de mayo de 
sus tradicionales fiestas en 
honor de su patrón San Pedro 
Mártir. El programa de fiestas 
se compuso en sus dos prime
ras jornadas de actos religio
sos, para terminar los días 
festivos con tres novilladas 
picadas. Los actos culturales 
también han tenido su hueco 
en las fiestas de Anchuelo con 
dianas y pasacalles, actuacio
nes de orquestas y el recital 
de Baile Español organizado 
por el Grupo de Baile de la 
localidad dirigido por Mª José 
y Raquel Nectali. Los más 
pequeños también tuvieron 
su día el 30 de abril con un 
parque infantil. 

Este año, al celebrarse las 
fiestas tan unidas a la Sema
na Santa, no se han podido 
celebrar los nueve días de 
novena para homenajear al 
Santo, pero sí la tradicional 
procesión con la imagen de 
San Pedro Mártir, acompaña
da por la banda Santa Cecilia 
de Hueca. 

El alcalde de Anchuelo, 
Francisco Hermira Anchuelo, 
que lleva al frente de la alcal
día catorce años, manifestó 
que las fiestas de este año 
"más o menos son como todos 

los testeios tauñ1os h11 sido el 1ñ1c1111 atnctiv1 
de sus nestas e1 ho1or de S11 Pedro Mártir 

Anchuelo celebró 
sus tiestas patronales 
La pequeña localidad de Anchuelo celebró entre los días 28 de 
abril y 2 de mayo, sus fiestas patronales en honor de San Pedro 
Mártir. Los actos religiosos y los festejos taurinos, con tres 
novilladas picadas, han sido los actos principales de las fiestas 
de Anchuelo, que en la actualidad tiene unos 600 habitantes. 

Francisco Hermira, -
alcalde de Anchuelo 

los años, lo que ocurre es que 
nosotros organizamos una 
fiesta taurina bastante impor
tante para la población que 
somos. Es una fiesta taurina 
que hacemos tres novilladas 
picadas, que eso con relación 
a otros pueblos de nuestra 
misma categoría en cuestión 
de habitantes pues es prácti
camente imposible de hacer. 
Nosotros lo podemos hacer 
por la facilidad de que tene-

CENTRO DE BRONCUDO Moda femenina en 
• 
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mos una plaza, donde los 
mismos contratistas de tore
ros les gusta torear aquí, pero 
si no no podríamos hacerlo". 

La pequeña Ventas, como 
así la llaman los habitantes 
de Anchuelo, fue inaugurada 
hace seis años y fue construi
da por el pueblo por aporta
ción popular, con ayuda de la 
comunidad en cuestión de 
material. Su alcalde mostró el 
orgullo que para los anchue
lanos significa este coso tauri
no. "La plaza es un orgullo 
para nosotros. Yo ya llevo 
bastante tiempo de alcalde, 
llevo catorce años y para mí 
es una de las obras que más 
orgulloso me siento, no por
que a mí los toros casi no me 
gustan, sino porque fue una 
forma de unir al pueblo a 
base de ir ahí a trabajar y que 
creo que nos sentimos orgu
llosos casi todos los anchue
lanos de tener la plaza". 

En estos días Anchuelo ha 
recibido la visita de personas 
d'e los pueblos vecinos como 
Santorcaz, Los Santos de la 
Humosa, Villalbilla, Carpa, 
Pezuela de las Torres y Alcalá 
de Henares, que se han queri
do unir a las fiestas. 

En el año 2000, Anchuelo 
ha superado la barrera de los 
600 habitantes. "Este año 

hemos brincado de 600, nun
ca habíamos llegado a 600 
habitantes y el pueblo va para 
arriba", aseguró su alcalde. 

Francisco Hermira lleva die
cisiete años en el ayunta
miento, tres como concejal y 
los últimos catorce como 
alcalde, lo que no le impide 
ser reelegido una y otra vez, 
siendo ésta ya su quinta can
didatura. "Estoy cansado, 
pero cuando llegan las elec
ciones no sé qué nos pasa, 
que a la mayoría de los alcal
des hasta que no haya una 

Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
· sano y fuerte. 

ley que no nos deje presentar
nos, yo creo que nos vamos a 
seguir presentando. Con esta 
yo ya llevo cinco candidatu
ras. Es muy cansado y yo 
además creo que no está bien 
que un alcalde esté tanto 
tiempo, pero llevo mucho 
tiempo. Estoy cansado y digo 
que no es malo para el pueblo 
que haya un cambio, pero no 
sé qué pasa que a la mayoría 
de la gente que nos gustan 
estas cosas, que cuando lle
gan las elecciones uno te pica, 
otro no te pica, porque en 

estos pueblos pequeños, la 
mayoría de los pueblos no 
cobramos nada. Yo concreta
mente aquí no cobro absolu
tamente nada y lo único que 
hago es dedicar mucho tiem
po, tengo algún problema que 
otro, pero yo no sé qué pasa 
que me sigo presentando". 

Hermira manifestó: "Se han 
acostumbrado a mí, y no es 
que lo haga mejor ni peor que 
otro. Considero que lo hago lo 
mejor que puedo y me esfuer
zo en ello, igual que me ima
gino que han hecho la ma
yoría de los alcaldes que he
mos tenido. Pero se han acos
tumbrado a mí y están bien. 
Cada año que me he presen
tado he sacado más votos, es 
decir, que he ido a más siem
pre, por eso te digo que ese 
aspecto la gente está conten
ta". 

Hermira pertenece al parti
do socialista, a pesar de que 
Anchuelo es un pueblo que en 
las generales gana el PP con 
mucha diferencia. "Goberna
mos nosotros, aunque la gen
te del PP que tenemos no hace 
una oposición encarnizada, 
sino que también colaboran". 

La corporación municipal 
está conformada actualmente 
por cuatro concejales del 
PSOE y uno del PP. 

·--
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Solicite consulta llamando al teléfono 

91 882 75 75 sin problemas. PLAZA DE CERVANTES, 1 · ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR .MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

EN AL.CALA 
ATENDIDO 

POR TITULADOS 
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PUBLICACION 
Hasta el día 11 de mayo de 2000 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para contratar mediar:ite 
procedimiento negociado el SER\(ICIO DE CAfy110N 
CISTERNA PARA RIEGO DE ARBOLES PUBLl
COS DE LA CIUDAD. 

Precio tipo: 2.800.000.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 12 
de mayo de 2000 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 25 de abril de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Exc111. lnnt111ie1to 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 

Habiéndose aprobado en el Pleno Municipal de 
fecha 28 de Abril, convocatoria para la Concesión de 
Subvenciones de Entidades Relacionadas con la 
Concejalía de Servicios Sociales, se abre el plazo 
de presentación de solicitudes, desde el día 3 de 
Mayo al día 22 del mismo mes. 

Las Bases de dicha convocatoria, así como las 
solicitudes, podrán ser recogidas en el Servicio de 
Información de este Ayuntamiento. 

Alcalá de Henares, 28 de Abril de 2000 
CONCEJAL DE CIUDAD SALUDABLE 

Fdo.: Salvador Guardiá Vidal 
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EIClll. bllnlllliBllD 
de Alcalá de Heares 

En Tomell- ICludad RealJ 

Luis Miguel Encabo 
corta una meritoria oreia 
Tomelloso, sábado 22 de Abril de 2.000. 
En tarde fria y lluviosa se celebro una corrida con tres toros 
de Alonso Moreno y tres de Joaquín Moreno Silva, todos bien 
presentados, o se podría decir "excesivamente" bien presen
tados para una plaza de tercera categoría, para los diestros 
LUIS MIGUEL ENCABO: fuerte ovación en su primero y oreja 
con fuerte petición de la segunda en su segundo, ANTONIO 
FERRERA: Leve petición y oreja, y ANÍBAL RUIZ: silencio y 
protestas. La plaza se cubrió en aproximadamente un tercio 
de su aforo, por un fenomenal público que aguantó estoica
mente la fina lluvia, y que, a buen seguro, hubiera llenado la 
plaza de no ser por el inclemente tiempo. 

Luis Miguel Encabo: 

Su primero, de Alonso More
no, fue un toro castaño que 
lucía una imponente corna
menta más propia de los bóvi
dos que aparecen en las pelí
culas del Oeste que de un toro 
bravo, quizás por ello, de bra
vo tuvo poco, desentendiéndo
se desde el principio del capo
te y dirigiéndose hacia su que
rencia natural: los chiqueros. 
Después de los valientes y 
laboriosos lances de recibo, 
Encabo invitó a Ferrera y 
ambos protagonizaron un 
desigual tercio de banderillas, 
pues mientras Encabo ponía 
un comprometido par, Ferrera 
no sólo no ponía las suyas, 
sino que quitaba las puestas 
por su compañero. Cerró el 
tercio Luis Miguel con un par 
por los adentros de los que 
ponen los pelos de punta. 

Con la muleta abrevió el 
torero, pues el marrajo no 
tenía un pase, y aunque inten
tó arrancárselos exponiendo lo 
suyo, fue imposible. Mató de 
media estocada y descabello a 
este toro que fue malo hasta el 
último momento, pues, mien
tras el torero trataba de cua
drarlo y fijarlo, el morlaco se 
dedicaba a mirar al tendido a 
los sufridos y mojados espec
tadores, esta "curiosidad" 
también la lucieron algunos 
de sus hermanos. 

Su segundo, de Moreno Sil
va, un toro negro más grande 
y también bien armado, salió 
con otro aire, lo que aprovechó 
Luis Miguel para recibirlo con 
unas preciosas verónicas a 
pies juntos y de mano baja 
muy jaleadas por el público. 
Perfecto en banderillas, "aso
mándose al balcón" y hacien
do uso de su envidiable condi
ción fisica y mental. 

Con la muleta, fue sincera
mente lo mejor de la tarde, pri
mero doblegando la embestida 
del toro, indicándole quien 

mandaba allí, para más tarde 
instrumentarle unos fenome
nales derechazos ofreciéndole 
la muleta adelante, pasándo
selo muy cerca y rematando 
atrás como hacen los grande 
toreros, como hace LUIS 
MIGUEL ENCABO. 

Con la izquierda el toro "can
tó la gallina", se rajó y se puso 
imposible. 

Lo mató de una estocada 
casi entera en su sitio y el 
público solicitó las dos orejas, 
siéndole concedida sólo una. 

En resumen una buena tar
de de Encabo, mereció la pena 
el viaje y mereció la pena el 
remojón, como siempre que se 
acude a ver a este TORERO 
que muestra una progresiva 
madurez, que está pidiendo 
SU sitio en las grandes ferias , 
confiemos en que pronto le 
permitan ocuparlo. 

La próxima cita en SAN ISI
DRO, el DOMINGO 14 DE 
MAYO, con la ganadería más 
brava del pasado ciclo isidril: 
JUAN LUIS FRAILE, veremos 
si es verdad que esta ganade
ría vale, por que si es así, Luis 
Miguel Encabo volverá a triun
far en Madrid. 

S.D.C. 
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lván Nakamura, Rubén Buendía y Javier Ruano, tres jugadores del equipo de preferente. A la derecha, participantes del torneo escolar. 

El club alcalaíno nene un 11111 de 80 licencias de compeUdores 

El club municipal de aiedrez consigue 
dos ascensos en la liga madrileiia 
El club municipal de ajedrez Alcalá ha conseguido esta temporada excelentes resultados 
en la liga madrileña al conseguir dos de sus siete equipos sendos ascensos de categoría. 
El objetivo del club es ahora colocar un equipo en la méxima categoría, la divisi6n de ho
nor, al contar con una s6lida cantera, según explicó el delegado de la federación madri
leña de ajedrez y coordinador del club complutense, Jesús Cabellos: "Han sido muy bue
nos resultados aunque todavía estamos pendientes del equipo B de segunda divisi6n, que 
tiene que jugar la promoci6n para evitar el descenso a tercera división. Pensamos que es 
un buen equipo, sin embargo está en la lucha para mantener la categoría". Las mayores 
alegrías las han proporcionado los equipos A de segunda división, que quedó campe6i1 de 
su grupo y por tanto ha conseguido el ascenso a primera, y el equipo A de tercera, que 
fue segundo de su grupo logrando también ascenso a segunda división. 

La liga se inició en el mes de no
viembre y lo único que quedan son 
las promociones de ascenso o des
censo. El equipo B de segunda di
visión se la juega los días 7 y 21 de 
mayo ante el conjunto madrileño de 
La Corrala. Si el vencedor de la eli
minatoria es el Alcalá mantedrá la 
categoría; si por el contrario es La 
Corrala, equipo de tercera división, 
conseguirá el ascenso. 

El club alcalaíno arrancó la tem
porada con siete equipos sin contar 
el conjunto federado formado por 
internos de la prisión de Madrid 2. 

Sin equipo en la máxima catego
ría, la división de honor, la distribu
ción de las escuadras complutenses 
en la liga madrileña es la siguiente: 
Un equipo en liga preferente, la di
visión de plata, dos equipos en se
gunda división y cuatro equipos en 
tercera, con diez jugadores por 
equipo. Esto hace que el club mu
nicipal de ajedrez sea posiblemente 
el que mayor número de licencias 
para competidores presentó en la 
federación madrileña ya que fueron 
80 las licencias. 

La competición se juega en for
ma de liga interviniendo seis aje
drecistas por partido y equipo. En 
división de honor, preferente y pri
mera división la puntuación es 
olímpica, sumándose todos los 
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puntos ganados en cada partida. En 
el resto de las categorías se dan tres 
puntos por partido ganado, dos 
puntos por empate y un punto por 
partido perdido. 

El equipo de preferente quedó 
octavo en la clasificación salvándo
se de la promoción de descenso que 
tiene que jugar su inmediato segui
dor, el Móstoles. 

En segunda división llegó la ale
gría del ascenso al quedar campeón 
de su grupo el Alcalá A, por lo que 
la temporada próxima habrá equipo 
complutense en primera división. 
El Alcalá B se jugará la promoción 
de descenso. 

En tercera división llegó la si
guiente alegría ya que el Alcalá A 
consiguió el ascenso a segunda di
visión como subcampeón de su 
grupo. El equipo B quedó séptimo, 
el equipo C fue octavo y el equipo 
D quedó en quinta posición de su 
grupo. Hay que destacar que en ter
cera división suelen jugar niños en
tre 9 y 14 años de edad: "Es una au
téntica cantera", afirmó Jesús Ca
bellos. 

Ajedrez escolar 
Por otra parte, dentro de la cam

paña de deporte infantil no podía 
faltar el ajedrez. La propia Federa
ción Madrileña auspicia esta cam-

paña contando con los ayuntamien
tos y en el caso de Alcalá cop la 
Ciudad Deportiva Municipal. Esta, 
a su vez, encarga la organización al 
club municipal. 

Dentro de esta programación se 
celebró un torneo en las categorías 
de prebenjamín, con 24 participan
tes nacidos en los años 1992 y 
1993, benjamín, alevín, infantil y 
cadetes de ambos sexos. En esta 
campaña hubo una participación 
total de 112 niños destacándose que 
en el caso de las categorías de in
fantil y cadetes el torneo es clasifi
catorio para el campeonato autonó
mico. El torneo complutense se ce
lebró durante todos los sábados en 
la Ciudad Deportiva. En la mayor 
parte de las categorías se siguió el 
sistema suizo de puntuación a cua
tro y cinco rondas según la partici
pación. Los cadetes y las niñas ju
garon por el sistema de liga. 

En prebenjamín masculino el 
vencedor fue Femando García; en 
féminas de la misma categoría se 
produjo la victoria de Laura Colla
do. En benjamín masculino el ven
cedor fue Víctor Pastor, mientras 
que en féminas la vencedora fue 
Rebeca Alba. En alevín masculino 
hubo victoria de Adrián Rodríguez, 
mientras que en féminas la victoria 
fue para María Cristina Rojo. 

Jesús Cabellos, delegado de la 
federación madrileña y coordi
nador del club complutense. 

En infantil masculino hubo victo
ria para Alejandro Valbuena mien
tras que en féminas la victoria fue 
para Asunción Cuadrado. Por últi
mo, en cadetes masculino la victo
ria fue para Roberto Martínez 
mientras que Isabel Cuadrado fue 
la vencedora femenina. 

Torneo autonómico 
Los clasificados en la campaña 

de deporte infantil dentro de las ca
tegorías de cadetes e infantiles de 
ambos sexos, pudieron, participar 
en la final autonómica. Esta se dis
putó los días 1, 2, 8 y 9 de abril en 
San Femando de Henares. Encade
tes e infantiles masculinos partici
paron 64 niños; en cadetes femeni
nos participaron 22 mientras que en 
infantiles femeninos participaron 
62 niñas. 

Los representantes de Alcalá y el 
puesto en el que quedaron fueron 
Roberto Martínez (25°), Raúl Bias 
(42°), Carlos Cruz (16º) y Hugo Ca
rrascosa (55º) en cadetes masculi
nos. Isabel Cuadrado (3ª) y Elena 
Atance (7ª) en cadetes femeninos. 
Asunción Cuadrado ( 11 ª), Saray 
García (27ª), Elisa Martínez y Ma
ria Cristina Rojo, en infantil feme
nino, y Alejandro Valbuena (8°), 
Sergio Salgüero (13°), Alfonso 
Martinez (36º) y Jaime Palero ( 41 º). 
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El campeonato acoaií a clubes de dUerentes puntos del terñtoño nacional, 
e incluso a un club procedente de Estocolmo 

lás de 100 gimnastas se dieron cita en el 
111 Trofeo de Primavera de Gimnasia Rítmica 
Más de · 100 gimnastas de edades comprendidas entre los 6 y los 16 años participaron 
e l pasado domingo 30 de abril en el XIV Trofeo de Primavera de Gimnasia Rítmica-VII 
Memorial Juan Luis Chaparro. organizado por e l Club de Gimnasia Rítmica distrito m. 
El Trofeo que se celebró en e l pabellón municipal del Val ant e un numeroso público 
que llenó sus gradas. comenzó a las 10'00 horas de la mañana y se prolongó hasta las 
15 '00 horas de la tarde. Los jueces del trofeo pertenecían a la Federación Madrileña 
de Gimnasia Rítmica. Las tres primeras clasificadas de cada categoría consiguieron un 
trofeo acreditativo. mientras que las tres siguientes recibieron medalla. 

16 equipos procedentes de 
diferentes puntos de la Comu
nidad de Madrid, Castellón, 
Guadalajara y Estocolmo, acu
dieron a este tradicional trofeo 
de gimnasia ritmica de la ciu
dad complutense, que año tras 
año reúne a un importante nú
mero de gimnastas de consta
tado nivel. 

Los equipos participantes en 
el Trofeo fueron los siguientes. 
El club anfitrión, el C.G.R D. 
III, el C.G.R Iplacea Alkal'a, la 
escuela San Joaquín y Santa 
Ana y el C. Escolapios, de la 
ciudad complutense, los clu
bes madrileños procedentes de 
Móstoles, Torrejón, Alcorcón, 
Mejorada, Leganés, E.G.R Ma
drid, y Chamartín. Dos clubes 
representaron a la provincia 
de Castellón, Mabel de Beni
carló y Kankudai. El C.G.R Al
carria de Guadalajara y el C. 
Solflickorna de Estocolmo, 
completaron la participación. 

El Trofeo dio comienzo sobre 
las 1 o·oo horas de la mañana 
con la exhibición de las escue
las del C.G.R D. m. dando así 
paso a las diferentes categori
as participantes, donde las 
vencedoras fueron las siguien
tes. En la categoria Pre-Benja
mín en manos libres, Mª Isabel 
Martín (C. Iplacea) consiguió 
el primer puesto, seguida de 
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las gimnastas del C.G.R D III, 
Diana Maestro y Andrea Al
meida. 

En la categoria Benjamín, 
también en la modalidad de 
manos libres, Laura de Diego 
(C. Torrejón) fue la ganadora. 
La segunda plaza la ocupó Ta
mara Rodriguez (E.G.R Ma
drid) y la tercera Eva Mª Gar
cía (C. !placea). 

Mª Álvarez (E.G.R Madrid), 
acabó la competición en la pri
mera posición de la categoria 
Alevín B con manos libres. La 

segunda posición fue para Ain
hoa Cámara (C.G.R D. III) y la 
tercera para Raquel Martín 
(Móstoles). En Alevín A, con el 
aparato de cuerda, Nerea Alco
lea (E.G.R Madrid) se alzó con 
el triunfo, seguida de Celia 
Guisado (C.G.R D. III) en la 
segunda posición, de Elena Ló
pez (Móstoles) en la tercera y 
Sara Lopesino (C. G .R D. III) 
en la cuarta. 

En la categoria Infantil B, 
con aro, Sara Duque (Leganés) 
acabó en el primer lugar, Joa-

na Cámara (C.G.R D. III) en el 
segundo y Rocío Sánchez 
(E.G.R Madrid) en el tercer 
puesto. En Infantil A, modali
dad de manos libres, Míriam 
Martín (C.G.R d. III}, gimnasta 
clasificada directamente para 
el Campeonato de España, 
consiguió con claridad la victo
ria, seguida de Teresa Esme
ralda Martínez (Torrejón}, y de 
las alumnas del C.G.R D. III, 
Ana Mª Gallego y Zaira Sán
chez. 

Verónica Marcos (Leganés) 
fue la vencedora de la catego
ria Junior B. con el aparato de 
mazas. El segundo puesto fue 
para Sara Cuero (C.G.R D. III) 
y el tercero para Sara Ortiz 
(Mabel). En la categoria Junior 
A, con el aro como aparato, 
Laura Almeida (C.G.R D. III) 
consiguió la primera posición. 
Patricia Céspedes (Leganés}, 
acabó en la segunda plaza, Li
dia Muñoz (Chamartín) en la 
tercera y Laura García (C.G.R 
D. III) en la cuarta. 

En la categoria Juvenil B, 
con la cinta como aparato, 
Cristina Rodriguez (Alcorcón) 
se alzó con la victoria, seguida 
de Hortensia Gómez (Torrejón} 
y Maria Escujol (Solflickorna). 
Cristina Tato del C.G.R D III, 
acabó su participación en la 
sexta posición. En Juvenil A. 
con cuerda, Monserrat Cara
baño (E.G.R Madrid) fue la 
vencedora. Blanca López (Ma
bel) acabó en la segunda posi
ción y Marta García (Chamar
tin) en la tercera. 
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Ismael Borjabad Pedro Ambite 

Javier García Morán loe segundo en la carrera celebrada en la ARES 

Buenos resultados para los policías 
locales de Alcalá en el cross regional 
El equipo presentado por la Policía Local de Alcalá en el primer ·cross regional ·para fuer
zas y cuerpos de seguridad del Estado tuvo una meritoria actuación. Su gran baza. Fran
cisco Javier García Morán. cumplió todas las expectativas. El corredor del club AJA fue 
segundo y sólo fue superado por un atleta de alto nivel. el agente de la Policía Nacional 
José Alejandro Rodríguez. que compite habitualmente en distintas pruebas y encuentros 
atléticos nacionales y que de hecho tiene una de las mejores marcas del ranking nacional 
del 800 metros lisos. También realizó una excelente carrera en la categoría de veteranos 
el policía local alcalaino Ismael Borjabad. que quedó undécimo en su carrera. Borjabad si
gue trabajando para mantener su nivel después de la lesión de rodilla que sufrió. 

El cross se disputó el 15 de 
abril en la Academia Regional 
de Estudios de Seguridad 
(ARES), situada en la carrete
ra de Madrid a Colmenar Vie
jo. Se trataba de la primera 
·edición de esta carrera para 
agentes de los cuerpos y fuer
zas de seguridad del Estado, 
bomberos, protección civil y 
empleados de empresas pri
vadas de seguridad. 
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El equipo de la Policía Local 
de Alcalá estuvo formado por 
seis atletas, Francisco Javier 
García Morán en sénior, Is
mael Borjabad, José Emilio 
Vivas, Isaac Villaseca y Diego 
Díaz en veteranos y Pedro 
Ambite en superveteranos. 

En una catrera en la que 
participaron 130 corredores, 
Javi García Morán sólo fue 

. superado por el agente de la 

policía nacional José Alejan
dro Rodríguez, un corredor de 
elite en el panorama nacional 
más dedicado al medio fondo 
que a las carreras largas. Con 
una excelente marca en 800 
metros lisos, José Alejandro 
Rodríguez fue quinto en la 
nocturna de Alcalá. El atleta 
complutense completó el re
corrido de 1 O kilómetros en 
35 minutos y . 46 segundos. 

Francisco Javier García Morán 

En veteranos Ismael Borja
bad también estuvo entre los 
mejores. Fue undécimo entre 
110 participantes. La distan
cia de 7 .500 inetros fue reco
rrida por él en 29 minutos. y 
19 segundos. José Emilio Vi
vas quedó en el puesto sesen
ta. Diego Díaz en el sesenta y 
cinco e Isaac Villaseca en el 
sesenta y seis. En esta carre
ra la Policía Local entró en la 
clasificación por equipos con 
una quinta posición. 

En la categoría de superve
teranos corrió el agente com
plutense Pedro Ambite, que 
quedó en el puesto 40 entre 
65 participantes. 

En la foto inferior, de izquier
da a derecha: Diego Díaz, Isa
ac Villaseca, José Emilio Vi
vas, Pedro Ambite, Francisco 
Javier García Morán e Ismael . 
Borjabad, posan delante de 
los trofeos del cross regional. 
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Benjamín femenino 

El parque Magallanes toe el lugar escogida para la celebración de este Cross 

El distrito El Juncal 
celebró su VII Cross Escolar 
El distrito Il El Juncal celebró el pasado sábado 29 de abril la séptima edición de 
su Cross Escolar. que se realizó en el parque Magallanes de este distrito. El Cross 
reunió a unos 250 participantes repartidos entre las nueve categorías puestas en 
liza. Los ganadores recibieron trofeos y vales canjeables por material deportivo. 
También hubo camisetas para todos los participantes. y al término de la entrega de 
premios se sorteó entre todos los atletas cinco videoconsolas y camisetas. 

Ser un fin de semana con un 
largo puente de por medio restó 
un notable número de partici
pantes al Cross, pero a pesar de 
todo, se dieron cita unos 250 jó
venes atletas que pelearon en el 
embarrado circuito preparado en 
el parque Magallanes. 

Tras la finalización de las nue
ve categorías, se pasó a la entre
ga de trofeos realizada por Pablo 

Infantil femenino 
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González, concejal del distrito El 
Juncal, Juan Bonache, vocal de 
la Asociación de vecinos del dis
trito, Angelines Robledo, vocal de 
APAs del distrito, Martina Agua
do, vocal de APAs del C.P. El 
Juncal y Mª Ángeles, vocal de 
APAs del C.P. Puerta de Madrid. 

Para el presidente del distrito 
11, Pablo González, se pudo sacar 
una valoración positiva del 

Cross, "primero porque era un 
dia que amanecía con mucha llu
via, con puente y luego al final 
hemos conseguido llegar a unos 
250 participantes. Este distrito 
suele tener una media cerca de 
500, pero bueno la cosa ha sali
do bien. La única anécdota es 
que hasta ahora el distrito no ha 
cogido ningún primer premio, 
ningún trofeo, nada, al revés, so-

Benjamín masculino 

mos un distrito muy abierto y 
muy solidario y todos los trofeos 
se están yendo para otros cole
gios. Pero yo creo que eso es 
bueno porque de alguna manera 
estamos creando una situación 
desde hace muchos años de que 
el Cross sea participativo a nivel 
de todo Alcalá". 

Sobre la fecha de realización 
del Cross, González dijo: "Desde 
mi punto de vista la fecha ha sido 
una mala fecha. Yo ya lo había 
planteado a la Ciudad Deportiva, 
pero esto es un calendario qu~ te 
marcan. Nos habían puesto una 
fecha peor todavía, que era en 
Semana Santa, pero bueno no 
me quejo, ha habido unos 250 
chavales sobre todo chiquitltos, 
que son los que más participan, y 
al final está siendo un poco festi
va". 

Los vencedores de las diferen
tes categorías fueron los siguien
tes; En la categoría Juvenil Fe
menino la vencedora fue Miriam 
Blázquez (l.E.S. Alonso Avellane-

Infantil masculino 
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Alevín femenino 

da), sobre una distancia de 2. 700 
metros. En esta categoría no 
hubo participación masculina. 

En la categoría Cadete Femeni
no (2.700 metros), Soraya Almo
dóvar (C. Lope de Vega) consiguió 
alzarse con la primera posición, 
seguida de Arancha Saldise (C. 
San Ignacio de Loyola) y Belén 
Espinosa (l. Alkalá Nabar). En 
Cadete Masculino (3.200 me
tros), la primera plaza fue para 
Javier Sánchez O. Cardenal Cis
neros), mientras que Guillermo 
García (C. Lope de Vega) y Juan 
Luna O.E.S. Ignacio Ellacuría) , 
fueron segundo y tercero respec
tivamente. 

En la categoría Infantil Feme
nino (2.200 metros). Beatriz 
Aguilar (C. Lope de Vega) atrave
só la linea de meta en primera 
posición, seguida de Natalia Ve
gas (C.P. Juan de Austria) y Pa
tricia Moreno (C.P. Ciudad del 
Aire). David de Matias (C.P. Mi
guel Hemández) fue el vencedor 
de la categoría Infantil Masculino 

Cadete femenino 
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sobre una distancia de 2. 700 me
tros. Aitor Lahuerta (C.P. Antonio 
Nebrija) ocupó la segunda posi-

ción y Jesús Blázquez (C.P. Juan 
de Austria) la tercera. 

En Alevin Femenino (1.100 me-

Juvenil femenino 

Alevín masculino 

tros), Débora Almodóvar (C. Lope 
de Vega) se adjudicó la victoria, 
seguida de Alexandra López (C.P. 
Antonio Machado) y Noelia Her
nández (C.P. Antonio Machado). 
En la categoría Alevin Masculino 
(1.600 metros) , Sergio Herance 
(C.P. Juan de Austria) acabó el 
recorrido en primer lugar, mien
tras que Óscar Vegas (C.P. Juan 
de Austria) terminó en la segun
da plaza y Jesús Alberto García 
(C.P. Antonio Nebrija) en la terce
ra. 

En la categoría Benjamín Fe
menino (850 metros) . Carmen 
Rodríguez (C.P. Pablo Neruda) se 
hizo con el triunfo, seguida de 
Victoria Andrés (C. Arcipreste de 
Hita) y Azabara Luna (C.P. Doc
tora de Alcalá) . En Benjamín 
Masculino (850 metros). el ven
cedor fue Joaquín Redondo (C.P. 
Emperador Femando). La segun
da posición fue para Sergio Si
món (C.P. !placea) y la tercera 
para Miguel Quintero (C.P. Ciu
dad del Aire). 

Cadete masculino 
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R,S.D. Alcalá 

El llcorcón se queda a un punto de la Deporuva 
tras el empate de los complutenses ante el Ravo Vallecano B 

1-1, el Alcalá tendrá que sufrir 
para conseguir su obietivo · 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 1 (Ortiz, m.in. 27); Rayo Vallecano B, 1 (Romero 1, min. 16). 
R.S.D. ALCALÁ: Tuste, Joselu, Recio, Fran, Martín, Alberto, Ortiz (Moreno, m.in. 65), Piru, 
Pedro Ruiz (Toño, min. 75), Lozano y Riki. 
RAYO VALLECANO B: Salva, Mario, Carlos, Félix, Romero 11, Cortés, .Asenjo (Chiqui, min. 
65), David, Del Valle (Nogales, m.in. 75), Mora y Pulido (Romero I, min. 9). 
ÁRBITRO: Femández García. Amonestó a los locales Recio, Alberto y Ortiz. Por parte del 
Rayo vio la cartulina amarllla Mario. 
INCIDENCIAS: Unos 350 espectadores en el municipal del Val. . 

Quedan dos partidos para 
el final de la liga y los resul
tados de la última jornada no 
fueron nada favorables para 
la Deportiva. A su empate 
ante el Rayo hay que sumar 
la victoria del Alcorcón y del 
Real Madrid B de segunda B , 
que con su triunfo se mete 
en la lucha por los puestos 
de ascenso a la división de 
plata del fútbol español, lo 
que permitiría a su equipo e 
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de tercera, situado en la se
gunda plaza, promocionar de 
categoria. 

Pero sin lugar a dudas, su 
más directo perseguidor es el 

. Alcorcón, que no falló en la 
trigesimosexta jornada del 
campeonato y sumó una vic
toria en casa del Villaviciosa 
que lo coloca a ·tan sólo un 
punto de los complutenses. 
Los jugadores alcalaínos di
rigidos por Juanjo Crespo y 

Luis Díaz, tendrán que sufrir 
y mucho, para conseguir 
mantener la cuarta posición 
que les permita jugar en los 
playoffs de ascenso. 

El partido del pasado do- . 
mingo en elmunicipql del Val 
no fue un encuentro brillan- · 
te y aunque hubo lucha por 
parte de ambos equipos .. el 
aspecto ofensivo se vio redu
cido a la mínima expresión. 
En la primera mitad, los ju-

Rayo Vallecano B 

gadores de la Deportiva sa
lieron con la clara idea de 
hacerse rápidamente con el 
control del partido. En el mi
nuto 7 llegarla la primera 
oportunidad de los locales 
con iln disparo pote:µte de 
Lozano que el portero despe
jarla a saque de esquina. El 
Alcalá poco a poco fue ·per
diendo los papeles y el Rayo 
pasó a tocar el balón con co
modidad. En el minuto 16, el 
Alcalá recibía un jarro de 
agua fría. Romero 1 tras un 
saque de falta desde la ban
da izquierda, se adelantaba a 
su marcador y con un certe
ro disparo sin controlar el es
férico batía a Yuste. A partir 
de aquí, la situación empeo
ró para el Alcalá, siendo do
minado por el equipo visitan
te. El gol local llegó en el me
jor momento, ya que el equi
po no conseguía encontrar 
su posición sobre el terreno 
de Nego. En el minuto 27, 
tras una recuperación de 
Rilti en la banda izquierda, 
Ortiz conectó un balón desde 
el borde del área ante el que 
el portero, a pesar de tocar el 
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esférico, no pudo despejar. 
Las ocasiones más claras de 
la primera parte llegaron en 
los instantes finales, con un 
potente tiro de Lozano que 
despejó Salva y un centro
chut de Riki, que se marchó 
fuera por poco. 

Con la aparición de la llu
via en la segunda mitad, el 
juego de ambos contendien
tes se embarulló, provocando 
que las ocasiones de peligro 
de uno y otro fueran total
mente inexistentes. Con la 
incorporación de Moreno en 
el minuto 65, Crespo y Díaz 
intentaron dar una mayor 
continuidad entre la linea del 
mediocampo y la atacante, 
pero de nada sirvió y el Alca
lá seguia sin crear peligro en 
el área rival. La Deportiva lo 
intentaría hasta el pitido fi-

. nal, pero una defensa rayista 
bien colocada, eliminaba 
cualquier atisbo. de ataque 
complUtense. Fínalmente 
ambos conjuntos tuvieron 
que conformarse con el em
pate, empate que no benefi
ciaba a ninguno de los dos. 

El Alcalá no realizó un par
tido brillante y echó en falta 
las bajas por lesión y .por 
acumulación de tarjetas de 
su tándem atacante, Damián 
y Montero. 

Para el entrenador alcalaí
no Luis .Díaz, el resultado 
conseguido fue justo . para 
ambos contendientes. "Por lo 
visto en el campo es el resul
tado más lógico; pero te sabe 
a poco, después de que han 
ganado Alcorcón, Real Ma
drid B . .-.. los resultados no 
son muy favorables que se 
diga". 

Díaz comentó: "No hemos 
atacado en ningún momento 

·bien su sistema defensivo y 
hemos carecido de ideas en 
ataque en muchas fases del 
partido, pero bueno, hemos 
sumado un punto, que a lo 
mejor a la postre puede ser 
definitivo". 

A partir de ahora al Alcalá 
sólo le queda ganar o ganar. 
"Ahora no podemos fallar, no 
podemos empatar ni siquie
ra, pero bueno esto es así y si 
queremos meternos en la 
fase de ascenso, esto tiene 
que ser así", aseguró el técni
co complutense. 

El final de campeonato va a 
ser de infarto para el equipo 
complutense, que aunque 
depende de sí mismo, mira 
de reojo a su más directo ri
val, el Alcorcón. "A no ser 
que la semana que viene su
ceda algo inesperado, es de
cir, que Alcorcón se descuel
gue definitivamente, pues va 
a tocar sufrir seguro. pero es 
que la situación lo requiere. 
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Había muchos puntos y aho
ra un pur\to contra el Rayo 
Vallecano, dentro de lo malo 
~s un punto que sumas y nos 
·queda la esperanza de que . 

l•ütllol 

Tercera Dlvlsl6n 

ellos pueden empatar-y noso
tros perder un partido". 

La victoria ante el Rayo Va
llecano era · importantísima, 
por lo que ·al final del partido · 

los ánimos de los compluten
ses estaban un poco caídos. 
"Ahora mismo nos ha senta
do mal porque teníamos mu
chas esperanzas puestas en 
el partido, pero hay que le
vantarse porque seguimos 
dependiendo de nosotros 
mismos y hay que seguir 
apretando y luchando", ma
nifestó Díaz . 

Este fin de semana, el Alca
lá tendrá que jugar otra nue
va final, esta vez en el campo 
del Puerta Bonita, equipo 
que está luchando por eludir 
el descenso a Regional Prefe
rente. El partido no será fácil 
y Díaz es consciente de ello. 
'Va a ser un infierno, pero si 
queremos estar en el playoff 
hay que saber jugar en esos 
campos y en peores situacio
nes incluso, o sea , que no 
puede haber excusas". 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 

Regional Pr .. erente 1 

un postrera gol de OH dl1 los ues pomos a los alcalaínos ante el Banio del Pilar 

0-1, el Alcalá B 
da un naso hacia su salvación 
RESULTADO: Barrio del Pilar, O; R.S.D. Alcalá B, 1 (Oli, min. 90). 
BARRIO DEL PILAR: Toni, David (Cheto, min. 65), Eloy, Luis, Lobo, Sergio, Bruno (Javi, min. 
65), Álvaro (Javi López, min. 80), Juan Pablo, Rodrl (Israel, min. 60) y Rubén. 
R.S.D. ALCALÁ B: Del Estal, Palacios, Loto, Jorge, José Luis, Sergio, Crlstian, Carlos (Oli, 
min. 67), Chino, Dani (Pelu, min. 82) e Iván. 
ÁRBITRO: Vaquero Contreras. Mostró cartulina amarilla ll los locales Sergio, Israel, Rubén y 
en dos ocasiones a Luis. Por parte alcalaína vieron la amarilla Palacios, Loto, Jorge, Crlstian 
y Chino. 
INCIDENCIAS: Unos 250 espectadores en el campo de Ganapanes. 

El Alcalá B dio el pasado 
domingo un paso muy im
portante en el madrileño 
campo de Ganapanes del Ba
rrio del Pilar en su duro ca
mino hacia la salvación. El 
experimentado conjunto ma
drileño ya demostró en el 
partido de ida jugado en el 
Val las tablas de sus vetera
nos jugadores, imponiendo 
su veteranía ante la juventud 
del filial de la Deportiva, lle
vándose así la victoria sin ex
cesivos problemas por 0-2. 

Esto no ocurrió en la últi
ma jornada y los jugadores 
dirigidos por José Luis Mor
cuende le devolvieron la mo
neda consiguiendo los tres 
puntos en los instaÍltes fina
les del encuentro. Tres pun
tos que colocan al Alcalá B 
en la decimonovena posición 
de la tabla clasificatoria con 
37 puntos. A falta de cinco 
partidos para la conclusión 

de la liga en el grupo 1 de Re
gional Preferente, los alcalaí
nos están a tan sólo tres 
puntos de las plazas de des
censo, lo que hace que la De
portiva B no pueda descui
darse si quiere mantener la 
categoría. 

El partido ante el Barrio del 
Pilar, conjunto que se en
cuentra en tierra de nadie y 
ya no se juega nada, se pre
sentaba fundamental en las 
aspiraciones del Alcalá B, 
para quien cada encuentro 
va a ser una final. 

Ambos equipos saltaron al 
rectángulo de juego con las 
claras intenciones de domi
nar desde el inicio el encuen
tro, pero ninguno se hacía 
con el claro control del esfé
rico. Las ocasiones de peligro 
fueron contadas en ambas 
porterías, llegando al final de 
los primeros 45 minutos con 
empate a cero. En la segun-

da mitad, el dominio fue lige
ramente favorable a los alca
laínos, que no conseguían 
llegar con claridad a la porte
ría defendida por Toni. Tras 
la expulsión del defensa local 
Luis, los jugadores complu
tenses echaron el resto, con
siguiendo el gol buscado 
cuando el colegiado estaba a 
punto de señalar el camino 
de los vestuarios. Oli , que 
había entrado en el minuto 
67 sustituyendo a Carlos, 
marcaría el gol que daba una 
importante victoria al filial 
complutense. 

La próxima semana el Al
calá B recibe en el municipal 
del Val al At. Leonés de Cas
tilla, al que ya venció en el 
partido de ida por 1-2. El At 
Leonés se encuentra situado 
en la penúltima posición de 
la tabla con 25 puntos y es
casas posibilidades de man
tener la categoría. 

6 de mayo de 2000 
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Grupo juvenil 

la Escuela presentí a sus equipos para la presente campaña 

la Escuela Ciclista Magro comienza 
la temporada con la máXima ilusión 
La Escuela Ciclista Magro presentó el sábado 15 de abril sus equipos para la presente 
temporada. Sus tres equipos, Escuela, Cadete y Juvenil, se fotografiaron bajo el mar
co de la Puerta de Madrid. El acto de presentación concluyó con una comida de her
mandad entre todos los socios y simpatizantes de la Escuela Ciclista Magro. 

La Escuela Ciclista Magro 
comienza una nueva tem
porada con las máximas 
ilusiones y esperando que 
en esta campaña sus ciclis
tas sigan formándose para 
que poco a poco los triunfos 
vayan llegando. 

La presentación oficial de 
los equipos tuvo lugar junto 
a la Puerta de Madrid, don
de los 29 corredores que 
componen los tres equipos 
de la Escuela, el equipo de 
Escuelas formado por cinco 
integrantes, el equipo Ca
dete, compuesto por nueve 
ciclistas y el equipo Juvenil 
con quince ciclistas, se 
hicieron las tradicionales 
fotos de inicio de tempora
da. Tras la visita de rigor a 
los patrocinadores, socios, 
simpatizantes e integrantes 
de la Escuela celebraron 
una comida de hermandad. 
En el acto estuvieron pre
sentes el concejal de Depor
tes de Alcalá, José Luis 
García Pezuela, el presiden
te de la Federación Madrile
ña de Ciclismo, Rogelio 
Hernández y el presidente 
de la Asociación Nacional 
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Jesús Rodríguez Magro, seleccionador nacional de las categorías 
juvenil y sub-ventitrés y presidente de la Escuela Ciclista Magro 

de Corredores Profesiona
les, José Rodríguez García, 
quien fuera corredor profe
sional y muy unido a la 
Escuela, debido a los lazos 
familiares que lo unen a 
Jesús Rodríguez Magro, 
presidente de la Escuela. Al 

frente de la presentación 
estuvo Manuel Lorenzo, el 
famoso Don Criticón o el 
también conocido abuelo 
Porretas. 

Rodríguez Magro se plan
tea como objetivos para la 
presente campaña en cate-

goria de Escuela (de 8 a 14 
años de edad), que "apren
dan a correr en bicicleta y 
si luego viene algún triunfo, 
bienvenido sea". En la cate
goría Cadetes ( 15 y 16 
años) quiere que se siga con 
esa enseñanza, pero a su 
vez "exigiéndoles ya un 
poquito", para que se vayan 
definiendo como corredores 
y como personas, y sobre 
todo que "ya tengan ellos 
mismos unos objetivos". 

En la categoría Juveniles 
(17 y 18 años), las exigen
cias van siendo superiores, 
ya que es a partir de aquí 
donde se va viendo el porve
nir de los corredores. "Es 
una categoría superior don
de se les exige el máximo, 
sobre todo que en las carre
ras den todo lo que tienen 
dentro, porque para otros 
años cada vez les va a ser 
más dificil", aseguró Magro, 
para quien sus corredores 
tienen que ir fijándose ellos 
mismos sus propias metas 
y objetivos. 

Esta categoría es funda
mental en el progreso de un 
ciclista, pero no definitiva 
según comentó el presiden
te de la Escuela Ciclista 
Magro. "La verdad es que 
ahí ya más o menos se van 
definiendo los chavales, se 
les va viendo incluso las 
cualidades que tienen como 
ciclistas, si son escalado
res, si son sprinters, si son 
rodadores, ellos mismos se 
van dando cuenta de las 
posibilidades que tienen, 
aunque aún es pronto, por
que luego la gente puede 
dar mucho más de sí de lo 
que ellos piensan". 

El número de integrantes 
en la categoría de escuela 
es escaso. "Son muy poqui
tos, aparte de cada vez hay 
menos niños, quizás ahora 
estos años no sea la mejor 
época para ellos, porque 
antes había más afición. 
Ahora al no estar Miguel 
Induráin, quizás los mis
mos padres, los mismos 
niños, pues p.o les gusta 
tanto este deporte", mani
festó Rodríguez Magro. 

Aunque como a todo el 
mundo le gusta conseguir 
triunfos, el exciclista profe
sional alcalaíno no se fija 
demasiado en las victorias, 
sino que trata de inculcar a 
los jóvenes que "estén 
haciendo un deporte, que 
es lo mejor que pueden 
hacer, aparte de lo principal 
que son los estudios. Yo lo 
que trato es que se hagan 
como personas en este 
deporte y que sobre todo 
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que no estén por la calle 
haciendo otras cosas peo
res y pienso que mientras 
están aquí o en otras escue
las de otros deportes están 
haciendo algo bueno". 

Jesús Rodríguez Magro 
animó a los más jóvenes a 
practicar ciclismo. "Es un 
deporte muy bonito, que es 
muy bueno y la verdad es 
que se conoce gente, se 
conocen otras provincias, 
otros pueblos, en fin, que 
es un deporte muy duro, 
pero que a veces aunque es 
duro tiene también sus 
buenas recompensas". 

Los compromisos más 
inmediatos para el equipo 
de la categoría Escuela 
serán en San Sebastián de 
los Reyes este domingo y en 
Villarejo de Salvanés el pró
ximo fin de semana. Los 
integrantes de la categoría 
Cadetes, hicieron un bri
llante papel hace dos sema
nas en Valladolid, mientras 
que los Juveniles, que par
ticiparán en una carrera 
este domingo en Manzana
res (Ciudad Real), han 
comenzado muy bien la 
temporada, ganando una 
carrera en Fuenlabrada, en 
la que también se ganó por 
equipos y el premio de la 
montaña. "Este año hemos 
empezado muy bien, mejor 
de lo que teníamos previs
to", concluyó Rodríguez 
Magro. 

Relación de corredores 
de la Escuela 
Ciclista Magro 

Categoría Juveniles: 
Ignacio Gómez Ortega, 
Jesús Rodríguez Rodríguez 
Sergio Velasco Hernández 
Lorenzo Monreal Herrero 
Dimas García Martinez 
Pedro Palacios López 
Sergio Hernández Nieto 
Iván Arroyo Rivero 
Rubén Quero Castro 
David Criado García 
Javier García Caño 
Carlos Aznar Gallego 
Francisco Saavedra 

Villaseñor 
Fernando Herrada López 
Domingo Sánchez Ávila 

Director Deportivo: 
Mª Paz Gallego Escalera. 

Esta categoría de juveni-
les está patrocinada por las 
firmas SANFOR y por 
FORD-HENACAR. Estos co
rredores participarán en las 
carreras del calendario ma
drileño, así como también 
disputarán pruebas en 
Castilla-La Mancha, Casti
lla-León, Rioja y Aragón. 

PUERTA de Madrid 

Igualmente tomarán parte 
en la disputa de las distin
tas pruebas de la Copa de 
España y correrán las vuel
tas a Besaya (Cantabria), 
Sierra Norte y Ruta del Vino 
(Madrid) y Castellón. 

Categoría Cadetes: 
Eduardo Sánchez 

Rodríguez 
Víctor Barrado García 
Rubén Dario Abades 

Fernández 
José Luis Ballega Peña 
Eugenio Muñoz Garrido 
Daniel Martinez Tabares 
Daniel Sebastián Sánchez 
Juan García Piqueras 

Rubén Menchero Higuera 
Director Deportivo: 
Eduardo Sánchez Ormeño. 

La categoría de cadetes 
está patrocinada por 
FORD-HENACAR. Estos co
rredores correrán todas las 
pruebas del calendario ma
drileño, así como diversas 
pruebas en Castilla-León y 
Aragón. 

Categoría Escuela: 

Jesús Ladera Fernández 
Mª Mar Ladera Fernández 
Natan Vacas Fernández
Álvaro Sebastián Sánchez 
Hugo Menchero Higuera 

Grupo cadete 

Directores Deportivos: 
Cándido Sebastián Guirao 
y Juan Carlos Vacas Ricoy. 

Disputarán las 14 prue
bas del calendario ma
drileño y diversas gincanas 
dentro de nuestra Comuni
dad. 

Todos estos corredores 
serán supervisados por el 
presidente de la 'Escuela 
Ciclista Magro, ex-ciclista 
profesional y en la actuali
dad Seleccionador Nacional 
de las categorías juvenil y 
sub-23, Jesús Rodríguez 
Magro. 

José Ram6n 
GARCÍA LÓPEZ 
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J11n Cartas Ferwánllez Mera 
11r111111 n1ced1r 

Los cadetes de 
Pihasa-lplacea 
en Valladolid 

Los cadetes de Pihasa-Iplacea 
visitaron la tierra de Pucela. En 
un circuito urbano por los alre
dedores de la urbanización Par
que Sol, realizaron una gran ca
rrera los componentes del equi
po complutense, a lo largo de 
60 kilómetros trabajando a des
tajo para controlar la dura prue
ba, en la que tomaron parte 185 
corredores de equipos de Casti
la-León, Pajs Vasco y Navarra . . 

El corredor de Pihasa-Iplacea 
Juan Carlos Fernández, con un 
pote.Qte ataque en la última 
vuelta, consiguió unos segun
dos de ventaja que le hicieron 
llegar en solitario a la meta valli
soletana. El sprint del pelotón 
principal fue para el corredor de 
Parque Olit-Valladolid Ángel Ló
pez, con los corredores de Piha
sa-Iplacea Ángel Plata, Manuel 
Rey, Alberto Clemente y Jorge 
Hernández en el pelotón princi
pal. 

Javier Plata nncedar 
1111 cat111ría de alevines 

la Escuela Municipal 
del C.C. lplacea en San 
SebasUán de 11s Reves 

Los corredores ciclistas de la 
Escuela Municipal disputaron el 
pasado dia 1 de mayo la prime
ra reunión de escuelas de nues
tra comunidad en la localidad 
de San Sebastián de los Reyes 
donde se dieron cita escuelas de 
SS. de los Reyes, P.C.Cedena, 
u.e. Pinto, u .e . Coslada, e.E.e. 
Coslada, U.C. Camarma, H. Víc
tor Gil, P.C. Ramón Garrido, 
A.D. Torrelaguna y C.C. Iplacea 
de Alcalá de Henares, con un 
total de 113 participantes entre 
todas las categorías. 

En promesas B el vencedor 
fue Mario Vila (P.C. Cedena). En 
promesas A el triunfo fue para 
Sergio Capelo (H.V. Gil - C. Vi
llalba} , con el alcalaíno del e .e . 
Iplac~ Vicente Rey en segunda 
posición. En alevines de 1 º el 
triunfo fue para Javier Plata 
(C.C. Iplacea). El vencedor en 
alevines de 2° fue Johnathan 
Perdiguero, de SS.RR. En infan
tiles de 1 º el triunfo fue para 
Juan Fernández (U.e. Pinto). En 
infantiles de 2° quedó vencedor 
Mari Campos, de la U.C. Pinto. 
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Se celebró el pasado día 29 de abñl en lillalbllla 

XII Gran Gala de Anes Marciales AIE-2000 
Una v e z más, Villalbilla se ha convertido en referencia y lugar de encuentro del kajukenbo 
español y de otras artes marciales amigas de AKE que participan conjuntamente en las galas 
y campeon ato s que esta asociación viene organi~do desde 1989. La .Asociaci6n Kajuken
bo Español y Artes Marciales (AKE), celebró el pasado día 29 de abril a las 16'00 horas, en el 
Pabellón Municipal de Deportes de Villalbilla, su XII Gran Gala de Artes Marciales AKE-2000. 

En esta duodécima edición, 
la organización tenía previsto 
realizarla el sábado día 15 de 
abril para evitar los dos largos 
puentes de Semana Santa y l . 
y 2 de mayo para de esta for
ma permitir una mayor parti
cipación de escuelas y ~n con
secuencia llenru; de público el 
pabellón como el año pasado. 

La razón de posponer esta 
gala al día 29 de abril se debió 
a la solicitud del hermano 
mayor de la Hermandad del 
Santo Cristo de la Guía de 
Villalbilla, Jesús Hemández, 
para que la gala se celebrase 
con motivo de las fiestas de 
Villalbilla en honor del Santo 
Cristo, lo cual es un honor 
para la organización AKE y. 
como no podía ser de otra for
ma, aceptamos gustosos 
hacerlo así, aun a sabiendas 
por experiencia que esta fecha 
no era la adecuada para el éxi
to que s iempre tienen estas 
galas. 

Por este motivo esta gran 
gala fue deslucida en cuanto a 
la afluencia de público, pero 
no así en cuanto a la categoría 
de los maestros y escuelas 
participantes, los cuales tie
nen más de veinte años de 
dedicación a sus artes con un 
prestigio reconocido, éstos 
demostraron una vez más su 
alto nivel técnico y .conoci
mientos, siendo todos muy. 
aplaudidos en sus demostra
ciones técnicas de katas a 
manos vacías, katas· con 
armas, katas musicales, 

defensa personal, · manejo de 
armas, tonfas, bo, sais, kalis, 
katanas, nunchakas, rompi
mientos, etc .. . con unas core
ografias dignas de auténticos 
profesionales. La escasa parti
cipación de escuelas no se 
puede achacar al cambio de 
fecha de esta celebración, sino 
a la circuristancia de coincidir · 
las fiestas del Santo Cristo de 
la Guía, un compromiso de la 
organización gustosamente 
aceptado de obligado cumpli-

. miento para la misma. con lo . 
cual el deslucimiento de la 
gala se debe en todo caso a la 
organización y a nadie más, 
como esta misma reconoce. 

Para dar una idea de la mag
nitud de esta gala, que la orga
nización AKE pretendía haber 
celebrado el 15 de abril hay 
que decir que ésta invitó a 27 
escuelas, las cuales en esta 
fecha habrían después de con
tactar con ellas participando, 
ya que en otras ediciones tam
bién lo han hecho, con lo cual 
la gala habría durado siete 
horas. Finalmente, notificado 
el cambio de focha, 15 ·escue
las confirmaron su partid· 
pación y por último sólo siete 
de ellas .participaron, las cir
cunstancias no han permitido 
participar a todas estas escue
las a pesar de su voluntad de 
hacerlo como en otras ocasio-

. nes, pero la vida sigue y el año 
2001 habrá una nueva oca
sión de tener con nosotros a 
estos amigos de Villalbilla. · 
· Los maestros y escuelas .par~ 

ticipantes en esta XII Gran 
Gala 2000, a los que agradece
mos su esfuerzo y partici
pación fueron los siguientes: 
Maestro Narciso Dominguez, 
de Aikido (Azuqueca - Guada
lajara); maestro Michael A. 
Cabrera, de Tanaka Kumite 
Ryu (Granada); maestro 
Manuel Guerra, de . Kobudo 
(Alcalá ·de Henares); maestro 
Francisco Javier Gómez, de 
Kárate (Alcalá de Henares); 
maestro Miguel Rivas, de Kos
mo Ryu Kenpo (Granada); 
ma,estro. Juan . A. López, .de 
.Shotokan Kárate (Cieza - Mur
cia); maestro Juan Carlos 
Álvarez, de Kajukenbo (Villal
billa). 

Finalizada la gala y con las 
ausencias significativas des
critas, se invitó para la entre
ga de trofeos y certificados al 
alcalde de Villalbilla, Antonio 
Barahona, y al concejal de 
Deportes, Juan Carlos Mato. 
La organización los había cita
do a las 7'30, hora prevista 
para la finalización del evento, 
el cual terminó antes de lo 
previsto y para evitru: hacer 
esperar al público y partici

. pan tes a las autoridades, el 
hermano mayor, Jesús Her
nández y el presidente de 
AKE, Salvador Alvarez, hicie
ron en nombre de ellos la 
entrega de los mismos. 

La Asociación Kajukenbo 
Español y A.M. AKE quiere dar 
las gradas a 'Fiat Lidercar Dos 
Mil por la donación de· trofeos 
y a todas las personas que han · 
hecho posible la realiza.ciqn de 
éste y ·otros eventos anterio
res, cuyo éxito y mérito de los 
mismos se debe a ellos. ¡Gra
cias a todos! 

Nota.- En evitación de malos 
entendidos, la organización 
AKE quiere aclarar a quienes 
corresponda que ·somqs una 

· asociación totalmente inde
pendiente, dueños de nues
tros actos, sin ninguna vincu
lación con otras asociaciones 
de kajukeribo; ní ningún tipo 
de subordinación · a éstas, 
nuestros actos y evento~ son 

· única y exclusivamente de 
nuestra . responsabilidad así 
corrio nuestros aciertos y erro
res. 

Salvador ÁLVAREZ DÍAZ 
President e de AKE 
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"Son veinticinco aios creando empleo", 
exalicó su 1ro11111r11, Jesús García Yebra 

la empresa Yebra García, S.l. 
celebró una gran tiesta 
al cumplir su 
viuesimoauinto aniversario 
La empresa Yebra García S.L., de Villalbilla, celebró el vier
nes 28 de abril una gran fiesta en sus instalaciones de la ga
solinera Los Avellares para conmemorar los veinticinco años 
de su fundaci6n. Junto al restaurante de la estaci6n de ser
vicio, Los Avellares, situada en la carretera que une el Gu
rugú con Villalbilla, la empresa instal6 una carpa donde se 
pudo celebrar esta fiesta que consisti6 en un c6ctel al que 
sigui6 un baile amenizado por la orquesta 'Agua dulce'. El 
plato fuerte de la celebraci6n fue un grandioso castillo de 
fuegos artificiales encargado a una empresa pirotécnica va
lenciana que se desplaz6 a Villalbilla para tal evento. 

Jesús García Yebra, uno de 
los socios fundadores de la em
presa, y, como él mismo recono
ce, la cabeza visible de la mis
ma, reconoció a PUERTA DE 
MADRID que "fue una fiesta 
muy emotiva. En total asistie
ron unas 300 personas y creo 
sinceramente que todas ellas 
disfrutaron de la celebración. 
Quiero aprovechar para pedir 
disculpas si alguna persona no 
fue invitada, pero la verdad es 
que el aforo no daba más de sí". 
Durante la celebración se entre
gó ramos de flores para las se
ñoras y medallas conmemorati
vas del vigesimoquinto aniver
sario a los hombres. 

La empresa Yebra García, que 
comenzó a dedicarse al movi
miento de tierras, ha ido am
pliándose con el tiempo: "Cuan
do hace veinticinco años crea
mos la empresa, la plantilla es
taba formada sólo por nosotros, 
los seis fundadores. Hoy la em
presa tiene 70 empleados, es 
decir, que en estos 25 años de 
vida hemos creado empleo, algo 
que pensamos que es muy im
portante". Yebra García, a tra
vés de sus divisiones en otras 
actividades empresariales, se · 
dedica no sólo al movimiento de 

tierras, sino que también traba
ja con materiales de construc
ción y hormigones. La estación 
de servicio Los Avellares y la 
empresa de transportes Hoville
ga, completan las actividades 
empresariales que actualmente 
realiza el grupo nacido hace 
veinticinco años. 

Homenaje a 
los socios fundadores 
Durante la celebración de la 

fiesta de aniversario, uno de los 
actos más destacados fue el ho
menaje que se dio a los cuatro 
socios fundadores que todavia 
forman parte de la empresa: 
"Desgraciadamente de los seis 
que empezamos sólo quedamos 
cuatro por diversas razones, al
guna de ellas dificilmente de su
perar", explicó García Yebra que 
además de su condición de em
presario fue durante 13 años al
calde de Villalbilla. De aquellos 
seis fundadores uno falleció trá
gicamente en un accidente de 
circulación. Otro decidió · sepa
rarse del grupo. 

Pues bien, los cuatro socios 
recibieron el homenaje de sus 
hijos con un emotivo discurso 
que emocionó a los asistentes al 

Jesús García Yebra y Santiago Yebra, dos de los socios 
fundadores de la empresa Yebra García, S.L., 

posan .delante de una imagen del Cristo de la Guía. 

evento. Concluyeron el acto los 
propios socios fundadores de 
Yebra García con un discurso 
que también fue muy emotivo. 
En él hicieron historia de los 
momentos dificiles, de esos ini
cios en los que el trabajo era du- · 
risimo: "Fuimos seis hombres 
que llenos de ambición e ilusión 
nos dimos la mano para crear 
una empresa. Esa ilusión se ve 
cumplida con creces según pa
san los años. Fue tal el empeño 
y el entusiasmo que pusimos y 
ponemos que a veces nos olvi
damos de lo más importante de 
nuestras vidas, nuestras muje
res e hijos". 

Jesús García Yebra quiso 
aprovechar la celebración para 
dar las gracias a su clientela: 
"Queremos agradecerles que 
hayan creído en nosotros y en 
nuestra forma de trabajar. Para 
nosotros, más que clientes son 
amigos". García Yebra hizo ex
tensible el agradecimiento a los 

proveedores: "Su servicio y buen 
hacer han hecho que seamos 
una empresa seria y de presti
gio". Pero el mayor agradeci
miento de la celebración fue 
para la plantilla de trabajadores 
"que con su trabajo diario y con 
el sudor de su frente hacen que 
cada dia esto funcione". 

García Yebra y sus otros tres 
socios pidieron a sus sucesores 
que sus expectativas para la 
empresa se cumplan: "Los que 
por la edad nos vamos retirando 
gozaremos viendo cómo sois ca
paces de mantener el nombre de 
esta empresa con seriedad. No 
olvidéis nunca que la unión 
hace la fuerza". 

Fueron palabras emotivas que 
se vieron enmarcadas por los 
fuegos artificiales, los cuales 
pusieron la rúbrica a una entra
ñable celebración, una fiesta de 
envergadura para una empresa 
que ha creado empleo en Villal
billa. 

";;¡·· ~ Honda CR-V: 2.0i OOHC 147 cv 3.930.000 ptas., 2.0i OOHC AUT. 147 cv 4.080.000 ptas. Honda HR.Y: 1.6i 105 cv 3.160.000 ptas. 
0 ~ 0 ,._ Prm .... -*b.,HA,Rnlp:ñl1 ..... mlllc.idailol.Nmolllcb9dl:ll.talpaf\MPPEVER).~dtgn'ill1Mdop-.Pll'á:Ulya....1DJÍldt .. FWdt~c.mttcn11111Etpñ. 

Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional 11, km. 27, 100 - Telf.: 91 889 12 00 -ALCALA DE HENARES (Madrid) 
HONDA ,_ .. -.. .............. 
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"Bld's~ abñ6 las 1uenas de 11 nuen Uenlla en el 11es lle 
marza, dellicalla a 1111111 re1aci1a111 can el 11ese1111 

"la gente ioven nos hace estar 
más al día en los 1roductos" 
"Bed's", es una franquicia especializada en productos rela
cionados con el descanso. En Alcalá, esta tienda con el mis
mo nombre de la franquicia lleva abierta treinta años y se 
encuentra situada en la calle Caballería Española; desde el 
23 de marzo se puede encontrar un nuevo establecimiento 
en la calle Libreros: "En esta nueva tienda pretendemos 
crear una nueva clientela, la otra tienda de Caballería Es
pañola tiene nada menos que una solera de treinta años de 
atención al cliente y esperamos conseguir lo mismo con 
este nuevo establecimiento. Desde que hemos abierto nos 
va muy bien, esperemos que todo siga así por mucho tiem
po", comentó el dueño de la tienda, Gerardo Díaz. 

Según explicó Gerardo, la cinco a ocho. Los sábados 
gente joven ha cambiado el abrimos mañana y tarde". co
tipo de producto aportando un mentó el dueño de la tienda. 
tipo de exigencia que obliga, en 
cierta manera, a renovar, a 
cambiar y a buscar nuevos 
productos. 

"En Alcalá hay muchas tien
das relacionadas con el des
canso, pero tal vez no sigan la 
misma filosofia que nosotros. 
Nosotros aportamos un valor 
añadido. A veces lo importante 
no es hacer una venta, sino 
que el cliente se vaya contento, 
y la mayoría de ellos luego 
vuelven, después de haber re
cibido una información com
pleta. Lo más importante no es 
vender a una persona nada 
más entrar al establecimiento, 
eso seria despachar, no ven
der, y es un valor que va en 
contra de la filosofia de la fran
quicia", explicó el dueño de la 
tienda. 

Gerardo Díaz, propietario de "Bed's" prueba una de las camas 
articuladas expuesta en el establecimiento recientemente 

inaugurado en la calle Libreros. 

' •• 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares "El cliente cuando entre en 
nuestra tienda va encontrar 
una gran variedad de precios, 
desde 10.000 pesetas hasta un 
conjunto de descanso de 
500.000 pesetas, hay precios 
para lo que cada uno quiera y 
pueda gastarse", comentó Ge
rardo. Otra de las caracterís
ticas que explicó Gerardo so
bre esta nueva generación de 
compradores, que no es otra 
que la gente joven, es la previ
sión: "Ahora estamos en meses 
de boda, nosotros tampoco lo 
notamos mucho, porque los jó
venes ya tienen la casa monta
dita de antemano, les gusta te-

Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 

ner todo preparado". 
Esta tienda cuenta con una 

gran variedad de productos in
novadores: "Actualmente la 
gente exige nuevos productos 
como camas articuladas, col-
chones de látex, y además 
ofrecemos la posibilidad de te-
ner todas las medidas en todos 
los productos, es importante 
adaptar el producto a las nece-
sidades del cliente. Financia-
mos las compras y damos todo 
tipo de facilidades y atenciones 
al cliente. Tenemos un horario 
comercial de diez a dos y de 
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Siendo inaugurado al cumplirse el 111 Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Vzlla de Alcalá de Henares, 

168711987 

Menú Especial Día de la Madre 
Revuelto de setas - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja 

-•-
Gran Mariscada surtida 

-•-
Solomillo del Colegio a las anchoas 

-•-
Milhojas de Crema 

Precio: 4.500 Ptas. 
(IVA incluido) 

-•-
Vinos del Convento -·-

Pan 
-•-

Café 
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Jaí Ferreln, llcllrlSM .. EJIClllln 1111er1aci1a11 •• Desarrolla •1111ms lniciatins 
m11e el ret1 •e 11erem•r ll •l'llcl11ciíR •e 111n en la 1n•1str1a •e la belleza 

Avon vendió 5.300 millones de dólares en el mundo 
l12.&14 millones de pesetas en EspañaJ durante 1999 
José Ferrelra acaba de ser nombrado Vicepresidente Ejecutivo Internacional y de Desarrollo de 
Nuevas Iniciativas de Avon: nuevos canales de distrlbuci6n. nuevas marcas y nuevos mercados. 
que contribuyan a incrementar la participaci6n de esta empresa en la industria de la belleza. 
Anteriormente a este nombramiento. el señor Ferrelra había ocupado el cargo de vicepresidente 
ejecutivo y presidente de Europa, Asia y África. con responsabilidad sobre las operaciones de 
Avon en estas áreas. Es miembro del Consejo de Administracl6n y del Consejo Ejecutivo, el máz:i
mo grupo de decisi6n de Avon. También es miembro del Consejo de Operaciones de Avon. 

Ferreira en España 
Ferreira comenzó su anda

dura profesional en Avon hace 
más de veinte años, en el 
departamento financiero, y 
alcanzó la vicepresidencia de 
Finanzas en 1989. Fue nom
brado vicepresidente de Ope
raciones de Avon en Estados 
Unidos en 1990. En el 93 se 
trasladó a Madrid para ocupar 
la presidencia de España y 
Portugal. 

Asia, y después Europa 
En el 95 fue nombrado pre

sidente del Sur de Asia y Pací
fico y fijó su residencia en 
Hong Kong, como responsable 
de Asia-Pacífico, en el 97. En 

enero del 99 asumió nuevas 
responsabilidades sobre Avon 
Europa desde Windsor (Ingla
terra). 

José Ferreira está casado y 
tiene tres hijos. Su familia lo 
acompaña siempre en sus fre
cuentes cambios de país y 
continente y es, como él dice 
muy a menudo, "una constan
te motivación" en su carrera. 

José Ferreira es diplomado 
en contabilidad por la Univer
sidad de Connecticut y MBA 
en finanzas y negocios inter
nacionales por la Universidad 
de Forham, en Nueva York. Es 
miembro de varias cámaras de 
comercio, asociaciones para la 
industria y organizaciones 
para el desarrollo de diversas 
comunidades. 

1999, un año sólido 
1999 fue un año muy sólido 

para Avon en términos finan
cieros: Las ventas alcanzaron 
una cifra récord de 5 .300 
millones de dólares con un 
crecimiento global del 9 por 
ciento en monedas locales (un 
1 por ciento en dólares debido 
a las importantes devaluacio
nes de otras monedas). 

Avon facturó en España 
12.614 millones de pesetas 
netas durante 1999. En el 
mismo año Avon Colour fue la 
primera marca con 1.400 
millones de pesetas netas y 
3.5 millones de unidades. 

La estrategia de crecimiento 
de Avon ha llevado a estable
cer prioridades: 

EN EL CENTRO DE 
ALCALA DE HENARES 

* DE 30 A 200 m2. 

José Ferreira 

- Mejorar la imagen de Avon 
a través de la innovación en 
nuevos productos y darse a 
conocer a nuevos consumido
res. 

- Mejorar el acceso a sus 
productos modernizando su 
sistema de venta directa y 
abriendo canales complemen
tarios para las consumidoras. 

El acceso a Internet de las 
distribuidoras Avon, con pági
na personalizada, ya en mar
cha con éxito en Estados 
nidos, muy pronto será reali
dad en otros países, entre 
ellos España. 

* DESDE 1 .000 Ptas/ m2 (ALQUILERES) 
1------------------ Infórmese hoy mismo en:------------------

KP CENTER 

PUERTA de Madrid 

PROMOCIONES 
INMOBILIARIAS 

e/ Navarro y Ledesma, 8 
ALCALA DE HENARES 

Telf .: 91 888 06 47 
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los alumnos representaron 'la dama duende' v 'El alcalde de lalamea' sendas representaciones de 'El 
alcalde de Zalamea'. 

El colegio Calasanz celebra 
el cuarto centenario de Calderón de la Barca 

Según Miguel Angel Ontana
ya "hemos querido demostrar 
que también en los centros de 
enseñanza media se puede y 
debe no sólo leer y asistir con 
el alumnado al teatro, sino 
que también pueden ser capa
ces de representar teatro clá
sico debidamente adaptado, 
para que de ese modo puedan 
conocer y apreciar nuestro 
inmenso patrimonio cultural". 

Hacer teatro para enseñar literatura, una experiencia pedag6gica que no es nueva pero en la que 
el profesor de literatura del colegio Calasanz, también conocido como Escolapias, está trabajan
do a fondo. Miguel Angel Ontanaya, además de profesor y director escénico, es integrante del 
grupo TEIA junto a Paz Carrero. Y la mejor manera de que sus alumnos sientan gusto por la 
literatura es ponerlos a interpretar las obras del dramaturgo español más clásico, Pedro Calder6n 
de la Barca, aprovechando la celebración del cuarto centenario de su nacimiento. 

Miguel Angel Ontanaya reco
noce que lo más novedoso del 
homenaje a Calderón es que lo 
hacen absolutamente todos y 
todas los alumnos y alumnas 
de cada curso implicado, 
cuarto de ESO y tercero de 
BUP, con una escasa forma
ción actoral pero con una ilu
sión y dignidad enormes. 

Y además de introducirles 
dentro el 'gusanillo' del teatro, 
Ontanaya ha conseguido que 
sus alumnos estudien al que 
con Lope de Vega es el drama
turgo más importante de la 
historia de la literatura espa
ñola. Nada de hincar los codos 
para aprenderse fechas, 
obras, biografia y estudios lite
rarios sobre su obra. La única 
memorización ha sido la de 
aprenderse el papel, pero a 
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cambio los alumnos han teni
do que estudiar profundamen
te la obra del autor para hacer 
todo, comprender la drama
turgia, diseñar decorados y 
mobiliario, confeccionar el 
vestuario, aplicar la peluque
ría y el maquillaje adecuados. 

Miguel Angel Ontanaya ha 
dirigido la puesta en escena de 
las obras 'La dama duende' y 
'El alcalde de Zalamea' con 
sus alumnos de cuarto de 
ESO y tercero de BUP. El miér
coles 3 de mayo se representó 
en la sala Margarita Xirgú de 
la sede de Comisiones Obreras 
'La dama duende', por la 
mañana para los alumnos de 
centros escolares alcalaínos y 
por la tarde para el .público en 
general. El jueves día 4 se 
celebró de la misma manera 

-·dent ICl NICA DtNTAl] 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

PI <Doctor .}lndrés o/ázquez .}lra¡¡oneses y un 
equipo de profesionafes para cada especia{úíatf 

a{ servicio de su sa{uá 6ucaf: 

-Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología. General 
- Ortopantomografía, etc ... 

. • llS TECllCIS MIS IVllZllllS 
• DllGIOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FllllllCllCIOI PERSOllll.IZIDI 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881J 1J 

PUERTA de Madrid 
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Primero llegaron dos. una de ellas una joven de 21 años de nacionalidad ucraniana. Se ins
tal6 en la antigua nacional II. junto a la rotonda de las 25 villas, es decir. la que se en
cuentra junto a la gasolinera GESA. Las cosas debieron irles muy bien porque poco después 
llegaron otras dos que se instalaron en los arcenes de la antigua nacional II a la altura de 
la rotonda de Matillas. es decir. junto a las empresas Fiat Automotor y Fiesta. El último fin 
de semana la Policía Local ya cont6 cinco y se piensa que van a seguir llegando más si el 
problema no se ataja antes de que sea demasiado tarde. El temor es que la antigua nacional 
II se convierta en una especie de burdel al aire libre como es actualmente la Casa de Cam
po de Madrid. Las cinco prostitutas que ya han sido vistas tienen un denominador común. 
son originarlas de países del Este, es decir. rusas. ucranianas. rumanas. etc. y tienen mu
cho trabajo. Según ha podido saber PUERTA DE MADRID en estos momentos la demanda 
es mayor que la oferta. De hecho. alguna de ellas apenas trabaja cuatro horas al día". 

Son eslavas, jóvenes y no 
aparentan ser heroinómanas 
como sus predecesoras en la 
antigua nacional 11. Ésa es la 
razón de que su clientela sea 
cada vez más amplia a pesar 
de que sus precios no sean 
precisamente de lo más barato 
en la profesión más antigua 
del mundo, ya que dependien
do de los servicios que realicen 
cobran entre 3.000 y 6.000 
pesetas, es decir, a precio de 
güisquería. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID han lle
gado a Alcalá al producirse en 
la Casa de Campo una curiosa 
circunstancia; las prostitutas 
africanas las han desplazado 
de allí al 'reventar' los precios. 
Con unas tarifas mucho más 
bajas, las africanas han deja
do casi sin trabajo en la Casa 
de Campo a _las eslavas. 

Dos de ellas vinieron a la 
ciudad complutense y el tra
bajo se les dio bien porque 
poco después llegaron otras 
dos y ahora hay ya cinco. Pa
rece que si esto sigue así en 
poco tiempo puede multipli
carse su número. 

Utilizan transporte público 

Medidas 
preventivas 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, la Poli
cía Local ya ha elaborado un 

informe que ha sido entregado 
a los responsables de la Segu
ridad Ciudadana sobre la lle
gada creciente de estas prosti
tutas ante el temor de que en 
poco tiempo su presencia se 

100°/o 

campa par las 
prostitutas 
africanas 

Ellas a su vez 
han 

desplazada a 
las Myanquis' 

que se 
dedicaban a la 

prastituci6n 
en la antigua 

nacional 11 

incremente y la antigua na
cional 11 en la salida de Alcalá 
a Madrid se convierta en una 
sucursal de la Casa de Campo 
madrileña. 

Al parecer una mayor pre
sencia policial por la zona re
duciría considerablemente la 
presencia tanto de profesiona
les como de clientes en su 
búsqueda. Pero ésa ya es una 
orden que debe llegar a la Po
licía Local desde el propio 
ayuntamiento. 

para llegar a Alcalá. Aquí mis
mo se cambian de ropa po
niéndose minifaldas muy cor
tas y maquillándose exagera
damente. Suelen llegar antes 
del anochecer y lo normal es 
que regresen no mucho más 
tarde de la una o las dos de la 
madrugada utilizando de nue
vo el transporte público no sin 
antes haberse vuelto a vestir 
'de paisano', es decir, con ro
pas más normales. 

de su inversión garantizada más el 100°/o de la revalorización media 
mensual del DOW JONES EUROSTOXX 50 índice de las mayores 

empresas de las Bolsas Europeas sin correr ningun riesgo 
(rentabilidad 46,7º/o en 1999 y 22°/o desde 1991), . 

Su éxito profesional se debe 
a que han ocupado el hueco 
que tenían varias yonkis que 
hacían la carrera cobrando pe
queñas cantidades que les 
servian para adquirir su dosis 
de heroína. Con la presencia 
de jóvenes que apenas supe
ran los 21 años, rubias escul
turales que aparentemente no 
parecen tener problemas con 
las drogas, el mercado parece 
haberse acabado para las yon
kis. 

PUERTA de Madrid 

Hasta el 31 de mayo de 2000 o agotamiento de emisión 2000 millones 

En Alcalá de Henal'flll: 

Frelre & Asociados Fre/re Multl6111/UT06 S.L. 
c........ .................... .Ha'fl 

Economistas, Aflentes Flnancl- CI Gop 5 • Telf. 91 888 <1384 

frelre@retemall.es 

www.paglna.de/segurosfrelre 
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Viernes, 5 - Sábado, 6 
y Domingo, 7 de Mayo 

21 '00 horas. 

TEATRO 

C6sar Benilez v 1111 1.11'11111 
presentan a: 

Aaustfn Gonzálaz 
v Andonl Farraño 

en 

"la Huella" 
(Dos hombres ante el tablero 

de una partida definitiva) 
de Anthony Shaffer 

Versión de Juan José Arteche 

Escenografía y vestuario: 
José Luis Raymond 

Dirección: Ricard Reguant 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas. Butaca de 
Anfiteatro: 1.300 ptas. Silla de pal
cos: 1.100 ptas. 

CINE-CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 10 y Jueves, 11 
18'30 y 21'00 h. 

.. cuando vuelvas 
a mi lado" 
Dirección y guión: 
Gracia Querejeta 

Intérpretes: Mercedes Sampie
tro, Julieta Serrano, Adriana 
Ozores, Marta Belaustegui, 
Rosa Mariscal, Jorge Perugo
rria. 

España, 1999. 97 minutos. 

(1j i ;t:tJ:!ij i ,,, ! 11:11] ti 
MUTES CULTURALES 

Martes 9 de Mayo 
Pases: 10'00 y 12'00 h. 

11 CICLO 

AMANDO Y RESPETANDO 

Amando la Danza 

Recltll de balle Es11ñol 
por el 

Ballet Español 
de Cannen Cubillo 
----@) 

VClclode 
Visitas per Alcalá 

6 de Mayo a 24 de Junio 
(Sábados) 

Visitas guiadas. Duración 3'30 h. 

Información e inscripciones: 
Asociación Cultural 

Hijos y Amigos de Alcalá 

1 de mawo de 2000 

ESPECTACULOS- OPOSICIONES ----------

110 FtlM:! ;M:! ;o t:t:o ;rn11 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Sábado, 6 y Domingo, 7 

20'00 horas 

TEATRO 

Compañía T.l.A. 
presentan en estreno: 

.. ¡Otra vez Don Juanl 
ID el T111ño C11n•••••I 

Autor: Luis Alonso 

----@)----
Días 5, 8, 11 y 12 de Mayo 

MUESTRA ESCOLAR 

DE ARTES ESCÉNICAS 

Representaciones a cargo de 
diversos colegios de la Ciudad 

Precio de entradas: 700 pesetas 
general. 600 pesetas a estud1antes. 
jubilados. parados. asociaciones 
culturales y ciudadanas. Amigos de 
la Fundación y niños hasta 14 
años. 500 pesetas a socios del Ate
neo y afiliados a CC.00. 
Venta anticipada: de lunes a jue
ves de 10'00 a 13'00 h. y de 17'00 a 
19'00 h. Viernes de 10'00 a 13'00 h. 

EXPOSICIONES 

SAlAGUMIEl 
(C/. Santiago, 19) 

Asoclacl6n Culblral 
··anos v Amigos 

deAlcalA" 
Inauguraci6n: 

Viernes, 5 de mayo - 20'00 h. 

Co11De1D1ralin del 
V lniversaño 

de la Asociación 
----@)----
MunAl COMPlmllSE 
Sala MAllOlO REVlllA 

(Calle Nueva, 10) 

Euosiciones 
nndecuno: 

Del 5 al 10 de Mayo 

PINTURA 
***** 

Del 12 al 17 de Mayo 

CERAMICA 
Horario: 

Laborables de 19'00 a 21'00 h . 
Domingos y festivos de 12 a 14 h . 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 9188345 08 

FERIA DEl LIBRO 
Hasta el 14 de Mayo 

Plaza de los Santos Niños 

111 Edición 
dela 

Feria del libro 
Una cita con las novedades 
editoriales y con los últimos 
títulos galardonados en los 
Premios Ciudad de Alcalá 

----@) 
TEATRO DE TÍTERES 

Sábado, 6 de Mayo - 20 h. 
Plaza de los Irlandeses 

Tfteres el Retablo 
de la Ventana 

presenta: 

"El ím•o caballero" 
***** 

Domingo, 7 de Mayo - 13 h. 
Plaza de los Irlandeses 

Titares el Retablo 
de la Ventana 

presenta: 

"El Caphán Estrella" 
----@)----

MÚSICA 

Sábado, 6 - 22'00 horas 
Patio de Santo Tomás 

de Villanueva (Universidad) 

GalaUrlca 
a cargo de la: 

Sociedad lírica 
Complutense 

Selección de coros 
de Ópera y Zarzuela 

***** 
Domingo, 7 - 19'30 horas 

Plaza de Cervantes 
(Ruinas de Santa Maria) 

Recltalde 
Música Tradlclonal 

por: 

Eusebiov 
Pilar Mavalde 
EXPOSICIONES 

Centro 
Castilla-la Mancha 

(Calle Portilla) 

Del 12 al 18 de Mayo 
de 20 a 22 horas 

"TertiUID MilleniUID" 
llls edades 1111 anel 
ENTRADA GRATUITA 

i1i i ;t:tJ:tij i ''J ! 11:11] ti 
MOSICA 

EN LA CALLE 
Viernes, 5 - 21'00 horas. 
Plaza de los Irlandeses 

Orquesta 
Años Dorados 

Interpretación de temas de pelí
culas de los años dorados del 
cine y distintas baladas de todos 
los tiempos. 

***** 

Viernes, 12 - 21 '00 horas. 
Plaza de los Irlandeses 

Trío lsai 
Concierto 

"Clásicos del Mundo" 

Violín: Elvira Cárdenas 
Violonchelo: Rosa Pellicer 
Piano: María José Gómez 

----@)----
Actividades del 

Coro dela UA 
Sábado, 6 - 20'30 horas. 
Capilla de San Ddefonso 

Concieno 
con el Coro 

de la Fundación 
Príncipe de Asturlªs 

***** 
Viernes, 12 - 17'30 horas. 

Sal6n de actos 
de la Facultad de Medicina 

Misa cantada 
con motivo de la 

Fiesta del Patr6n de la 
Escuela de Enlermeña 
----@)----

11 Muestra de Teatro 
UnlVersltaña de la 

Universidad de Alcalá 
TEATRO LA GALERA 

Viernes, 5 y Sábado, 6 
20'00 horas. 

.. El otro sello" 
Por la Compañía HISllíñdes 

EXPOSICIONES 
CASA DE lA JUVENTUD 

Del 9 al 16 de Mayo 

111 cena•en de 
Jóvenes Creadores 
Recoge los trabajos premia
dos en las modalidades de 
relato corto, poesía, música, 
fotografia, artes plásticas y 
danza. 

PUERTA de Madrid 
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Las 1nt11u1s 11011111 
de 11 Escuela 
IUllCIPll de ldunn 
celebran• 
111 Se111a Culblral 

La Asociación Educativa 
de Antiguas Alumnas de la 
Escuela Municipal de Adul
tos de Alcalá celebrarán su 
"VII Semana Cultural", del 
8 al 12 de mayo con arreglo 
al siguiente programa: 

Lunes. a de Mayo 
Ezposición "Y tú... ¿de 

qué vas?". (Disfraces de las 
asociadas, de sus hijos o 
conocidos). 

Lugar: Centro Historiador 
Portilla (Sala Biblioteca). 

Horario: De 10'00 a 13'00 
y de 15'30 a 18'45 h . de 
lunes a viernes (viernes sólo 
por la mañana). 

Martes. 9 de Mayo 
Representación de las 

obras de teatro "La media 
naranja" y "Mañanitas de 
Sol", de los hermanos Álva
rez Quintero. Por el grupo 
de teatro Tatea-3. 

Lugar: Auditorio Munici
pal (zona Los Gorriones). 

Hora: 17'30. 

Miércoles. 
10 de Mayo 

• Comida de Herman
dad. Hora: 14'30. 

• Cine Teatro Salón Cer
vantes. Proyección de la 
película "Cuando vuelvas a 
mi lado". Directora: Gracia 
Querejeta. Sinopsis: Tres 
hermanas se reúnen en tor
no a la madre, que acaba de 
morir, para cumplir su últi
mo deseo expresado en un 
papel, ya que hacía treinta 
años que no decía ni una 
sola palabra. 
Hora: 18'30. PreciD: 300 pts. 

Jueves. 11 de Mayo 
Representación de las 

obras de teatro "La media 
naranja" y "Mañanitas de 
Sol", de los hermanos Álva
rez Quintero. Por el grupo 
de teatro Tatea-3. 

Lugar: Auditorio Munici
pal (zona Los Gorriones) . 

Hora: 17'30. 

Viernes. 12 de Mayo 
Fiesta de clausura de la 

VII Semana Cultural. 
Lugar: Casa de la Juventud. 
Hora: 17'00. 

Entrega de detalles a los 
participantes en los diferen
tes certámenes. 

PUERTA de Madrid 

Alcalá felicita a María en el mes de mavo 
La Ilusre Cofradía de Nuestra Señora del Val, Legión de Maria, 
asociaciones, cofradías y hermandades marianas, casas regio
nales de Alcalá invitan a todos los católicos, cofrades y devo
tos de Ntra. Sra. del Val a los actos programados para todos 
los sábados del mes de mayo, que son los siguientes: 

06'30 h. de la mañana: Rosario de la Aurora, par
tiendo de la plaza de los Doctrinos. 

18'30 h. de la tarde: En la Santa Iglesia Magistral
Catedral, Sabatina con rezo del Rosario. 

19'00 h. de la tarde: Santa Misa. 
Stibado, Stibado. 13 de Mavo 

6 de Mavo 06'30 h.: Rosario de la 
06'30 h.: Rosario de la Aurora hasta la ermita del 

Aurora hasta la ermita del Val. 
Val. 18'30 h.: Sabatina felici-

tación a Ntra. Sra. en la 
18'30 h.: Sabatina felici- advocación de Guadalupe 

tación a Nuestra Señora en 
las advocaciones de Nues
tra Señora de la Cabeza y 
del Rocío, por sus herman
dades y el Centro Gallego. 

por el Centro Extremeño, la 
de Covadonga por la Casa 
de Asturias, la Asociación 
de la medalla Milagrosa y el 
Centro de Castilla-León. 

1.11 Lel Pt1111111 •• 
Jueves, 27 de abril: 1 o - 12 - 24 - 35 - 44 - 48 

C-19 R-9 
Sábado, 29 de abril: 4 - 13 - 26 - 32 - 36 - 38 

C-10 R-7 

Domingo, 30 de abril: 5 - 10- 12 - 13 - 21 - 47 
C-23 R-3 

Bono[•] Loto 
Lunes, 1 de mayo: 12 - 28 - 30 - 40 - 44 - 48 

C-6 R-2 
Martes, 2 de mayo: 3 - 23 - 24 - 26 - 43 - 45 

C-18 R-2 
Miércoles, 3 de mayo: 11 - 16 - 19 - 27 - 29 - 31 

C-8 R-8 

~ blAW Cill fitiltl~j 
;;:• ~¡:r·llntds c!ií!íp(f{é!'J ~~~ ¡ ,. 
En programa obras de Barbieri, Alonso, Serrano, 

Chueca, Verdi, Puccini, Saint-Saens, Wagner ... 

ORQUESTA Y CORO DE LA 
SOCIEDAD LÍRICA COMPLUTENSE 
Dirección Musical: MONTSERRAT FONT MARCO 

j7• PJVIO oJ Wl1'> TOftAs_DE-==~MRSnfADtJ.Q 
~ 6>E:tM,f~ ·~ • • ElllRADA UBRE 

Concierto patrocinado por la FUNDACIÓN COLEGIO DEL REY 

• CARTELERA - CINES • 

Del 5 al 11 de mayo 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Hotel del millón 
de dólares" . (13 años). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 2: "Gigolo (D. Biga
low)". (18 años) . Todos los 
días: 6'10, 8 '20 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 3: "El arte de morir" . 
(13 años) . Todos los días: 
8'20 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 
"Elmo en el país de los gru
ñones". ífolerada). Lunes a 
Viernes: 6'00. Sábados y Fes
tivos: 5'15 y 6'50. 

Sala 4: "Pitch black" . (13 
años) . Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Scream-3". (18 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6 : "Asfalto" . (18 
años) . Todos los días: 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. "Hé
roes fuera de órbita". ífole
rada). Todos los días: 6'00. 
---------® ---------
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra N·II, km. 33'3 

Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "Las vírgenes sui
cidas". Todos los días: 17'30, 
20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Entre el amor y 
el juego". Todos los días: 
16'45, 19'30 y 22'15. 

Sala 3: "Pokémon: La 
película". Lab. : 17'30. Sáb. 
y festivos: 17'30 y 20. "El ter
cer milagro". Lab.: 19'45 y 
22'15. Sáb. y Festivos: 22'15. 

Sala 4 : "Presa del pá
nico". Todos los días: 17'30, 
19'45 y 22'30. 

Sala 5 : "Al limite". Todos 
los días: 17'00, 19'45 y 22'30. 

---------® ---------
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
TelMono de información: 880 27 51 

Sala 1: "Erln Brockovich". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 2 : "El informador". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Sala 3 : "Una historia ver
dadera". Todos los días: 
17'30. "American Beauty": 
20'00 y 22'30. 

& de mayo de 2000 



VIVIENDAS * * * * 
.. 

COMENZAMOS , . 

LA . CONSTRUCCION 
DE SU NUEVA CASA 

• EICElENTE · 
SITUACION ·._ 

• CAllDADES . -.. 
INMUORABlES . 

... · : .·· -. . 

• DESDE 180 ftl2 .• > . 
. . . . . . . . . 

CONSTRUIDOS--: .. 
. . . : . 

. Promociones VILLALHONDO, S.L.> . 
.. . . e/ Daoiz. y Velarde, 2 • 1° D • ALCALA DE HENAR~s--· 

[Teléf.: 91 877 01 31 J Fax: 9188317 11-
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